
o TEMPO - Pressão atmosférica média: 1008.7
milibares. Temperatura média do dia: 22.5 graus,
com máximo na maior insolação de 28.5 graus e

mínimo à noite 19.6 graus (no planalto a média
mínima será 12.4 graus). Estado médio do céu:'
cumulus, stratus, cirrus, de meio claro a encoberto.
Nevoeiros fracos nas margens de rios, serras e

litoral. Estado médio do tempo: Com chuvas

passageiras IÍO planalto, passando a estável. Peq:ue-
nos temporais passageiros sobre as bacias de nos.

No litoral, tempo estável, com algumas i�stabilida
des ligeiras na linha de s�rras entre o litoral e o

planalto, passando e estável-bom. Previsão: A.
Seixas Netto.

TAXA RODOVÍÁRIA- A Empresa Brasíleíra de
Correios e Telégrafos de Santa Catarina, já começou

,

a distribuição aos proprietários de vefculos, cuja
placa tenha a terminação pelo algarismo Um (1),
dos formulários para o recolliímento da Taxa
Rodoviária Única - TRU. As 353 Agências espa
lhadas por todo o Estado distribuirão, desta forma,
17.044 formulários que deverão ser entregues até o

próximo dia 10. Os proprietários de veículos em

referência, deverão recolher a TRU na rede bancá
ria, até o dia 31 do corrente.
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Nota do
MDB terá
réplica

da Arena:
-

cassaçoes
,Págino 5.,

O Senador Lenoir Vargas Ferreira prevê um auspicioso ano eleitoral para a Arena: "Não há razões para pessimismos".

Arena achaque
reconquista Lages
Joinville e' Blumenau

Para o presidente da Arena, Senador Lenoir Vargas
Ferreira, "o ano de 1975 representou o último
degrau da escada que estamos subindo rumo à

plenitude democrática", O Senador antevê um bom
ano político para ii Arena; "que poderá reconquistar

Prefeituras importantes como Lages, Blumenau e Joinville", (Pg.3)

O Detran aprovou e a 'Prefeitura transforma a F. Schmidt num calçadão, até a Jerônimo Coelho. (Pg. IS)

Com Aldo Moro,
cai o 320.
governo ita'liano
-do pós-guerra
o Premier abrindo uma nqy.alPTise ,','

,

política, em meio ti umli f�'bril
.

campanha do Partido Comunista

para assegurar sua,

participação no poder. (Pg.2)

Saúde vai
ampliar
hospitais

•

, e con$trulr
,

um infantil
Pági,",3. ,

Guerra do
'" ..

transito
, sepulta

,

.

motorista
entre ferros
Dois-pesados caminhões - um

Mercedes-Benz e um Scania -

transformaram-se em ferro'
retorcido, ao colidirem na BR-IOl,
imediações do acesso a Tubarão.
O acidente causou a morte do
motorista Alvim Ferreira, cujo
corpo foi resgatado das ferragens
do Mercedes-Benz depois de
uma complicada operação, através de
um cabo de aço que foi acionado para
desamassar a cabine triturada. {Pg.Ll],

o sortido
comportamento
do [ovem ante
o Vestibular
Com o vestibular se aproximando,
aqueles que não
estudaram durante todo o ano

estão dando o máximo agora.
Mas também há quem, confiando
ruSs santos da Unbanda,

,

estude pouco ou quase nada. (Pg.16)
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Itália
Depois que o Partido Socialista abandonou o gabinete, deixando
o primeiro-ministro com o apoio de apenas 310 das 630 cadeiras na
Câmara dos Deputados, só restou a Aldo Moro apresentar sua renúncia.
Foi o fim do 320. governo do pós-guerra, que durou treze meses.

A queda de Aldo·Mor'o e seu gabinete
..

Roma O primeiro-mi-
nistro italiano Aldo Moro
apresentou sua renúncia on

tem à chefia do gabinete,
,
abrindo uma nova crise poli
tica, em meio a uma intensa
campanha do Partido Comu
nista para conseguir sua par
ticipação no poder. Moro,
d em ocrata-cristão de 59
anos, tomou a decisão de
pois que o Partido Socialista,
retirou seu apoio parlamen
tar à coalizão de governo
formada há treze meses por
democratas-cristãos e repu
blicanos. Foi o fim do trígê-

'

símo-segundo governo do
pós-guerra.

Os socialistas,' terceiro
partido do país, optaram
pela retirada do governo
após tomar conhecimento
do relatório de seu secretá
rio-geral, Francesco de Mar
tino, que os exortou a aban
donar o gabinete. De Marti
'no acusou o �binete de
funcionar com 'aberto des
dem pela posição dos de
mais partidos, especialmente
o Socialista".

Com a decisão dos sacia
lístas.so premier Aldo Moro
ficou apenas com 310 dos
630 votos na Câmara dos
Deputados. Provavelmente
Moro iniciará negociações
para tentar conseguir com

que os socialistas se incorpo
rem novamente ao gabinete.

O PS já afirmou que só
retomará se o PDC promo-

Washington - Numa ope
ração que deixou até o pre
sidente Gerald Ford "indig
nado", quer sejam verdadei

ras ou falsas as informações,

"prejudiciais aos interesses

norte-americanos",' a Agên
cia Central de Inteligência
CIA - está canalizando seis

milhões de dólares pata os

dirigentes políticos anti-co

munistas italianos, para
combater o que o secretário

. de Estado Henry Kissinger

Francesco de Martino,
secretário-geral do PS,
acusou o gabinete de só
dar ouvidos ao PDC,

marginalizando os outros partidos.

considera "progresso alar

mante" do Partido Comu-
nista na Europa.

,

A quantia, que 'represen
ta um considerável aumento
no tradiéional fínanciamen
to da CIA a elementos cen

tristas e direitistas, na Itália,
está sendo entregue direta

mente a membros dos Parti
dos Democrata-Cristão e Soo'

cialista, segundo as fontes
da AP. Essa revelação se

junta à da entrega secreta de

dinheiro dos EUA aos gru-

pos anti-comunistas que lu
tam em Angola. O S,ep,ado
votou pela suspensão.da re

messa de fundos clandesti
nos para esse país, e deverá
resolver da mesma forma no

que diz respeito à ajuda
financeira para os anti-co

munistas italianos.
O porta-voz do Departa

mento de Estado negou-se a

cometar a informação. O
diretor da CIA, William Col

by, no último dia oito de
dezembro levou ao conheci-

ver "alterações profundas"
na política económica e per
mitir que o Partido Comu
nista, o segundo do país,
.íntervenha na elaboração da
política nacional.

Caso não .se encontre u

ma nova fórmula de gover
no, serão realizadas eleições
para a Câmara dos Deputa
dos no segundo trimestre
deste ano, um ano -antes,
portanto, do prazo marca

do, nas quais tanto socialis
tas quanto comunistas repe
tirão provavelmente os avan

ços conseguidos nas eleições
regionais de junho passado.
Naquela oportunidade os

comunistas receberam 33

por cento dos votos, apenas
dois por cento menos que os'
democratas-cristãos, a maior
força desde o fim da Segun
da Guerra Mundial. Os so

cialistas obtiveram 12 por
cento.

Há anos que os socialistas
vinham se queixando que a

a la direitista do, Partido
Democrata-Cristão sabotava
persistentemente as promes-'
sas de reforma liberal econô
mica e social' feitas por su

cessivos primeiros-ministros
do partido. Há pouco ha-
-viam criticado severamente
o programa do PDC para
modernizar a indústria ita
liano e também se indigna
ram com o acordo governa
mental feito com os comu-'
nistas em torno de um pro
jeto que legalizaría O aborto,
menos liberal, entretanto,
que o apoiado pelos socialis
tas.

men to do presiden te da Co
missão de Relações Exterio
res 'do Senado, John Spark
man as atividades da agência
na Itália, "pouco depois da

decisão sobre a remessa de
fundos ter sido aprovada pe
lo próprio presidente GE
rald Ford, segundo o New
'York Times e o Washington

Post. Anteriormente, infor
mou-se que a CIA prestava
ajuda financeira aos partidos
não comunistas de Portugal.

... CEN1RAISEIflRlCAsOE SANTAC_A
CE�

CONCORR[NCIA PÚBLICA
No. 1137/75 -

COMUNICADO

Exército
espanhol
intervém
na greve

Madri - O Exército espanhol assumiu o controle das
operações do metrô da capital, a fim de terminar com a

greve de três dias decidida pelos trabalhadores da

companhia. O inspetor do sistema do metrô disse que
pessoal do Exército especialmente treinado estava sendo
aguardado para colocar em operação cerca de 20 trens,
em poucas horas. Indicou, entretanto, qu� por enquanto
,o governo decidiu não convocar os trabalhadores grevis-
tas através do sistema militar.

A capital sofreu ontem o maior congestionamento de
trânsito de sua história. Dezenas de milhares de pessoas
estavam retidas em engarrafamentos de automóveis"
impossibilitados de se dirigir a seus empregos ou -às suas
residências. Uns dois milhões de usuários foram prejudi
cados pela greve. O primeiro-ministro Atias Navarro disse

que o governo considera a paralisação como parte de um
plano esquerdista para provocar alguma represália radical
que sirva de pretexto para incentivar uma maior intran
quilidade trabalhista.

PREOCUPAÇÃO
Depois de uma reunião de emergência realizada

anteontem, o' gabinete disse que usaria todos os meios a

sua disposição - inclusive o recrutamento milítár dos
trabalhadores -, em caso de necessidade. O governo,
,contudo, está preocupado com o possível prejuízo que
poderá sofrer no exterior a nova imagem do regime
.democratízante que diz querer instalar, e por isso não

Á greve no metrô prejudica dois milhões de usuários.

ordenou a intervenção militar no metrô.
Um porta-voz tia companhia disse que não há nenhum

IProgresso nas negociações para um acordo. Outras fontes
da empresa tinham dito, anteriormente, que haviam sido,
"descobertos" fundos que poderiain cobrir algum au

mento salarial. Mas nao houve negociação direta entre a

empresa e os operários, que exigem participação, no '

aumento de 20 por cento das tarifas e benefícios
paralelos. Enquanto isso, os grevistas, desalojados pela
polícia da igreja onde faziam uma manifestação em

apoio a suas exigências, realizaram ontem nova demons
tração de força, reunindo-se noutra igreja. Um porta-voz
disse que a empresa pediu à polícia que não intervénha
contra o�grevistas.

PRISAO
Por outro lado, foi preso novamente ontem o padre

Luis Maria Zirinachs, conhecido por defender ativamente
as causas liberais, durante uma manifestação organizada
próximo à prisão de Barcelona, para pedir anistia a todos
os preços políticos. Zirinachs, candidato ao Prêmio
Nobel da Paz no ano passado, realizou diversas e

prolongadas greves de fome, em seus frequentes períodos]
de encarceramento, durante o regime do general Francis
co Franco, devido a suas atividades a favor dos direitos
humanos. O sacerdote caminhou durante oito dias
seguidos, sozinho ou acompanhado por centenas de
pessoas, ao redor da-prisão. '

Mudanças no governo
do general Banzer

A CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA
CATARINA S/A - CELESC -, comunica a

todos os participantes.. que prorrogou o

prazo ae vencimento da Concorrência PÚ
blica no. 037/75, de 08.01.76, para
29.01.76, permanecendo inalteradas as de:
mais disposições do edital.

Florianópolis,D5 de janeiro de 1976

Dr. Aldo Bellarmino da Silva
Diretor Administrativo

..

EDITAL � TOMADA DE PREÇOS NO.002/76.

A COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS E
SANEAMENTO - CÀSAN -, sociedade de economia
mista, reg�strada na Junta Comercial do Estado sob,
no. 34.438 CGe do Ministério da Fazenda no.

82.508.4,33/001, com sede à rua Tiradentes no. 17;
em Florian6polis - se, comunica aue se encontran à
disposiç1D dos, inte!,!ssados no endereço acima men

cionado, os elementos daTOMADA DE PREÇOS No.
002n6, destinida a selecionar propostas para aquisi
ç10 de HIDROMEtROS para o ALMOXARI FADO

, CENTRAL - BARREI ROS - FLORIANOPOLlS -

se.
. '" O EDlT�L encontra-se afixado no mural da reeep
,ção da eASAN. andar térreo, local onde deverão ser

e,:"tregu� as propostas �até �s 15:00 (quinze-) horas do
dla'27 (vinte.e sete) de JéIlelro de 1976.

Florianópolis, 06 de janeiro de 1976
A"DI.RETORIA .

Sindicatos pressionam
o governo argentino

Buenos Aires - O governo da presidenta Isabel Peron, já
abalado por divergências .int�rnas, teve que suportar ontem
a pr�SSl{o de podetosos síndícatos que que�em aum.en!os de

. salários, ameaçando o governo com medidas radicais, As
exigências se intensificaram depois queo governo admitiu
que a inflação em 1975 foi de 335 por cento, cifra sem

precedentes no país. Peritos em economia predizem que
este ano a inflação poderá subir até 500 por cento.

.

As exigências trabalhistas foram analisadas em uma

reunião de representantes do governo e a Confederação
Geral do Trabalho (CGT) porta-vozes oficiais disseram que
se estava estudando um futuro aumento salarial em massa,
retroativo desde primeiro de janeiro. Os sindicatos dos
empregados no comércio e das indústrias têxteis, dois dos
mais poderosos do país, insistiram com o governo para que,
apressasse as negociações, Estes sindicatos ameaçaram ado
tar medidas de força se não forem aceitas suas propostas de
aumentos de 40 por cento nos salários dessas classes. '

Por outro lado, uns J. mil trabalhadores de uma fábrica'
de cerveja de Buenos Aires paralisaram, o trabalho, exigindo
aumentos salariais e· outras reivindicações. A empresa, em
represália despediu 70 trabalhadores, além de negar OS
aumentos salariais, informaram porta-vozes sindicais.

Isabel Peron está sendo acusada pelos políticos opasito-
'

res de não exercer plenamente a présídência, Anteontem, a
chefe desestado não participou de uma cerimônia oficial e,
em seguida, foi. cancelado um discurso que ela deveria

p,ronunciar ontem, para todo o país, anunciando um

'projeto nacional" de autoria de Juan Peron. As causas do
adiamento do discurso não foram informadas. '

'

Uma das maiores preocupações dos meios opositores é a

insistente versão de uma intervenção federal nas províncias
de Buenos Aires e de Santa Fé, as duas mais importantes do
país. Buenos Aires é governada por Victoria Calabro, um
peronísta dissidente e Santa Fé por Carlos Sylvestre Begnis,
da oposição, Aqueles que são a favor da intervenção
afirmam que o partido peronísta, no �overno, não pode
concorrer as anunciadas eleições nacionais de 17 de outubro
próximo sem o controle destas' províncias, onde vivem
quase 30 por cento do eleitorado. O ministro do interior
Angel Robledo é um fmne - partidário das autonomias
provinciais, porém sua linha moderada choca-se contra

àquela, mais dura e direitista, chefiada pelo sindicalista
Lorenzo Miguel, presidente do Sindicato Metalúrgico e de
outras 62 organizações da ala política do movimento
operário. Atribui-se a Miguel uma forte influência sobre as

decisões da presidenta da Argentina .

CIA distribui dinheiro aos

partidos anti-c,omunistas
J

Â CENTRA0 ElÉTRiCAS DE SANTA CATARINA
CELESC

CONCORR[NCIA PÚBLICA
No. 038/75
COMUNICADO

A CENTRAIS ELETRICAS DE SANTA
CATARINAS/A·- CELESC -, comunica a

todos os participantes, que prorrogou o

prazo de vencimento da Concorrência Pú
blica no. 038/75 de 14.01.76, para
30.01.76, permanecendo inalteradas as de
mais disposições do edital.

Florianópolis, 05 de janeiro de 1976

Dr. Aldo Bellarmino da Silva
Diretor Administrativo

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS N � 001/76.

A COMPANHIA CATARINENSE DE AGUAS E SANEA
MENTO - CASAN -, sociedade de economia mista, registra
da na Junta Comercial do Estado sob o na. 34.438, CGC do
'Ministério da Fazenda no. 82.508.433/001, com sede à rua

Tiradentes no. -17.- em Florian6polis - SC, comunica que se
encontram 11 disposição dos interessados no endereço acima
mencionado, os elementos da TOMADA DE PREÇOS No.
001/76; destinada a selecionar propostas para aquisição de
TANQUES DE PVC RíGIDO para o Sistema de Abasteclmsn-

,
to de Agua da cidade de FLORIANÓPOLIS - SC.

O EDITAL enccintra-se afixado no mural da recepção da
CASAN, andar térreo, local onde deverão ser 'eQtregues as

propostas até as 15:00 (quinze) horas do dia 23 (vinte e três)
de janeiro de 1976.

Florianôpolls, 06 de janeiro de 1976
A DIRETORIA

Líbano: fim de trégua
e uma ameaça da Síria

Beirute - Guerilheiros palestinos se apoderaram de um dos
baluartes dos milicianos cristãos direitistas, no setor nordeste da,

capital, e, segundo jornais do Kuwait, a Síria ameaça anexar o

Líbano ao seu território -se o país for dividido em estados religiosos.
Beirute está de novo mergulhada na guerra civil, depoos de uma

pausa de duas serranas, e a participação palestina 'no conflito agora
parece maior.

.

Um porta-voz da polícia dínse que os guerrilheiros atacaram ao

amanhecer Horsh Thabet, setor residencial de cinco quilômetros
quadrados, e . perfuraram o bloqueio iniciado no domingo pelos
cristãos para impedir que chegassem alimentos aos acampamentos de

refugiados palestinos. Q; cristãos foram desalojados de Horsh
Thabet depois de violentos combates que incluiram lutas corpo a

.corpo. Segundo os primeiros informes, 16 pessoas morreram e 29
foram feridas.

Os cristãos iniciaram depois um contra-ataque e recuperaram o

controle de parte do setor, disse a polícia. As autoridades
acrescentaram que os cristãos sitiaram os guerrilheiros que ocupam
um edifício de apartamentos de quatro andares, e estes ameaçaram
matar os inquilinos se o cerco não fosse levantado. Um porta-voz
dos guerrilheiros negou es dois informes: o contra-ataque e o cerco

ao edifício de apartamentos. Os artilheiros das guerrilhas, colocadas
em dois acampamentos de refugiados, voltaram seus canhões contra
as posições cristãs e dispararam contra elas toda a noite., As
barricadas cristãs responderam com ,granadas, morteiros e canhões
de 120 mm.

.

La Paz - O ministro da
Fazenda boliviano, coronel
Victor Castillo Suarez, afir
mou bntem que ai substitüí

ção dos três comandantes
das Forças Armadas provo
cará importantes alterações
D governo .do general Hugo
Banzer. "Na prática, já há
uma crise de gabinete, por
-que os três comandantes in

tegravam o conselho como

ninistros", comentou Sua

rez, referindo-se à importân
cia da substituição dos gene
rais Oscar Adriazola e Carlos
Alcoreza e do almirante Xa

vier Pinto do comando con

junto das forças armadas.'
Essas mudanças militares
são as mais importantes des
de a instalação do atual go-

-

vemo, em agosto de 1971:

A explicação -ofícíal de

que as mudanças têm por

objetivo dar flexibilidade ao

escalão militar foi bem rece

bida, principalmente em

círculos militares, onde era

evidente a preocupação pela
prolongada chefia de alguns
comandan teso Era o caso de
Adriazola e Pinto, que esti

veram em seus postos desde
1971. Essasmudanças darão
lutar a promoções gerais nas

forças armadas e particular
mente a um melhor desen-

. Nixon tem

'que devolver
. ...

arqulvo� a

Casa Branca
Wishington - Um tribunal

'especial de justiça deternmou

ontem que os milhares de,docu
mentos e gravações da Casa

Branca, arquivado s durante a

presidência de Richard Nixon,

pertencem ao governo e nãe ao

ex-presidente; Nixon terá que

entregá-los à Casa Branca..
A decisão se baseia em uma

nova lei federal que permite
acesso a centenas de horas de

"tapes" e cerca de 42 milhões

de documentos.
O Tribunal disse, entretanto,

que os registros referentes aos

anos do governo de Nixon vão

continuar confidenciais por en

quanto, à espera de que o ex

presidente provavelmente apele
ao Supremo Tribunal.

Os três juízes do Tribunal
/ Especial disseram que a reivindi-

volvimento das gerações mi
litares jovens, 'que rnanifes-

-'taram inquietação nos últi- (
mos tempos. Numerosos do
cumentos que circularam
clandestinamente criticavam
os prolongados mandatos
.dos comandantes. Houve
mesmo certas oeasiões críti

cas, como o dia 4 de junho
de 1974, quando dois majo
res se su.blevaram e estive

ram a ponto de mudar total
mente a situação do país.

Extra-oficialmente infor
ma-se que pelo menos dois
ministros passarão a ocupar
as -chefías de estado maior

de suas forças. O ministro
das Finanças Castillo seria
nomeado para a chefia do
Exército e o capitão de fra

gata Walter Nunez para a da

,força Naval. Outros minis

tros serão promovidos para
o comando de unidades do
interior do país e entre ou

tros foi citado os ministro

para Assuntos camponeses,
coronel Alberto

-

Natish
Busch. A ordem geral das

forças armadas, aprovada
pelo presidente Banzeer de

pois de destituir os três co

mandantes, será publicada
na sexta-feira, mas muitas

das mudanças previstas não
tem data marcada.

cação de Nixon, de posse sobre

os arquivos, "não 'tem funda-
.

mento", A disputa quanto à

posse dos arquivos do governo
Níxon começou quase simul
taneamente à renúncia do ex

presidentev.ern agosto de 1974.

Logo após a reúncia o presíden'
te Ford anunciou um projeto
segundo o qual funcionários do

governo poderiam ter acesso aos

documentos, que seriam arqui
vados perto da casa -de Nixon.
em San Clemente, na Califórnia.:
O procurador especial de justiça
para o caso '\\àtergate se opôs a,
isso e desde então o assunto

estava sendo examinado pela
Justiça.
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Lenoir 'vê Arenamotivada'
\ \ '.

.

.

porqueagora se sente no poder

Saúde anuncia
as metas

previstas, pára este ano'

UE - Qual, na sua opi
nião foi o saldo do primeiro
'ano dê um "Governo politi
co? "

LVF - Eu considero o

saldo político' mais denso
deste primeiro ano do Go
'vemo, Konder Reis a cons

cíentízaçao das bases de que
a Arena é quem está no

Governo. Quanto a possíveis
dividendos eleitorais, é evi- /
dente que acontecerão. Eles
decorrem do, fato de a Are
na ter saído' da perplexidade '

"se era ou não Governo". '

o início das obras do
novo hospital infantil de

Florianópolis; a ampliação
dos hospitais Celso.Ramos e

Marieta Konder Bornhau-
� .sen; a construção de um

hospital regional em Araran- /
guá 'e de um conjunto ma

temo-infantil em Joinville;
reformas n'a Colônia Santa
na' e no hospital Nereu Ra
mos' e a ampliação e equipa
mento do Labôratôrio In
dustrial encontram-se'entre
as metas da Secretaria da
Saúde para o corrente ano.

Ao prestar a informação,
fonte do, órgão esclareceu
que os recursos para tais
empreendimentos já estão

programados, adiantando
qu-e a Secretaria t�bém da
rá ênfase ao trabalho de
imunízação da população
catarinense contra o saram-

,
'

I

, po, tuberculose, difteria té-
I '

,

tano, coqueluche, varíola,

LVF -, Todos nós que
participamos e I temos algu
ma influência nas diretrizes
das nossas comunidades, co
mo é o caso dos políticos,
dos comunicado ies, dos diri
gentes de todas as grandes
camadas, necessitamos, per
manentemente, de nos ajus
tarmos aos tempos que esta
mos vivendo. Se a expressao
reciclagem quer definír esse

ajustamento de cada pessoa
responsável com o seu tem-'
po, com a sua realidade so-

, cial, enfrentando os proble
mas novos que cada época
traz ao longo da caminhada
da humanidade, então a res

posta é afirma tiv�

,/

Governo'não pensa 'em convocar a Assembléia
.

�
,.

o governador disse ontem ao líder

da Arena que as matérias em

exame podem aguardar o inicio da próxima
legislatura, sem problemas à administração. J

poliomielite e outras doen

ças transmissíveis.
Na área de formação e

,

treinamento de recursos hu

manos, está prevista a reali
zaçao de cursos para auxiliar
de enfermagem, de saúde
pública, auxiliares de sanea

mento, relações humanas,
parteiras práticas, além dos
Cursos destinados � prepara
ção de pessoal que 'atuará no
programa de extensão das
ações de saúde às popula
ções rurais, a ser implantado
neste ano.

dente Nereu.
bramento das lideranças par
lamentares - a do Governo
e 'li do Partido. O Chefe do
Executivo prometeu estudar
o assunto, mas acentuou

que qualquer decisão terá

que passar pelo Diretório

Regional da Arena, que {oi
o órgão que tomou a delibe

ração de unir as duas lide

ranças. "O governador teve
,

participação direta na ado-

ção dessa medida pelo Dire

tório", comentou Pichetti,
"e não sei sé ele' agor será
favorável à idéia. Mas tive

que levá-la ao seu exame, já '

que ela não é só minha, é de
boa parte dos integrantes da
bancada".

Acrescentou que não', se
falou ainda em nomes. para
exercer as lideranças. "Pri-
'\ '

meiro vamos aguardar a de-
cisão do Diretório. A ques
tão de nomes fica para de-

Entre as �etas para 76

figuram também a constru

ção de unia unidade sanítã

,ria padrão "A", com centro

social e cultural em Barrei

ros, e a implantação de uni
dades sanitárias padroniza
das nos seguintes municí

pios: São 'Joaquim, Cricíú

ma, Xanxerê, Tubarão, Bom
Jardim da Serra, Monte Cas
telo, Campo Belo do Sul,'
Mafra, Porto União, Herval Arena, deputado Antônio

do Oeste, São Martinho (dís- "Pichetti, que logo após
trito de Vargem do Cedro), _transmitiu aos seus pares na

Ponte Serrada, Jacinto Ma- Assembléia a informação COO'

chado, Jaborá e São João do' lhida em Palácio durante

Sul". �.spacho com o' Chefe do

Foi igualmente progra-' Executivo.
'

-rnada para o ano em curso a O líder arenista abordou

ampliação das unidades �ani- o assunto com o g_ovema
tárias de Concórdia" Biguaçu dor, tendo em vista os noti

e Campos Novos bem corno ciários que davam como'

a construção e ampliação de possível a convocação, ainda
mais duas oficinas sanitárias para este, mês. O Sr. Antô
em Lages e Chapecó. nio Carlos Konder Reis,

Alegando que não há ma

terias governamentais que

requeiram maior urgência, o
governador Antônio Carlos
Konder Reis adiantou on-

,
tem que não pretende con
vocar extraordinariamente a

Assembléia - hipótese que
vinha sendo levantada como

provável nos meios parla
mentai-es. O anúncio foi fei
to ao líder da bancada da

contudo, disse que não há.,
necessidade de convocar o

período extra de sessões, já
'

que as mensagens governa-
,
mentais já elaboradas ou em
exame poderão aguardar pe
lo início da sessão legislativa
de 76, em março, sem pre
juízos à administração.

Com a divulgação da no

tícia, alguns deputados qu e

se encontram na Capital, e

que estavam relutando em

viajar, já podem iniciar sua

programação para o recesso:

viagens de férias e visitas às
bases eleitorais, O presiden
te lia Assembléia, Epitácio-e
Bittencourt, viaja esta sema

na para o Rio,:onde perma
necerá por cerca de 15 dias.

Píchetti, que veio de
Carnboriú e ontem'mesmo
regressou àquele balneário,
também discutiu com o go
vernador a idéia do desmem-

pois, numa reunião que pre
tendo convocar, em frns de
fevereiro ou princípios de

março. Repito que qualquer
senhor deputado tem con

dições para' ser escolhido
líder, e por enquanto não há

preferências.
" '

te. -,

"Estamos empenhados
em levar para São Miguel
um colégio polivalente; de

segundo grau, e esse foi um
dos assuntos tratados com o

governador. Iremos agora
procurar o diretor do Pre
mem em. Santa Catarina",
disse Pichetti.

Foi ainda solicitado ao

governo a reconstrução das
obras de arte danificadas pe
las cheias .de 'outubro na

região. O prefeito Adernar

Quadros revelou que só em

São Miguel do Oeste foram
, destruídas oito pontes.

Outras reivindicações, n o

setor de transportes, foram
a ligação de Romelândia à,
BR-282, em que faltam

, duas pontes, e o asfaltamen-
'

to de trecho da BR-386
entre 'São Mieguel e Descan

ço.

I '

_

ADMINISTRACAO
J O líder da Arena compa
receu ao Palácio dos Despa
chos acompanhado do pre
feito de São Miguel d 'Oeste,
Adernar Quadros Ma riani
dedicando a. segunda. parte

. da audiência com o governa
dor para a análise .de assun

tos administrativos da re

gião. Segundo revelou, fo
ram abordados diversos as

pectos ligados ao ensino, ao
setor de estradas e à eletrifi

.cação 'rural no Extremo-Oes-

No tocante ao abasteci
mento de água a Secretaria

'

da Saúde.sem convênio com

as respectivas' prefeituras,
projetará e implantará siste
mas de abastecimento em

Presidente Castelo Branco,
Canelinha, Curitibanos (São
Cristóvão), Campo Belo do
Sul (Cerro Negro) e Presi-
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ELEIÇÃO'

SenhorDiretor: Formula
'mos o presente com a finali
dade de comunicar a Vossa

Senhoria, que em data de 30
de novembro do' corrente

ano, realizou-se a Assem
bléia Geral Ordinária com

eleição da nova Diretoria do
-

Aeroclube de Lages, ficando
assim constituída: Presiden
te, W3J.dir Ribeiro Schrnitz,
-Vfce-Presídente, J Hélio

Schmaedecke, Secretário
Daltro Mendes Mesquita,
20. Secretário, Clóvis Tadeu
Kauling, Tesoureiro Antô

-nio Carlos Varela, 20. 'Te-
soureiro Genes Vieira Luce

na, Diretor Técnico, Alex

Gudag, Diretor Técnico, Alex
Ney Baptista de Almeida,
Diretor Social, Célio Rogé
rio Córdova, Conselho Fis
cal: Dr. Rosemburg Buzzin

ger Figueiredo, Luiz Carlos .

Ribeiro e Dorvalíno Furtado,
Filho. Suplentes: Percy Spi
nola Macedo e Aldo Vicenti- _

no Menes. Coordenador - de
De partamentos: Paraquedis
mo, aviação e esportes: Lecy .

_

Rogério de Souza. Orador:
Vilarino Wolff. Diretor de

-

Relações Públicas: Aldemir
dos Santos Guimarães. Con
selho Social Feminino: Luci
la Maria Zanela e Maria Lú
cia Carvalho. Conselho Jurí
dico: Dr. Gibrail Dib Antu-,
nes e Dr. Jorge Fernando da
Luz Bleyer.

Sendo o que, se apresenta
-

para o momento, aproveita-
�

mos o ensejo para reiterar

Il,lOS nossos protestos de ele

vada estima e distinta consi

deração. Atenciosamente,
Waldir Ribeiro Schmitz, Pre
sidente do Aero Clube de

Lages -SC.
AGRADECIMENTO

Senhor Diretor: Por oca
sião das festivirl'ades natali
nas

. promovidas por esta

fundação, com 'a finalidade
de proporcionar às famílias
de nossa comunidade um

Natal Crístão; apresentamos
a Vossa Senhoria, sinceros

ag'radecimentos por sua va

liosa colaboração, que mui

to contribuiu para o. êxito

alcançado.
Na oportunidade, reitera

mos a Vossa Senhoria pro
testos de elevada es.tima e

cqnsíderação. Jackson de
Paula Knerten, Presidente
em exercício da Fucabem -

Fundação Catarinense do
Bem Estar do Menor. OBS.:
as. cartas enviadas à redação
deverão conter o nome com-

.

pIeto do remetente, assina

tura e endereço legível. Elas
só serão publicadas se chega
rem com estes dados.

e x pediehte,

Emp'resa Editàra
'O ESTADO L td«

Admfnístração,' red1çi»
e oficinas: rua Feiipe
Schmidt, 116 - CP I

139. CEP 88.000, ende-
·

reço telegráfico ESTA·
DO. telefõnes22-'4139
e, 2'2�J403 (redaçio), "

22-5403 (publicidade)
e 22-6792 (administra
ção), telex 0482177
Florianõpolís,

. Sucursais: Blurnenauj·
Joinville, Itajaf. Rio .�o

.

S ui, Lages. .Joaçaba,
Chapec6, Crici6ma e

Tnbarão.
·

Representantes: Ri() de
Janeiro e São 'Paulo -

A.S. Lara Ltda."Porto
Alegre - Propal,Propa
ganda Representações

·

L tda., Curitiba. Reci2,
·

Belo Horizont�. Salv.�
dor e Fortaleza - Per:el� "

rndeSouza & Cia Ltda. '

r -N f,)tiéiário
. Nacion4:

'I AJ8 - lnternaclQnw
AP, Radiofotos AP· e'
TeleofotQs AJB

índices alCírmanles
Os índices de acidentes do tra

balho no País continuam alar-
mantes, sendo dos maiores de to
do o mundo e preocupando de
forma acentuada governo· e ini

ciativa. privada, que perdem pre
ciosos recursos com o tratamento
dos acidentados e vêem afastados
do serviço forças de trabalho de
valor inestimável. ,

• 1lSegundo dados estat ísticos i

disponfveis, somente em 1974
. foram gastos Cr$ 8 bilhôes com

pagamento de benefícios e assis
tência médica e ainda em resbili
tação profissional, importância.
'que corresponde a' 13 por cento
do Produto Interno Bruto. A mé
dia de acidentes do trabalho no

Brasil chegá a ser alarmante: 40 a

cada minuto, constatando-se que
.uma das causas mais importantes
para a ocorrência de acidentes é a .

constante modernização de/má-

quinas, sem que haja a correspon-. o preceito legal, é medida que sé
dente atualização do homem pa- impõe. Caso contrário, dificil
ra operá-Ias. A conscientização mente os números .serão reduzi
do empresário, no sentido de pre- dos.

parar seus empreqados para o uso

dos modernos equipamentos é, Devem os empresários se cons

pois, condição básica para que o cientizar que a adoção de uma

número de acidentados diminua. política de prevenção de aciden- /

O governo federal, alarmado tes do trabalho, antes de repre
com o elevado índice, instituiu a sentar um encarecimento .da pro
obrigatoriedade de as empresas dução constitui uma economia.
com mais de 100 operários cons- já que através dela o índice pode
titufrem

'

comissão de p.revenção rá ser reduzido à' metade. Isso
de acidentes, integradas por má- provocaria mais lucros, ao mes

dicos, engenheiros e auxillares de mo tempo em que elevaria o ope
enfermagem devidamente- treina- rário a uma condição mais con

dos para esse fim. Essa determi· . digna, social e profissionahnante.
nação, no entanto, precisa ser Ao empregado, por sua vez, cabe
fielmente cumprida pelos empre-' dar sua valiosa contribuição, atra- I

sários, o que não vem ocorrendo. vés da obediência às normas exis
U ma fiscalização rigorosa por tentes nas empresas que dispõem
parte do Ministério do Trabalho, .

de instrumentos capazes de pro
com pesadas, sanções a todos porcionar maiores condições de

quantos não estejam observando segurança.

Auto-escola com instrutora·
\

.' .

.•�
.�

I

(

)1

.

A franqueza de atitudes,'
tànto quanto a sinceridade
das opções em matéria de
interesse geral, não poderia'
ser excluída dentre as condi
ções do bom procedimento
partidário - e isso é o que,
acentuou nas' suas declara
ções publicadas ontem nesta

. folha, ponderadamente 'o

Secretário da Justiça, Dr.'
Zany Gonzaga, aludindo à
necessidade de maior' dina
.mismo da parte dos que,
representando a Arena, têm
de prestigiar e amparar, pe<
rante a opinião pública, a,

administração política, do
Governador Antônio Carlos
Konder Reis.

Na verdade, procedem
ainda os reparos acerca de
omissões que� generalizada
mente, se observavam, ,quan·
'do- à conveniência de serem

mais amplamente ventila·
dos, nos.debates parlamenta
res e ll!enistas os problemas
relacionados com o desen-.·
volvimento· de Santa Catari
na e do País, visto por pris
,mas.partidários.

E que ao grande público
interessa 'conhecer,

I"
mais

fundo, razões e pontos de

(vista sobre tais P!oblemas,_
rryesmo quando, obJetos de
p r o vidências governameno

..

\
y

Dintlmis",o PartidÍlrifJ
..

tais, tenham garantidà a sua

aprovação no Poder Legisla
tivo.

Os debates esclarecem - e .

melhor o fazem dentro da
execução dos príncípfos par
tidários, que orientam a po
lítica do Governo e que,
pois, sofrem a impugnação
oposicionista, cujos móti
vos, expostos pelos repre
sentantes da minoria, ficam'
não çaro sem a precisa. con
testação expressa, que seria
valioso subsídio às convic
ções do eleitorado.

Sempre se lamentou, a

liás, que menos do que a

intenção da propaganda per
sonalista, sobretudo em vé's
peras de competições eleito
rais, tinham' 'curso os pro
nunciamentos esclarecedo-.
res das teses do Partido apli-

-

cadas nos projetosJeva40s a

debate, corno se· estivesse
em plano inferior'ao de uma

'conveniência individuaimen
te demagógica a grande cau

s� geral implícita num proje·
to de let '. ,

Certo,sna'o' será lícito IÍ'e

gar a existência de
.

muitas
exceções, a essa anomalia,
perspnificadas honrosamen
te por nobres parlamentares
bem apercebidos das respon
sabilidades dum map.dato

,

titular da Pasta da Justiça,
uma que convida a pensar: é
a que acentua a importância
da contribuição dos velhos
líderes políticos, de cuja
ação ponderada, vinda de

, longa experiência e de pro
fundo discernimento men-:

tal, cumpre esperar efetiva e .

eficaz orientação aos mais

jovens durante as campa-
nhas. ' '

popular. Todavia, se repousa
na franqueza das' atitudes a

ga-rantia da sinceridade na

propugnação duma causa,
"o fato de um arenista de
fender a permanência do
Ato Institucional no. 5 não
deve pressupor posição indi
vidual contra ou a favor" -

pensa o Secretário Zany
Gonzaga- "mas sim cumpri
mente das normas de atua
ção fixadas pela Arena, que
é o .partido do Governo". E
quaisquer pronunciamentos
em apoio dessa tese, expli
cando-a no sentido duma.
emergência preservadora do
clima de tranquilidade exis
tente no País será oportuno
e justificável.

A
\

excelente expectativa
de vitória arenista 'nas próxi
mas eleições . municipais,
prevalecerá desde que, inte
gradas na ação do atual Par
tido governista todas as ve

lhas correntes do pensamen
to político do Estado cons�

tituem a Arena, tendo' como
opositoras as que se congre-
gam noMDB.' (

Há, entre as observações
feitas na sua entrevista pelo

Sem dúvida, a serenidade
adquirida em 'tantos anos de
lutas, mas também odiscer
nimento obtido em presença
da própria evolução política
e social, conferem aos mais
idosos posição de resr>eitabi
lidade e prestigio para àbri
rem, na marcha da .ofensiva'
arenista. reta e segÚra cami
nhada até a vitQ.,ria nas ur

nas.

Vêm também deles os-...'"

inspiradores exemplos ,de
coragem, de atitudes claras,
de confiança no próprio va·

lor, - qualidades que se evi·
denciarão na lealdade parti
dária, .fator de coesão e con

fIança nas' flleirass partidá-
. rias.

Gustavo Neves

,
,

.

"

O aterro
Logo depois .do Carnaval terão início

as obras d e urbanização -do aterro da
Baía-Sul.

Informação geral
Cimento por adubo
Dentro de quatro meses deverá entrar

eni operação industrial, no município de
Vidal Ramos, a unidade 'de fertilizantes
da. Cimenvale, que terá uma produção

_

inicial de mil toneladas/dia e abastecerá
prioritariamente ó mercado local. Esse

-

início. de operação da empresa - agora
sob o controle acionário do Estado .:

está sendo aguardado com aleluias e

hosanas, retribuindo aoacionistas e à
prôpriâ opinião pública 'o crédito dado
há cerca de 10 anos, quando o projeto

· inicial da fábrica de cimento foi lançado �

na cidade de Brusque.
, ;J:, * '/:

De lá para cá mudou muita coisa, até
que a empresa, finalmente, possa entrar
em operação. A par da intervenção do
Estado, da mudança dÇJ local da sede
industrial e da alteração da sociedade,
partiu-se para uma tangente no que se

. 'refere ao projeto industrial: em lugar do
cimento, virão os corretivos. Santa Cata
rina continuará sofrendo da escassez de
uma 'ma téria-prima essencial ao incre
mento do setor de construções, mas será
beneficiada com a disponiõiiidade dê

fertilizantes para impulsionar a produ
ção agrícola.

* * *

A Cimenvale nasceu, sabidamente,'
com vícios e imprevidências. Todos
esses anos de fase pré-operacional da
empresa indicam que ela' pagou o tribu
to da falta comprovada de viabilidade.
Embora nem tudo tenha sido perdido,
.em termos de produção de cimento, (já

, que as reservas foram asseguradas e seu

aproveitamento ainda é possível) a ver

dade é que faltou um pouco de sensatez
no momento de idealizar e lançar o

projeto industrial.
* * *

Felizmente, não faltou ,lisura no trato
com o dinheiro público ce particular
investido no empreendimento. A Cimen,/
vale passou incólume por uma CPf, e

consequentemente está à salvo de sus

peitas dessaordem.
* * *

E já que o cimento não vem, que
sejam bem recebidos os adubos, quando.
eles finalmente derem o dr da graça.

TBE
Os desembargadores João de Borba e

Euclides de Cerqueira Cíntra tomaram

posse, ontem nos cargos de presidente
·

e corregedor do Tribunal Regional Elei
toral.

* * *

Já o desembargador Ari Pereira Oli
veira assume a 10. de março a presidên
cia do Tribunal de Justiça do Estado.
Francelino
O Senad or Lenoir Vargas Ferreira,

presidente do Diretório Regional da
.
Arena, espera encontrar-se com ó: presi
-dente nacional do Partido, Deputado Fran.cdi
no Pereira, a fim de articular com ele a

visita que está por fazer a Santa Catari
na, provavelmente ainda durante o re

cesse parlamentar.
* * �

Aqui, o Sr. Francelino Pereira reunir
se-ia com dirigentes, líderes e parlamen
tares arenistas de todo o Estado afím de
inocular-lhes ânimo eleitoral para o pleito
de 15 de novembro.
Itinerante

Hoje aqui, amanhã ali, o Senador
Evelásío Vieira encontra-se em constan
te mobilização por várias cidades do
interior..

Está "apenas revendo os amigos",
como ele próprio diz.

O metrô
A imaginação. criadora da Felipe

Schmidt acaba de idealizar a construção
de um metrô em Florianópolis.

'

Como ponto de partida, sugere que
se aproveite o fosso do rio da Avenida
Hercílio Luz.
Mais escolas
O elevado número de matrículas nos

estabelecimentos da rede oficial, e da
-rede privada no ensino do segundo grau
faz clamar pela construção de mais
escolas do gênero em Florianôpolis,

* * *

Há quinto tempo não se constrói um
estabelecimento de ensino do segundo
grau em Cidade?

. .

"

Já há excedentes nas matríc ulas.'

1!iagell8.de·serviço
.

E bastante provável que o Governa
dor Antônio Carlos Konder Reis modifi

que o esquema das "viagens de serviço,"
que vem empreendendo desde que as

sumiu o Governo.
* * *

Essas viagens não estão tendo os

resultados que iniciaIniente ri Governa
dor delas esperava.
_ Antes de promover, desgastam.
'Ônibus
A Prefeitura Municipal, depois de ter

tirado de circulação os ônibus que não
obed eciam às normas de conservação,
'higiene e segurança. iniciará em breve
·

uma fiscalização que promete colocar
em sobressalto algumas empresas que
faZem o transporte coletivo na cidade: o
atendimento aos usuários, o cumprimen
to dos horáriõs estabelecidos e o proble
ma das superlotações.

Os trabalhos obedecerão a um ritmo
bastante veloz, de modoa deixar a pri
meira parte das obras-concluídas ainda
este ano.

* * *

No ano ,que vem o aterro fica todo
pronto.

Imposto de renda
No final desta semana a Secretaria da

Receita Federal do Mnistério da Fazen
da começará a expedir os primeiros
fonmlários do Imposto de Renda.

* * *

A distribuição foi antecipada este
ano a fim de evitar os contratempos
ocorridos no ano passado" quando os

formulários chegaram às mãos de um

grande número de contribuintes somen- I

te.às vésperas do prazo fmal de apresen
tação das declarações.

Ferrovia '

Está praticamente sepultada a espe
rança que restava de reativar a Estrada
de Ferro Santa Catarina, que até há
'iUgÜns anos servia ao Vale do Itajaí.

* * *
- \

li que o traçado da ferrovia, segundo
estudos realizados no tempo em que Oi
Sr, Mário Andreazza era Ministro dos
Transportes, a par da -sua situação geo
gráfica, davam-na c orno econo

micamente inviável.
E, ao que tudo indica. essas conclu

sões não serão revistàs.

Esportividàde
O Secretário da Fazenda, Sr. Ivan

Bonato, é, entre outras coias.• um ho-"
mem .esportivo: circula ao volante do
seu MP-Lafernovinho, veleja a bordo do
seu catamaram e pilota ainda ,uma pos-

'

.

sante lancha com motor de popa.
* *--*

Quando não há muita onda. esquia-
.

�.

:Sider�rgica .

\

As três empresas.selecionadas para a

, elaboração dos estudos-de viabilidade da
usina siderúrgica de Santa Catarina -

Cobrapi, Engineering e Tecnometal -

estão dispostas a se unirem, formando
um consórcio para a realização dos
trabalhos. De : acordo com proposta/
formulada ao Governo do Estado; Sude
sul e BRDE, o consórcio seria liderado e

coordenado pela Cobrapi.

Vetos.,
"-

_

Dois projetos de lei de autoria do
.

deputado Waldir Buzatto (MDB), .apro-"
vados pela Assembléia no fmai' do ano

passado, deixaram de ser sancionados
pelo Chefe do Executivo estadual, que
os vetou totalmente.,

.

Um, por ser considerndo "contrário
ao interesse público" - o que dispunha
que, n� construção de prédios públicos,
a área considerada ociosa não podia ser

superior a 10%.
Outro, por ser "inconstitucional" - .9

que estendia ao "Diário da Assembléia"
a faculdade legal �ara publicação de
.estatutos de entidades com fms sociais,

- filantrôpicos, culturais, esportivos, re

creatívos e religiosos,
* * *

Os vetos serão apreciados pela As
sembléia em março.

Ficção
Uma- boa notícia para quem gosta de

uma boa leitura: já se encontra nas

bancas, circulando em nova. fase, a'
revista Ficção, "uma revista de histórias
p� o prazer da leitura". A revista é

. editada, entre outros, por -Cícero San
droni, Fausto Cunha e pelo escritor'
catarinense Salim 'Miguel apresentando
neste primeiro número uma excelente
seleção que, inclui desde Voltaire, aos

brasileiros' Autran . Dourado e Marina
Colasanti, além do muito badalado (e

. muito bem) contista uruguaio.Eduardo
Galeano.

Vale a pena ler.

Caixa 'Alta .

O lucro do BESC deverá ficar em

tomo de Cr$ 35 milhões no último
balanço.

. .

Trata-se. realmente, de uma perfor
mance extraordinária, muito acima do
resultado dos anos anteriores.

.

* * *

Quanto ao volume dos depósitos, o
BESe deve. ter virado o ano provavel-,
mente na cax' do milhão.

'Cotação
Aliás, ó 'lúcro obtido pelo BESC no

último exercício e o volume de depósi
tos registrado por aquela instituição
fmanceirll vaJorizaram sobremodo as

suas ações.
* * *

N�o será surpresa se ainda este ano

houv�r um novo aumento de capital.
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.

pe'rspectlvas para a

agricultura este ano

Brasnia - Apesar de frustrada pelas geadas e enchentes e

secas, a agricultura brasileira atingiu em 1975 um- índice
bastante razoável, na opinião do ministro' da Agricultura,
Alysson Paulinelli, que citou o aumento da fronteira
agrícola, abastecimento normal, redução em 800 milhões de
dólares na importação de produtos agrícolas e significativo
crescimento no setor de comercialização corno importantes
conquistas do setor no decorrer dó ano.

"Apesar de 75 ter sido um ano dificílimo para a

agricultura, 'esta deixou de ser o carro-chefe do índice do
custo de vida, e isso nos deixa bastante satisfeitos, pois
apesar 'de não termos atingido nossa meta de neutralizar a

.ínflaçao, não concorremos para a sua expansão, afirmou
AlyssonPaulinelli. '.

.

.

.

. O setor de exportação não acusará grande defasagem do

previsto. O valor atingido este ano ficou em tomo de seis
. bilhões de dólares, quando o estimado foi sete bilhões.
Foram exportadas durante o ano passado cem mil toneladas
de carne. )

Para 76, o governo prevê um aumento substancial nas
exportações de produtos. agrícolas processados ou não. A

pecuária cresceu em 75, mais que Se esperava, e crescerá
ainda mais durante este ano, o ministro da Agricultura
espc::ra atingir os índices marcados em 1970, ano áureo para
a agricultura. Outro setor que apresenta excelente situação
é o da soja, estando prevista só no Estado do Paranã uma

produção. superior a quatro mil toneladasdo produto.

PREÇOS 'M1NIMOS
Á política de preços mínimos e de crédito rural foram

analisados pelo ministro da Agticultura. Referindo-se àl
primeira, disse que funcionou como instrumento de estímu
lo à produção, através da fixação de níveis de preços
estimulantes, com o objetivo de atenuar as variações

.

estacionais dos preços agrícolas e auxiliar na regularização
do abastecimento. .

.

A política de crédito rural dotou o setor pecuário dos
recursos financeiros para assegurar a continuidade e a

dinamização do processo produtivo, afirmou o ministro,
acresceritando, foram notáveis os incrementos' anuais dos]
empréstimos agropecuários, com um saldo devedor estima- -

do em cerca de 108 bilhões de cruzeiros.
Alysson Paulinelli fez ainda algumas estimativas para a

produção agrícola de 1976. Segundo ele a soja e o trigo
terão um índice de crescimento de 15 por' cento na área -

cultivada e -de 20 por cento na produtividade. O milho
'atingirá 20 milhões de tonaladas, marca há muito tempo
sonhada, e o arroz terá uma produção supe-rior a 9,5
milhões de toneladas.

'

.

Ao analisar o aumento concedido pelo governo no preço
da carne para formação dos estoques reguladores disse estar'
consciente de que 20 por cento nao é o ideal considerando I

que o índice de inflação fOI de 27 por cento. Contudo,
acrescentou, o governo não pode adotar uma política irreal,
estes 20 por cento funcionarão como referência para o

produtor objetivando evitar a pressão baixista do preço do
boi.

.

Executiva.da Arena fará

reunião amanhã sobre os

últimos acontecimentos
Brasília - Para exami

nar os acontecimentos que
envolveram os atos de cas

sação dos deputados pau
listas Mercelo Gato e Nel
son Fabiano 'Sobrinho, a

comissão executiva nacio
nal da Arena se reunirá

,

amanhã às 10 horas. A
reunião foi convocada on

tem pela manhã pelodepu
tado Francelíno Pereira,
presidente do partido.

Numa rápida declaração
à imprensa, o dirigente, do
partido governamental ex
plicou que com tal reunião
a direção arenista deseja
"posicionar-se" diante dos
últimos acontecimentos e

deixou claro que sua rea

ção fatalmente correspon
derã em energia ao tom (la
nota que o MDB d'ivulgou
'ontem,

A executiva 'da Arena é
constituída por quinze
membros: Francelino Pe-

reira,
. presidente; Jarbas

Passarinho, primeiro vice;
Peracchi Barcelos, segundo'
vice; VJgílio Távora, ter
ceiro vice; Nelson Marche
zan, secretário-geral; Prísce
Viana e José Lindoso, pri
meiro e segundo- secretá
rios; Gonzaga Vasconcelos.
e Gióia Júnior, primeiro-e
segundo tesoureiro; os dois
líderes no Congresso, sena
dor Petrônio Portela e de
putado José Bonifácio e_
quatro vogais: senadores
Eurico Rezende e Paulo

Guerr� a deputada Lígia
Lessa Bastos eo deputado
Pedw Carolo. Todos já
'confirmaram sua presença
à reunião, faltando chegar
a Brasília apenas Jarbas
Passarinho, Virgílio Távo
ra, Eurico Rezende e José
Bonifácio, que estão sendo
esperados hoje.

Os dirigentes arenistas
que ontem' apareceram no

\

Congresso foram discretos
nos .comentârios a respeito
de punições. O ,deputado IFrancelino Pereira, que
passou a maIOI" parte do
seu tempo fora do gabine
te, limitou-se ao anúncio
da reunião e/do seú objeti
vo. Por sua vez o senador
Petrõnio

- Porteia, embora
muito afável com os repór
teres, pediu a todos que se
contentassem com uma de
claração sumarís s ima:
"Aguardo a nota do MDB
sobre a qual o meu parti-

. do, em reunião já convoca

da, deverá se pronunciar".
.

Alguns outros - como
Tarso Dutra, mantiveram
-se fiéis à mesma linha de
discrição, embora admitin
do que o problema de cas
sações . tivesse' sido comen
tado ia margem de uma
reunião da comissão espe
cial de comunicação da A
rena, por ele presidida.

,O debate. do plano de, comunicação
, .

I I

Brasília - Enquanto o pre- ta Júnior, Gerson' Camata,'
sidente da Arena desenvolvia. Santos Filho e Juta! Maga
intensa atividade convocando lhães.· Embora não sendo
os' membros da executiva na- membro da comissão; particí
cional para uma reunião a rea- pou dos trabalhos o deputado
lizar-se sexta-feira, a comissão Nelson Marchezan, que é o

especial de comunicação do secretário-geral do partido.
partido tranquilamente traçava Ficou estabelecido que até
Planos de comunicação com o 31 de março próximo todo o'

povo e debatia Problemas tais material (planos, subsídios e

como a manutenção ou mu- estudos) que está sendo reco

dança do seu atual emblema. lhido deverá ser entregue ao
.

O gabinete do deputado relator da comissão, que terá
Francelino Pereira no Senado,. vinte dias para produzir um

do qual ele esteve ausente du- anteprojeto do plano de comu

rante a tarde, serviu para aque- nicação a ser 'submetido à co

le grupo debater o que já está missão no. dia 9 de março. A
sendo conhecido como o PNC partir dessa data, a comissão se
- Plano Nacional de Comuní- manterá em reunião permá
cação, que tem como relator o nente de forma a concluir os

deputado Marcelo Linhares, debates sobre o documento, a
Estiveram presentes à reu- fim de que a comissão .executí

niãó, que na ausência do sena- va nacional da' Arena possa
. dor José Sarnei foi presidida apreciá-lo' até o fim daquele
pelo senador Tarso Dutra, o mês.
senador Mendes Canaly e os Após a reunião de ontem o

deputados Gíôía Júnior e Blo- deputado Marcelo Linhares in-
�

.

formou que a comissão' fez
questão de iniciar seu trabalho
ouvindo entidades e pessoas da

,área universitária especializa
das em comunicação, bem co

mo empresas de publicidade,
As solicitações estão sendo
atendidas satisfatoriamente,

O plano, temporal e espa
cial, segundo explicou aquele
parlamentar, deve atingir as

diferentes regiões do país, e
alcançar todos os tipos de
campanha a serem desenvolvi
dos - nacional, estaduais e

municipais. A partir do mode
lo teórico que f0� estabelecido
é que a Arena deverá traçar os
planos práticos para suas Cam-·
panhas,,

Na. reunião de ontem, o

deputado Marcelo Linhares su

geriu ao debate o problema do
emblema atuàl da Arena, pe
dindo que a comissão de defi
nisse pela suá manutenção ou

alteração•.

Magalhães Pi,nto
acha as c�ssações atos

polít�icos iso'lados

Viagem de 'Geisel ao Japão
será �ossivelmente em 'maio

Brasília - Depois de um encontro reser

vado com o ministro da Justiça, onde
esteve se informando a respeito dos últimos
acontecimentos políticos, o presidente do
Senado, Magalhães Pinto, disse, em seu

.
gabinete, que os atos de cassações de
mandatos estao "isolados do contexto".

''O presidente do Senado rejeita a idéia
de que o ano de 1976 "seja politicamente
difícil", argumentando que, "quando todos
acham que as 'coisas serão difíceis, todos
ajudam e tudo acaba ficando mais fácil.
Quanto às cassações em si, disse que eram

fatos encerrados e o. presidente da Repúbli
ca não os praticaria sem motivo.

O presidente do Congresso Nacional
manifestou seu otimirnso em relação à
situação econômica do. país, <ponderando
que sempre está tranquilo quando muitos .

se mostram assustados. Negou que o ano de
76 venha a ser-difícil, rejeitou a existência
de uma crise social, dizendo que as dificul
dades sociais existem, mas q'lfe nao são de
hoje e nem um só governo poderá resolvê
-las.

Das informações que .recolheu concluiu
que, até o final do ano passado, a indústria
automobilística vendeu mais do que no

mesmo período fie 1974, apesar da eleva
ção dos preços da gasolina, o que, a seu ver,
é um, indicador de que a nação atravessa
uma fase de progresso econômico.

Acrescentou que acredita na realização
das eleições que se acha empenhado na luta
para que a Arena vença em seu Estado.

- Trabalhando em silêncio, senador? .:
Indagou qm rep6rter.

.

Até que nao é tae em silêncio

Brasüia - Deverá seguir, ainda este mês,
para o Japão; um assessor da presidência da
República, a fim de começar os preparati
vos protocolares da viagem do Presidente
Geisel àquele país, que deverá ocorrer em

maio pr6ximo.
.

A assessoria de imprensa da presidência'
da República não confirmou oficialmente a

viagem do chefe do governo, o que sôserã
feito um mês antes da data marcada para o

embarque. Informa-se, no entanto, que o

Presidente Geisel deverá incluir no roteiro
vários países europeus e os Estados Unidos,
além de T6quio. _.

.

A palavra oficial do Palácio do Planalto
quanto à viagem ao oriente do chefe do

.. \
'

;;; ".:'i'\' i: "

Edifício'Miiralt
Apartamentosde 3e2quartos com suite,
napraia deCanasvieiras. ,... .

.

. I

IMÓVEIS,COMÉRCIO E ADMINISTRAÇÃO�
VENDAS E INFO'RMAÇOtS: GH IMOVEIS

,

EDIFltlO VISCONDE DE OURO PR�TO - SOBRE LOJA - 06
TE L: 22· 54�5 CRECI 63

,

"

O E(Jif·í�io

, h�" de entrada decorado
teletonee interfone

• PiSO em lajotões tipo colonial
· parrdes em tinta plástica
· 3 pavrrnentos

O'Apartamanto

Magalhães: atos fôra do contexto.
-

.respondeu.
O presidente do Senado não quis fazer

maiores comentários sobre as cassações dos
dois parlamentares, mas afirmou que' o
presidente,não,praticaria referidos atos sern
motivos. -

'

Sobre o requerimento do suplente do
ex-senador Wilson Campos, Augusto No
vais, pleiteando sua posse na cadeira vaga
com a cassação do. titular, disse que o
assunto será objeto de exame só em março,
"porque durante o recesso não dou traba
lho para ninguém, a não ser para mim
mesmo".

governo é de que ainda é cedo para
qualquer afirmação. Entretanto: vários fun
cionários presidenciais, inclusive os do ceri
monial da presidência, que é diretamente'
'ligado ao Itamarati comentam que "se o

-,

Presidente prometeu ir ao Japão em maio
ele irá".

Diante da incerteza ofícíal.. o próprio
cerimonial do Palácio do Planalto já infor
mou estar certo que o Presidente Geisel
fará uma viagem ao Japão durante este ano'
e, aproveitará para visitar outros países que
já o convídaram.smas tudo depende de um
problema de datas que combinem e de'
assuntos. de importância que justifiquem a

ida do chefe do governo.
.

· dependências de empregada
, área de serviço
· pintura plástica
· aberturas em madeira de lei
, azuleins decorados
, pisos vitrificados
· interfona
· garage ind ividual .

, suite
, 2 quartos

,Iiving
, sacada
�

cozinha
, banheiro social

II

O EDIFI-CIO MURAL I abrigará 1�,
apartamentos medindo de 1·57 a 200
metros quadrados,
Além de 4 laias e garage individual
para todos os. apartamentos.
Edifício Mural I, apenas 100 metros
da praia e no melhor 'ponto de
Canasvieiras.

/

"

I·

.....
'O
I:

g.
()
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c-s
1.365.155.745,45

REALlZAVEl

Empréstimos .

Outros Créditos
Valores e Bens

15.789.463.258,42
99.688.307.711,13
2.467.093.471,54 117.944.864.441,09

1.654.771.468,16

ASSOCIADO AOS GRUPOS &EGURADORES SUL AMÉRICA E ATLANTICA - BOA VISTA.

DISPONIVEl
o-s Cr$

BANCO BRASILEIRO DE DESCONTOS ·S.A.
SOCIEDADE DE CAPITA� ABERTO -467.629 ACIONISTAS

Cadastro Geral de Contribuintes - Inscrição n.c 60.746.948

ATIVO

EXTRATO DO BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975 - MATRIZ E 756 DEPARTAMENTOS

IMOBiliZADO ....

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE CO�PENSAÇÃO
TOTAL .

118.709.776,31

70.593.667.981 ;04
..................... Cr$ 191.677.169.412,05

/

PASSIVO /

Cr$
NÃO EXIGIVEl

Capital ....................................•••..........•.........

EXIG���rvas e Fundos ..........•......•.. ' .

1.092.000.000,00
1.111.018.291,79 2.203.018.291,79

15.421.627.086,50
97.799.541.280,50
5.294.238.413,64

365.076.358,58

CONTAS DE COMPENSAÇÃO ...

TbTAL -

. . . . . . . . . . . . . . . 70.593.667.981,04
. ................• , . . . . . . . . . . . . .. Cr$ 191.677.169.412,05

,

. CRÉDITO

SALDO NÃO DISTRIBUíDO NO SEMESTRE ANTERIOR .

,REVERSÃO DO FUNDO DE RESERVAS PARA PREJUíZOS EVENTUAIS-OPERAÇÕES GERAIS
REVERSÃO DO FUNDO PARA RISCOS EM OPERAÇÕES DE CÂMBIO .

RENDAS OPERACIONAIS . .

OUTRAS RENDAS

L�CRbs DIVERSOS

.1
1

TOTAL ................................................... Cr$

498.508.885,91
1.058.311.614,53

40.065.021,02
26.000.000,00

395.000.000,00
44.000.00Ô,00
65.520.000,00
7.800.000,00
70.335.509,00
38.000.000,00

5.000.000,00
100.000,00
100.000,00

Cr$

21.439.378,93

8.778.416,20
137.155,14

2.279.095.980,7B

Depósitos a Vista , : .

Depósitos a Prazo .

Outras Exigibilidades . .

Obrigações Especiais .. . , ..........•....�.
\

14.732.042.764,02
689.584.322,48

111.014,07
177.846.413,78
33.300.000,00

1.937.696.848,68
122.369.619,07
7.772.085,13

DEMONSTRAÇÃO DA CONTA DE, "LUCROS E PERDAS" EM '�1 DE DEZEMBRO DE 1975 - PERíODO DE JULHO A DEZEMBRO

RESULTADO PENDENTE

DÉBITO

DESPESAS OPERACIONAIS .........•.............

DESPESAS ADMINISTRATIVAS. . .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO líQUiDO
Amortizaçãode Ágio de Incorporações . ........................•.......

Fundo de Reserva Legal . .

Fundo de Reserva Especial . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . ......•....

Fundo de f,leserva para Prejuízos Eventuais - Operações Gerais .. . .........•......

Fundo de Reserva de Risco em Oper"ções de Cãmbio .

Provisão para Pagamento de Dividendos - 1.0 Semestre de 1976 .

Cçmplernentação de Dividendos - 2.0 Semestre de 1975 . ....••......

Reserva para Aumento de Capital - Bonificação de Ações de Outras Empresas .

Provisão para Pagamento do Imposto de Renda .

DONATIVOS

Doação à Fundação Bradesco . ..........•........................

Doação à Caixa Beneficente dos Funcionários do Banco Brasileiro de Descontos

DOtação à Cooperativa de Consumo dos Funcionários do Banco Brasileiro de Descontos

GRATIFICAÇÕES E PERCENTAGENS A DISTRIBUIR

Aos Funcionários .

Aos Diretores:
1,71% sobre o Lucro Líquido de Cr$ 511.018.052,44 .

SALDO QUE SE TRANSFERE PARA O SEMESTRE SEGUINTE .

TOTAL................... . . 2.279.095.980,73

BANCO BRADESCO DE INVESTIMENTO S.A�
SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - 228.250 ACIONISTAS

CGC n.c 60.885.092/0001

CONSELHO FISCAL

Dr. Cyro Pinheiro Dória
Luiz de Souza Leão
Venâncio de Souza

DIRETORES CONSELHEIROS

Dr. J. Cunha Júnior
Donato Francisco Sassi
Jarbas Meireles
Laudo Natel
Basílio Trancoso Filho

CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO
E CONTROLE

Amador Aguiar'
Antônio Sanchez de Larragoiti Júnior
António Carlos de Almeida Braga
Luiz Silveira
Mário Coelho Aguiar

CONSELHO DIRETOR EXECUTIVO
DIRETORES EXECUTIVOS

Amador Aguiar
Luiz Silveira
Mário Coelho Aguiar
Leonardo Grácia Júnior
Lázaro de Mello Brandão

89.435.090,13

5.385.66q.911 ,56

38.163:.764,97
289.452.712,2[5

14.988.979.969,94
20.791.697.448,85

381.042.972,41
33.309.850,26

8.024.100,00
5.615.900,00

80.430.000',00
24.ô19.140,00
1.367.730,00
10.'224.600,00
23.171.257,00
50.883.800,00
6.130.000,00

1.000.000,00
100.000,00

425.047,00
817.684,72
149.165,53

627.311.446,92

. Cr$
.

10.083.149,77

4.465.640.572,07
55.148.115,31

364.414.982,23
6.546.928.896,98

\ 11.442.215.716,36

419.441.603,50
8.322.669,10
4.293.461 .so'
147.583,44

4 ..987.547,00
16.150.000,00
49.083.700,17
16.150.000,00
10.281.580,00
11.289.600,00

940.800,00

1.000.000,00
50.doo,00

54.702,70

542.193.247,41

Francisco Sanchez

AntOnio Beltran Martinez

-,

Osasco,5 de janeiro de 1976

a) Manoel Oebete . T.C.' CRC, SP n.c 36.611

Altino Avian
AntOnio Aguiar Graça
cesar Pratas Castanho
Francisco Sanchez
AntOnio Baltran Martinez

v

DIRETORES ADJUNTOS
António Sornia
Durva! Silvério
Francisco Castilho de Lima
Miguel Persi
Waldemar Acceturi

835.812.979,17

Cr$

4.642.994.062,89

323.910.436,85

14.988.979.969,94
20.791.697.448;85

'CONTAS DE COMPENSAÇÃO
1

.

TOTAL. .. . . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . , Cr$

ATIVO

EXTRATO DO BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31' DE DEZEMBRO DE 1975
.

PASSIVO

DÉBITO .1

DESPESAS OPERACIONAIS .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS , .

DISTRIBUiÇÃO DO lUCRO líQUIDO
Fundo de Reserva Legal . , ' , .

Fundo de Reserva Especial .

Fundo de Reserva para Prejuízos Eventuais. . . '.' .

Provisão para Pagamento de Dividendos - 1.0 Semestre de 1976 . . .... 1, .• '.

Complemento da Provisão de Dividendos - 2.0 Semestre de 1975 .

Provisão para Pagamento de Imposto de Renda. . . .

,

Reserva para Aumenlo de Capital - Bonificações . , .

Reserva para Manutenção do Capital de Giro Próprio .

Fundo de Aumento de Capital . .

. DONATIVOS
.

Doação à Fundação Bradesco .. . . .

Doação à Caixa Beneficente dos Funcionários do Banco Brasileiro de Descontos, SIA .

GRATIFICAçõr:S E PERCENTAGENS A DISTRIBUIR

Aos Funcionários ,. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. . .

Aos Diretores - 0,509% sobre o Lucro Líquido de Cr$1ô0.481.396,15 , .

SALElO QUE SE TRANSFERE PARA O SEMESTRE SEGUINTE .

TOTAL : ....•...... Cr$
•

NÃO EXIGíVEL
Capital

De Domiciliados no País 327.887,125,00
De Domiciliados no Exterior . . . . . . . . . . . . . . . 82.431.875,00

Reservas e Fundos .. . , .

410.319.000,00
425.493.979,17

- 52.955,73
52.424.272,37

486.660.551,71
88.173.667,11

,"

;.

r

DIRETORIA

Amador AguIar
Luiz Silveira

Francisco Sanchez
Antônio Aguiar �r8ça

,

627.311.446,92

Mário Coelho Aguiar
Altino Avian

Leonardo Grácia Júnior

Lázaro. de Mello Brandão

EXIGíVEL

Depósitos a Prazo Fixo com Correção Monetária
Letras de Câmbio com Correção Monetária .....

Exigibilidade em Moeda Estrangeira ...

.

Outras Exigibiliqades ....

2.476.727.548,49
127.165,42

882,085.063,47
1.284.054.285,51

Hans Hinrich Heidmann
Makõto Tanaka

São paulo, 5 de janeiro de 1976

a) José Ferreirà de Camargo, T.C.·' CRC, SP n.o 8048, RP.

EXTRATO DO BALANÇO GERAL ENCERRADO EM 31 DE DEZEMBRO DE. 1975

RESULTADO PENDENTE

CONTÂS DE COMPENSAÇÃO
TOTAL

.. :-"

DISPONíVEL

REALlZAVEl
Financiamentos .

Títulos e Valores Mobillártos
Outras Contas

3.554.857.577,62
431.565.583,90

1.399.242.750,04

DEMONSTRAÇAO DA CONTA DE "LUCROS E PERDAS" EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975 - PERíODO DE JULHO A DEZEMBRO

ATIVO

César Prateá Castanho
I

Antônia Beltran Martinez

FINANCIADORA BRADESCO S.A.
.

CRÉDITO, FINANCIAMENTO E INVESTIMENTOS
.

SOCIEDADE DE CAPITAL ABERTO - 51.572 ACIONISTAS
CGC N.o 60.495.108/0001,24 - "AGENTE FINANCEIRO DA CEF"

CRÉDITO

SALDO NÃO DISTRIBUíDO NO SEMESTRE ANTERIOR . . . . . . . . . . . . . .

REVERSÃO DO SALDO DO FUNDO DE RESERVA PARA PREJUíZOS EVENTUAIS
RENDAS OPERACIONAIS .

OUTRAS RENDAS .

TOTAL . ..... Cr$

IMOBiliZADO .

RESULTADO PENDENTE

, Cr$ Cr$
DISPONIVEl , , .

REALIZÁVEL '.

' \

Financiamento Operações com Aceites Cambiais .

Financiamentos - Operações com Agente Financeiro .

Outras Aplicações .

'
.. ',' , .

Valores e Bens '
.

Outros Créditos . . . . . . . . . . . . .

IMOBILIZADO , .

3.81'4.594.378,67
279.434.903,83
37.702.845,08
9.471.523,63

324.436.920,86

RESULTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO ......•..... I' • • • • • • • • • • • . . • • • •. . •.•.••• " ..•••••.•..•..•

TOTAL !....... . Cr$

PASSIVO

Cr$
NÃO EXIGíVEL

Capital .......................•..•.•............................
Reservas e Fundos .

EXIGIVEl

188.160.000,00
257.800.430,74

I
445.960.430,74

3.307.106.689,82
495.100.793,77

647.118.905,05

6:546.928.896,98

11.442.215.716,36

Títulos 'Cambiais, .

Outras Contas .

R�SUlTADO PENDENTE

CONTAS DE COMPENSAÇÃO ........................... " .. , , .. ,., .'." .

TOTAL· .. , ..... ,................................... Cr$

36.409,12
522.348.037,82

6.930.8�6,23
649.177,39
3.081,66

11.197.073,52
1.028.631,67

DEMONSTRAÇAO DA CONTA "LUCROS E PERDAS". EM 31 DE DEZEMBRO DE 1975 - PERíODO DE JULHO A DEZEMBRO

/

DESPESAS OPERACIONAIS , !. . .

DESPESAS ADMINISTRATIVAS' : .. , ........•.•.......•. '" ........•.......•... , ..

DESPESAS PATRIMONIAIS ; .': .

DESPESAS TRIBUTARIAS � '

DISTRIBUIÇAO
Fundo de Reserva Legal� 5% sobre o Lucro Líquido de Cr$10.9.951.5.20,75 .

Fundo de Reserva Especial :.. . . . . . . . . . . . . . . .

Reserva para Manutenção de Capital de Giro Próprio ", ',' . . . . . .. .." .

Fundo de Aumento de Capital , .

Provisão de Imposto de Rendaa Pagar .

Provisão para Pagamento de Dividendos - 1. o semestre 'de 1976 . .' .

Complemento da Provisão de Dividendos - 2 -.
0 semestre de 1975 , , .

DONATIVOS .

Doação à "Fundação Bradesco" .. .. .. .. .. . .. .. .: :.

Doação à Caixa Beneficente dos Funcionários dei ,sradesco ;' .•......... '.' , .

,PARTICIPAÇÃO DA DIRETORIA _ , '" ....•........ : ...•............

SALDQ QUE SE TRANSFERE PAR� O SEMESTRE SEGUINTE .. :
:

: .

._

.
TOTAL I· .........•••.•••.•... '.' •...•.•... Cr$

DIRETORIA

Amador Aguiar
Luiz Silveira

São Paulo, 5 de Janeiro de 1976

a) José Farrelra de Camargo, T.C.' CRC - SP n.o 8048 - RP.

CRÉDITO

SALDO NÃO DISTRISUíDO NO SEMESTRE ANTERIOR ..

RENDAS DE OPERAÇ.ÕES COM ACEITES CAMBiAIS ,
'

.

RENDAS DE OUTRAS APLICAÇÕES .- ................•.......... , 1......•

RENDAS DE TíTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS ......•......•.........................•
RENDAS DE ,LETRAS DE· CÂMBIO EM CARTEIRA .......•..•..............................

RENDAS 'EVENTUAIS , .........••..••..•.•.... '.' .

RENDAS DIVERSAS ...............•.......................•....•...... , .

Cr$ 542.'193.247,41

Mário Coelho Aguiar ,

Leonardo G�âcia Júnior
Lázaro de Mello Brandão Antônio Agu1ar Graça

•
César Pratas CastanhoAltlno Avian

TOTAL
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A Brabham de Carlos Reutemann vai custar para poder treinar em Interlagns

Burocraciaatrapalha treinos da F-1
dega, a sua escuderia deverá
ficar mesmo sem treinar no

próximo fun-de-semana, em
Interlagos.

O piloto acredita que,
tanto ele como Reutemann,
s6 deverão acertar os novos

carros mesmo nos dias 17 e

18, datas em que as equipes
que se encontrarem no País,
poderão fazer seus testes

São Paulo - Após um

contato com a Martini (um
de seus patrocinadores) José
Carlos Pace informou ontem

que as guias para a liberação
do Brabham do argentino
C adas Reutemann 'ainda

não chegaram ao Brasil, e,

por esse motivo e também

pela burocracia normal nas

: retiradas de carros da alfãn-

Turbinho
ARNO
Econômico
e refrescante
Escolha a velocidade do ar que
você quer para o seu ambiente:

1. conforto com total silêncio
2 ar agradável à vontade
3. ar em profusão.

.

[[!j!.J_I�--�-�= _

DIPRONAL / DIStribUidora
de ProdutosNacionais Uda.

"

AUXILIAR DE CONTABILIDADE

DIPRONAL necessita de um Auxiliar de Con-
.

tabilidade, com prática �e datilografia, conta
bilidade, com conhecimen to da máquina Oli-
vetti Audit 1502.

.

e i�útil apresentar-se sem preencher os requi
sitos exigidos.
I;ntrevistas o'as 8:00 às 11:00 e dás 14:00 às
17:00 horas, com Da. Suéli à rua Ver. Batista
Pereira, 428 - Estreito - perto do Detran.

NO BALNEÁRIO CAMBORIÜ
TEMOS O MELHOR NEGOCIO

'EDIFrCIO E� FASE FINAL DE CONSTRUçAo ã meia
quadra da praia, c/sala, 2--quartos, banheiro, cozinha, áreá de
serviço, quarto e WC de empregada. Entrada Cr$ 15.000 OO'e
Cr$ 23.000,00 a combinar e b saldo à c-s .1.600,00 me�sais.
APT<? DE COBE R-r:U R.A, sala c/80m2, 4 dorm., 2 'banheiros
socíars, se,:,do 1 privativo do casal, lavàbo, copa, cozinha,dependânsla completa de empregada, garagem p/2 carros.
Preço .cr$ 130_000,00 de entradase ossaldo a Cr$ 5.0QO 00
mensais.

" r

APTO FRENTE-MAR P/ENTREGA EM DEZEMBRO sala
sacada, 3 dorm., 2'. banheiros, sendo 1 privativo, ampia'cozi:nha, área, quarta e WC de empregada. Preço Cr$ 340.000 00
a combinar. '

. • ,

APTO �EC�M CO!,!CLUlbo, c/3 dormitórios, e demais de
pendêncles, c/azuleJos decorados até o teto, piso de cerâmica'
esmal�ada, c/garagem. Ato Cr$ 10.000,00 e Cr$ 55.00000a
combinar e o saldo a Cr$ 2.100,00 mensais.

' ,

APJ"O NA AV. Al_ÂNTICA P/ENTREGA EM DEZEM
BRO, sala, dorm ; cozinha, banheiro, área de serviço e sacada.Preço Cr$ 116.ooo,OO.a combinar.
CASA EM OTIMA LOCALIZAÇÃO NUNCA HABiTADA
c/sala, 3 dorm., cozinha, banheiro, garagem, quarto e WC d�'
empregada. Com Cr$ 60.000,00 de entrada e o saldo a Cr$'2.900,00 mensais. .

B.ELISsIMO �ERRENO, c112.000m2, frente p/o mar linda

�sta 'Panorêmlca: c/Cr$ 130.000,00 de entrada e o saldo em
C

meses a combinar. Mercadoria rara,
.

ONTAMOS AINDA, grande variedades de casas terrenos e

apartament�s! com localização variada, à .preço � condições,atraentes. Visitem-nos sem compromisso. S
.

�AIORES INFORMAÇÕES, INCLUSIVE SÁBADOS, DO
.. INGOS E FfRIADOS, C/HERSON PAUPERIO Negócios

. IBmo?iliáriOS, CRECI 2284',no Balneário CamboriO,'à Avenida
rasü, no. 2417 no Loteamento "LAUX".

"
.

/------------------------------------------�-------------------------------- � ��__�--_J

particulares, . uma' semana

antes da realízaçao do Gran
de Prêmio do Brasil, dia 25.

Amanhã Pace falará com

Bernie Ecclestone, chefe da
sua equipe, para saber quan
do os mecânicos chegarão.
ao Brasil e também a fim de
acertar outros detalhes.

Seriamuito bom para mi
nha equipe se o Reutemann

pudesse treinar sábado e

também domingo, pois ele

ve alguns acertos para a pis
ta de Interlagos - disse o

·

piloto.
Mas segundo Pace, que

falará hoje com Bernie Ec-

FD-04 pode treinar
a partir de amanhã, promete

o diretor de Interlagos

.

Palmeiras quer um atacante.
Atlético diz que .não vende

São Paulo - Após confír
mar que a pista de Interla
gos será cedida à equipe
brasileira da Fórmula-I, a

partir das 14 horas de ama
nhã e até o final de domin
go, o administrador do autó
drama paulista, Tufic Scaff,
informou que deverão traba
lhar cerca de 105 homens
no circuito, para deixá-lo
totalmente pronto até o dia
23, no máximo.

As obras de Interlagos,
aceleradas nos últimos dois
dias em virtude de nao ter
chovido naquele local, agora
estão dentro do cronograma
normal de trabalho, em con

dições de ficarem prontas
para o Grande Prêmio do
Brasil, dia 25, prova de aber-

tura do mundial de pilotos
de 1976, assegurou Tufic.

O administrador de Inter
lagos disse que até hoje esta
rão concluídos os trabalhos
mais grossos na pista como a

concretagem das muretas.
"Daí daremos continuidade
aos serviços de afastamento
dos "guard-rails" em alguns
pontos do circuito, além da
colocação de telas (está pre
visto um acréscimo de 3 a 4
mil metros de telas de pro te
çtto)", explicou.

Ontem também os em

pregados das diversas em

preiteiras que trabalham nas

reformas de Interlagos, ini
ciaram a colocação das telas
gigantes (de cinco metros de
altura) defronte os 600 me
tros de arquibancadas, para

Belo Horizonte - O dire- Horizonte pára R negociação
tor do Palmeiras, Nelson de Palhinha, com o Cruzei

Duque, que esteve ontem ro, surpreendeu a todos com

pela manhã nesta capital, a sua visita ao presidente
tentou durante uma entre. atleticano, que classificou
vista com o presidente do

' de absurda intenção do Pal

Atlético, Nelson Campos, meíras em compJ;ar algum
contratar um atacante do jogador do Atlético, quando'
clube ni n eira, . cujo nome o clube se encontra às véspe
não pode nem sequer ser ras de um,a renovação da
revelado devido a obstinada diretoria,' com as eleições
recusa do dirigente em dis- marcadas para o próximo
cutir o assunto. dia 16.

Em seu encontro com

Pelas declarações do dire- Nelson Campos, o diretor
tor do Palmeiras, acredita-se do Palmeiras afirmou que
que o clube paulista esteja teria entrado em entendi
interessado na compra do mentos com o Cruzeiro. En
passe de Paulo Isidoro, um tretanto, o presidente Felí
dos mais promissores joga- .cio Brandi negou à tarde
dores do Atlético, o que que ele ou, quâlquer outro
deverá ser tentado novamen- diretor do Cruzeiro tivesse
te após a posse do novo sido procurado por Nelson
p residente, conforme Nel-· Duque, o que provocou o

son Duque deu a entender. surgunento de especulações
Nelson Duque.sque esta- em torno da possibilidade

va sendo esperado em Belo dos dois clubes estarem

VENDE-SE
ESTADO DE SANTA CATARINA
FUNDAÇÃO CATARINENSE DE EDUCAÇÃO ESPECIAL

.".

,
I

proteger tanto o público em
caso de um acidente no lo
cal (o que geralmente levaria
muito pengo pois poderia
voar estilhaços ou mesmos

pedaços dós carros) e a fim
de dar tranquilidade ao pilo
to, que não precisará se

preocupar tanto com obje
tos jogados na pista.

.

Embora já tenham tam
bém, sido iniciados os traba
lhos de acabamento em al
guns trechos do autódromo,

. Tufic Scaff, esclareceu q1,le
as obras mais importantes
são as que dizem respeito ao.

circuito" onde. os carros an

darão.s .

DepOIS, nao haverá
problemas para trabalhar
mos fora da pista", con
cluiu.

c1estone, para _r�Ç?l>�Jinll
tr uções do chefe de sua

equipe, a fim de tratar de

algumas providências carnal

retirada de carros, hospeda-

ainda não andou nos novos

carros, equipados com mo

tores Alfa-Romeo de 12 cí-
·

lindros. No caso de não ha-
·

ver problemas, até eu mes

mo poderia dar umas voltas
com o carro, visando inclusi- gem etc. "a Brabham até

pode se dar como satisfeita
se conseguir realizar um.ou
dois testes de 'pista junta
mente com a Ferrari e' a
Copersucar-Fíttipaldi, nos

dias 17 e 18".

n::antendo alguma negocia-.
çao em segredo.

Esta hipótese surgiu pelo
fato de ser bastante conheci
da a intenção do raimerras
em contratar jogadores do
Cruzeiro.sprincípálmente Pa
lhinha, o que tem sido ten
tado com frequência e que
não deixaria de ser repetido
nesta viagem do dirigente
paulista.

CHEGARAM AS
Ff:RIAS

Para sua casa de praia,
para acomodar

.

amigos e parentes em visita,
compre bons colchões.

ANATOM
GRÃ LUXO

Para casal
- 15 anos de' garantia -

anatômico, De 1.450,00

por 990,00,.
Você ganha 460,00

ORTOPI R� LUXO
para solteiro. IDe 550,00

por 350.00.
Você ganha 200,00

COLCHÃO
PEDROSO

Fabricado sob medida - o
.

m'lis alto do Brasil.
Colctiães de espuma das

melhores marcas brasileiras.

DESCONTOS

20%a a 40%

MINI-SOFA
PEDROSO

para casas de prai a,
apartamentos,

hotéis e resi dências.
De 950,00

por 700,00.
TUDO EM

24 PAGAMENTOS

PEDROSO
MOVEIS E TAPETES

R. Dr, Murici,
esq, Pedro Iv�' - Curitiba

R. Santos Sill'lliva, 49
�_El�reito - Florianópolis

..,

TOMADA DE PREÇOS N � 01/76

A Fundação Catarinense de Educação Especial tor
na público, para conhecimento dos, interessados, que
recebe lã proposta; de firmas habi litadas para a re di

zaç1lo de um Audio-Visual sobre Educaçãõ Especial
na ãrea de Estimulação Precoce.

O, Edital encontra-se fixado na Àdministração da
Fundaçã�, sito à rua Silva Jardim 17, Florianópolis,
Estado de Santa Catarina, onde serão prestados os

escla-ecimentos necessários e fornecidas cópias do,

Edital.

Florianópolis, 07 de jélleiro de 1976

Enyo Alves Pessoa

Diretor Executivo

AVISO

- Um bar bem no Centro, todo equipado, com bom movi
mento.
_;: Üm lote em Canasvieiras medindo 12x28m. Bom preço,
- Uma 'área-êõm-f05J)õOm2 no Bllneário de São-Miguel com
praia particu lar e boa casa.
- Um lote no Ribeirão da Ilha de frente para o mar:

c-s 25.000.00.'
- Uma casa na Trindade por Cr$ 70.000,00. '

- Uma área na Lagoa da Conceição com 18.732,50m2 de
frente para a Lagoa.
- Um lote no Village financiado com 500m2. Õtlma localiza
ção.
- Uma área no Centro com 7.000m2 possuindo praia particu-
lar.

.

- Uma área com 168.0pOm2. Bom preço.
- Um lote em Canasvieiras medindo 12,50x30,OO. Boá locali-
zação,
- Lotes a 50m da praia próximo a Balneário Carnborln.
- Áreas de frente para o mar em diversos pontos do Estado •

Rua Marechal Guilherme, no. 5
- FONE 22-5777 -

CRECI78
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A Chapecoense está tra
balhando a toda força no

sentido de motivar seus

jogadores e torcida da re

gião pára o jogo do dia 24
contra o Internacional.
Heitor Pasqualotto, presi
dente de honra do clube e

c ônsul do Grêmio em Cha
pecó, está convocando a

torcida gremista para "se
car" o Inter. Aos jogadores.
ele prometeu mil cruzeiros
por eada gol mareado .no

campeão brasileiro.
* * ..

Em porto Alegre o co

lunista Paulo Santana, tor
cedor do Grêmio, tem go
zado a situação afirmando
que o Internacional, cam

peão do Brasil, jogará sua

primeira partida de 1976
no exterior (Chapecó), por
uma quotade 20 mil dóla
res.

* * *

A confederação. Sula
mericana de Futebol reali
zará o sorteio dos jogos da
Taça Libertadores da Amé
rica em reunião mareada
para dia 31 deste mês, em
Assunção do Paraguai. Os

grupos já estão definidos:
.

no primeiro, Argentina e
.

Venezuela; no segundo,
Bolívia e Equador; no ter- .

ceiro, Brasil e Paraguai; no
quarto, Chile e Uruguai e
no quinto, Peru e Colôm
bia.

* * *

A seleção mexicana der
rotou ontem o Independi
ente da Argentina, cam

peão da Taça Libertadores,
por 2 a O. ÇJ jogo [oi na

Cidade doMéxico e os gols
foram marcados por Jime
nez e Vasques.

* * *

A falta de dinheiro para
patrocinar uma prova de
Fórmula-l, aliada ao pou
co empenho de empresas'
particulares e governamen
tais, especialmente porque
a competição não contaria
pontos para o Mundjal, fez
com que o chefe de gabi
nete do governador do Dis
trito Federal, Jorge Motta,
desistisse de promover um
segundo Grande Prêmio,
no Brasil.

* * *

Muhunmad Ali voltará
a lutar em defesa do seu
titulo mundial de todos os

pesos no próximo dia' 20
de fevereiro, contrao bel
ga fena-Pierre Coopman.

* .. *
.

O preparador físico Da
cica voltou das férias em

uma fazenda no Mato
Grosso ostentando uma

imponente barriga. O pre
parador está preocupado
em emagrecer muitos qui
los para

.

não fazer feio
diante dos jogadores, na

apresentação programada
para as 10 horas de sábado
no Adolfo Konder.

* * *

A 'Federação Interna
cional de Futebol - FIfA
- anunciou ontem que a

Argentina retirou-se do
Torneio de Futebol Pré
Olimpico que' será realiza
do no Brasil, à partir do
dia 17. Os argentinos não,
explicaram os motivos de ,

sua retirada.
* * *

o Flamengo vai tentar,
de todos as maneiras, com
prar o passe de Flecha. A
proposta inicial foi de um

milhão e 500 e o América
contrapropôs um milhão
mais o passe de Luisinho,
ou ainda um milhão e 200
mais o passe de Edson.
Talvez agora o Flamengo
consiga seu objetivo.

* * *

o Ceub está vivendo os

momentos mais decisivos
de sua curta existência. O
reitor da universidade, Al
berto Peres, pai do presi
dente e ex-jogador do ti
me, quer. acabar com a

equipe de futebol profis
sional, desgostoso em ver a

desorganização em que se

encontra o clube, endivida
do e perdendo seus melho
.res jogadores.

Aureo não quer falar muito em reforços
nem em dispensas. Sabe que o clube
está mal ftnancetramente e que talvez
não possa contratar
os jogadores solicitados para o estadual

Áureo faz perguntas
e define o time
para o estadual

-

" \
.

A conversa de ontem à
, noite entre Áureo e João

Salum, prolongou-se até a

madrugada. Pouca coisa fi
cou acertada, ou melhor, o
que menos conversaram
foi sobre futebol. Aliás o

. treinador ainda nem sabe
se permanecerá no Avai,
pois seu contrato (verbal)
terminou no último dia 31
e não foi procurado para
renová-lo.

- Acho que ninguém
me procurou porque a di
retoria pensa que permane
cerei rio Avai, Confesso

que em momento algum
pensei em deixar o clube,
mas antes de tudo sou

profissional.
Ele passou todas as fé

rias em Lages e São Paulo

e, mesmo longe, soube do
interesse do Figueirense
nos seus serviços. Afirmou
que, se for procuradopor
algum diretor, irá conver

sar, mas não assumirá .ne

nhum compromisso sem

primeiro dar satisfações ao

presidente do Conselho'
Deliberativo, José Matusa
lém Cómelli.

- É claro, que se pôr
acaso eu não ficar, no Avai
e aparecer um outro 'clube,
primeiro irei falar com Co

melli, com o qual tenho
compromisso moral e em

hipótese alguma fugirei de
le.

Sabe o treinador, que
devido a amizade e o bom .

relacionamento que rnan
tém com José Matusalém'

Comelli, diflcílmente dei
xará o Avai. Mas a conver

sa com o presidente do
Conselho Deliberativo só

sua permanência.
APROPOSTA

Mas Áureo não tem pla
nos para deixar o Avai, a
não ser que surja algum
problema grave. Ele espera

que até segunda-feira, acer
te definitivamente sua re- ,

novação de contrato.

Aliás, ele parece ser o me

nos preocupado. Nem mes

mo o 'prênuo pela conquis
ta do campeonato, ele re

cebeu, nem procurou Sa
lum para saber quando sai
rá o pagamento, Embora

esteja tranquilo, Áureo
afirmou que não fará exi

gências para ficar mais um

ano no Avai,
_ Se ficar, não farei

exigencias, Vou- querer
apenas que o contrato seja
'assinado, e não verbal,'
além de ser de' apenas.um
ano. Nem mesmo luvas

vou exigir, pois sei perfei
.

tamente li situação finan

ceira comque atravessa o

clube.' ,Mas, se o Zenori for
vendido e entrar um di

nheirinho bom, pode ser

'que eu tente alguns tfoca-
-dos.

'

OS REFORÇOS falar sobre as dispensas,
" Apesar da economia de . .poís isto é um problema de

palavras ti de algumas"fra-' diretoria, mas os reforços
ses, sem soluções e com só. poderão vir depois que I

duplas interpretações, Ãu- . elas acontecerem. Posso
reo foi bastante claro fa- garantir que João Carlos e

-,

acontecerá' segunda-feira,
data da apresentação do

plantel. Hoje, Áureo viaja
rá para Porto Alegr«. É
evidente que irá sondar al

guns reforços parao Avai,
pelo menos foi o que deci
diu ontem com João Sa
lum, muito embora ainda
não tenha convicção de

lando como treinador do

clube este ano, que solici

tará reforços imediatos.' à
·diretoria. Os nomes, man

teve alguns em sigilo, mas
não sabe se o Avai o aten

derá.
_:_ Será que o Avai tem

condições de contratar

quem eu quero? Será que
o Avai poderá contratar o

goleiro Alexandre? o pon
ta Não vou citar mais no

mes, pois pedi a princípio
a diretoria, que Nãó vou

citar mais nomes, pois pedi
a princípio a diretoria, que
me dessem um goleiró, um
meia _cancha. se 6 Zenon

f<;lI vendido e um ataque
novo que marque muitos

gols, Para o lugar de Ze

non, terá que ser um joga
dor à altura e acho que o

Celso será uma boa solu

ção.
Mas Áureo, cauteloso

c orno sempre e procuran
do evitar problemas, pediu
para que o repórter não

colocasse nada a respeito
de reforços: "Antes de tu:
do, acho que o Avai tem

que resolver os' problemas
que ainda estão pendentes,
entre eles a renovação. de
contrato de Balduino e as

dispensas". Quando ele fa
lou em dispensas, procu
rou logo em seguida mudar
de assunto. Mas não adian

tou. Devido a, insistência

falou, mas bem pouco.
- Não tenho-nada para

Souza, conforme foram.ci
tados anteriormente, não
serão dispensados. Sobre
Rubens, Ari Prudente, Sa

bará, Paulo Roberto, suas

situações ainda serão estu

dadas.

'SURPRESA

. Enquanto estacionava

seu novo carro, um Che

vette- branco, Áureo ficou.

surpreso quando soube

que o Foguinho havia sido
contratado para ser o treí-

_ nador do Grêmio. Ele não

se conformou.' Comprou
um jornal de Porto Alegre
para 'se certificar, Depois
de verificar, balançou a ca

beça comentando que ele

não' resolverá a situação do
Grêmio.

- Não posso acreditar

que o Foguinho esteja lá.

É duro de acreditar. Acho

que a contratação dele foi

para dar um golpe na crô
nica esportiva, pois ele faz

parte dela e a imprensa
não irá criticá-lo.

Lembrou ainda Áureo,
que antes de viajar para

Lages, no começo das fé

rias, recebeu um telefone
ma do Grêmio que queria
o seu retomo: "Disse ape
nas que não era, a hora

ainda de sair de Florianó

polis e que pretendia ficar
no Avai em 76. Acho que
somente para o ano, caso o

Grêmio se interesse nova

mente, eu possa voltar, an
tes não."
O TIME

Por causa de Foguinho, ,

Áureo mudou totalmente
Q rumo da conversa. Só

queria falar .no treinador
do Grêmio e nas futuras

consequências. O assunto

era só Foguínho. Áureo
-cada vez ficava mais intri-.
gado com sua contratação. _

Não encontrava solução
convincen te para sua con

tratação. Apesar de querer.
analisar somente o futebol

gaúcho, ele ainda encon

trou tempo para fazer uma
revelação importante e até
mesmo corajosa, embora
também pedisse ao repór
ter que não a colocasse.

_ Para o campeonato
, estadual, já tenho o time

praticamente definido, fal
tando apenas um ataque
novo. Nas demais posições
o time já está definido, ou
seja: Danilo; Moura (se o

Avai tiver acertado defini
tivamente sua transferên

cia), Maneca, Veneza ,e

Orivaldo; Lourival, Baldui
no e Zenon, isto se eles
ficarem. Quanto ao ata

que, será totalmente novo,

c om a possibilidade de

aproveitamento de Carlos.

Afirmou ainda, que pa-
.

ra o campeonato estadual,
pretende trabalhar com

apenas 20 jogadores para
que seu trabalho não seja
prejudicado: "É o número
ideal e acredito que fare
mos' uma boa campanha,
desde que o clube consiga
os reforços e também que,
a folha de pagamento para
o departamento de futebol

seja elevada para, Cr$ 50
mil cruzeiros".

(

Marcílio Dias
conversa hoie com

Jorge Ferreira
Itajaí (Sucursal) -_ Possivelmente hoje o diretor d

futebol do Mucílio Dias, Francisco Coelho, entre ee
contato com Jorge Ferreira tentando sua contrataçã�
Jorge, sabedor do interesse do clube de Itajaí, que já dirj

o.

o ano passado, afirmou que há possibilidàde, desde que h��
um acerto financeiro. �,

Pretende ainda o Marcílio Dias, independente do acert'
com JOrge Ferreira, contratar ainda mais cinco jogador�com os quais entrarão em entendimentos ainda esta seman�
Lico, Geninho (Hercílio Luz), Moenda, Sabará e ReinaId
(palmeiras). o

Garantiu Francisco Coelho que em 76 o Marc�
surpreenderá, pois não quer que o seu time apen�

. participe, e sim q\le lute pelo título.
'

Enquanto Coelho confirmava o interesse por vári�
jogadores, o presidente :N'ery Paulo de Souza anunciava SUa
viagem, hoje, para São Paulo, a fim de acertar um amistoso
para o -dia 18 com o XV: de Piracicaba. Se não houvel
acerto, Nery entrará em contato com o Figueirense parãl
realização do amistoso, no mesmo dia, em Itajaí. Se dei
certo, O marcílio retribuirá a visitá em data a ser posteriol'
men te marcada.

Ratinho e Milton Fumo,
as novidades' do Caxias
pa,ra o' Camilo Mussi
Joinville (Sucursal) _ Enquanto o América se movimeo

ta deste segunda-feira, o Caxias somente ontem é qU1
contou com a apresentação dos seus' jogadores. A tranquilf
dade existente no América não acontece no Caxias, já queo
clube desde o último dia 31 está sem presidente, embora a

membros da atual diretoria não tenham se afastado de seUl

cargos e trabalhem diariamente no sentido de encontrarem
o substituto para Joaquim Marciano Silveira. A eleição deVI
acontecer ainda nesta primeira quinzena dejaneiro, em dab
a ser conftrmada, surgindo o nome do cirurgião dentisQ -

Ralf Wiest como o mais. cogitado para o cargo. Como se não
bastasse, o clube está sem treinador isso porque Helio
Pimentel continua afastado e internado no Hospital São .

José. E também sem preparador físico, tendo em viSb
Eládio Cardoso ter se transferido para o :Mircílio Dias de
Itajaí. De qualquer forma, dirigentes �e movimentam no
sentido 'da formação do plantel para esta temporaa
objetivando em princípio o torneio Camilo Mussi. Assim,
anunciam para este domingo contra o Juventus as estréiru
de Ratinho (ex-São Paulo) e Milton Fumo (jogador queji
'atuou pelo América e �tropol além do Vasco da Gama).
Anunciam como certa também a contratação de Ser�o
Mafra, devendo o jogador assinar contrato nos próxima
dias. O goleiro Wilfrid já tem presença assegurada. Também
um treinador está sendo pretendido pelo Caxias, enquanto
Lico do Figueirense está nas pretensões e quando de SUl

estada nesta cidade, conversou com os dirigentes fazendo!
sua proposta na ordem de 3 mil mensais entre luvas e

ordenado, devendo ter uma resposta positiva até o fim 'di
semana. Quanto ao jogo com o Juventus, hIcluído no teste
269, os dirigentes caxienses pretendem chegar a um acordo
visando antecipá-lo para sábado -a noite, ou retardá-lo para.
domingo à noite, devido à cidade 'ficar vazia nesta tempo
rada de veraneio. A confirmação deve oCOrrer até sexta-feio
ra, já que necessita chegar na Federação o comum acordo
até aquele dia, às 17 horas, para a respectiva homologação.

Amériee renove
Cont ratos· e

pensa em ref_orços
Joinville (Sucursal) _ A programação da primeira rodad

do quadrangular' Camilo Mussi para este domingo, antee
pou a apresentação dôs jogadores do América, a exceção de
Valdir, que será multado por não ter aparecido no clube.

Chico Samara está se refazendo de uma operação mal

Paulo Cesar e Ademir Feijão, depois de quase seis meses de
inatividade, voltaram aos, treinamentos. O atacante Linha,
pretendido por Avai e Juventude, de Caxias do Sul, renovou
com o América por 1.500 cruzeiros mensais mais um

Volkswagen pelo valor do seu passe.
João Lima, quetambém renovou seu contrato, trouxe de

Paranaguá o meia cancha Eloy, para um período de, testei
no América. O zagueiro Jeel, que passou as férias .en
Tubarão, também c6nseguiu um jogador para testes: trata-se
de João Luiz, 17 anos, e qu e joga nas duas laterais.

Ontem o plantel participou de uma sessão de física pela
manhã e coletivo à tarde, treinamentos visando o jogo de

domingo em Blumenau diante do Palmeiras. Hoje João
Lima orienta prática com bola e sexta-feira física pela
manhã e treino tático à tarde. No sábado haverá recreativo

- - pela manhã, seguido de revisão médica e à noite concentra'

ção, A viagem para Blumenau será ao meio-dia de domingo.
Ainda este mês João Lima espera contar com alguns

reforços para o plantel, já solicitada; em reunião de
diretoria efetuada esta semana. Os nomes dos possíveis
contratados; corno de hábito não foram divulgados.

FIGUEIRENSE, FUTEBOL CLUBE
CONSELHO DELIBERATIVO

EDITAL DE .CON'VOCACÃ9
O Presidente do Conselho Deliberativo do FI

GUEIRENSE FUTEBOL CLUBE, no I,I�O de suas
atribu,ções e de acordo com o que estabelece'a Letra
B, no. II, Artigo 56, dos Estatutos do Figueirense
Futebol Clube, convoca os senhores membros do
Conselho Deliberativo pata a reunião Extraordinária a

realizar-se nodia 08 do corrente mês (quinta-feira), nos
salões do LIRA TÊNIS CLUBE, às 20,00 horas, em
primeira convocação e às 2Óh30min em segunda.
,convocação e com qualquer número dos presentes,
para DEL-IBERAR sobre a séguinte ORDEM DO DIA:

1. Homologação .dos nomes dos Cargos de Vice
Presidentes de ADMINISTRAÇÃO, FUTEBOL PRO
FISSIONAL e EXPANSÃO, eleitos em reunião do
Conselho . Administraiill,o do dia 22 de dezembro
último.

2. Homologação d a Prestação de Contas dos
Exercícios de 1974/1975, aprovada pelo Conselho '

fisCal;
3. Pedido eh Licença do Presidente do Conselho

Administrativo.
4. Assuntos de interesse geral.

. Florianópolis, 02 de janeiro de 1976
HEITOR FERRARI

Presidente do Conselho Deliberativo do
Figueirense Futebol Clube.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Esgoto sanitqrio de Criciúma
terá início dentro .de 6 meses

quilômetros quadrados, o que possibilitará'
a solução do problema de esgotos sanitários
de Criciúma até o ano 2.000. Estão previs
tas também estações de tratamento, através
de lagos de oxidação dos detritos, para
evitar o seu lançamento "in natura" nos

rios da região.
Segundo a Casan, tom o problema de

abastecimento d'água praticamente resolvi

do - pois em Criciúma se bebe uma das

águas mais puras do Brasil, faltando apenas
a extensão da rede a poucos núcleos

popuacionais recentemente formados - a

cidade de Cricíúma.parte para a solução de

seus problemas de intraestrutura, o que

permitirá, em seguida, a pavimentação as

fáltica, que será o retoque final a equiparar
Criciúma às melhores cidades do Estado.

'

Dentro de aproximadamente 180 dias,
terá início a obra de implantação do esgoto
sanitário na cidade de Criciúma, de acordo
com ó plano do Prefeito Algemiro Maníque
Barreto que esteve fazendo a entrega do

relatório técnico preliminar à direção da

Casan.

Nabor Sch1ichting, Diretor da Casan,
abriu a reunião elogiando o esforço do

Prefeito de Criciúma em 'cumprir diretrizes
do Governo do Estado e disse da satisfação

,
' da Casan em receber o relatório que permi

,

tirá o desenvolvimento do projeto, no valor
de Cr$ 100.000.000,00, a ser dividido em

duas etapas, sendo a primeira de 38 mi

lhões.' Nele é previsto o atendimento de

2"50 mil habitantes, numa área de 28

Universi,tários 'da,Operação
Mauá .visitam' Blume�au'

Blumenau (Sucursal) .- Dezenas de estu

dantes universitários, integrantes da ope
,

ção M auá, estiveram ontem visitando

prefeitura municipal de Blumenau, onde

mantiveram demoratlo diálogo com o chefe
de gabinete, Salvio Alexandre Mieller, se

cretário de administração, Jaime Grossem-

bacher e com o chefe do serviço de relações

públicas, José Gonçalves.
,

.

Do secretário de administração, os um

versitários ouviram uma detalhada explana
ção sobre a cidade de ,Blu�enau, co�
parque industrial, a preocupaçao da admí

nistração pública pará com o setor de

educação, aspectos turísticos, tradições
mantidas pela população há mais de cem

anos, todos mostrando grande interesse

pelas informações transmitidas.

Após inúmeras outras indagações sobre

outros aspectos, os universitários da opera-
. ção M�uá assistiram à exibição de um

"audio-visual" sobre Blumenau, visitando
em 'seguida o Mmsoleu Dr. Blumenau,
onde repousam os restos mortais do funda

dor da cidade e familiares.

Além de outros contatos nos diversos

setores de atividades da cidade, os universi
tários visitaram ontem pela manhã o Museu

da família colonial, com o objetivo de

conhecerem novos detalhes sobre Blume
nau, seus' colonizadores e sua gente, pois

I

demonstraram interesse pelas coisas relacio
nadas com a história domunicípio.

Amanhã, eles deixam Blumenau e re

gressam a seus estados de origem, sendo a

.
maioria oriunda de São Paulo.

.

Javits vê consequência gra�e"
,no boicote do iudeu ao Brasil
Brasrlia - o senador norte-americano

Jacob Javits atribuiu ontem a "urna ques
tão de suscetibilidade individual" o maciço
boicote turístico que seus compatriotas de .

origem judaica 'estão praticando contra o

Brasil, por ter nosso país apoiado na ONU

a moção que define o sionismo como

fana de discriminação racial.
Em resposta a uma indagação sobre se

esse boicote pode ria de alguma forma

afetar as relações econômicas entre o Brasil

e os Estados Unidos; disse o senador que
"possivelmente amanhã cidadãos brasileiros
venham a recusar produtos manufaturados
norte-americanos, impelidos por motivos

de,sensibilidade pessoal".
Jacob Javits fez a declaração em compa

nhia do embaixador John Crimmins (que
na ocasião serviu de intérprete) e de dois
outros acompanhantes norte-americanos,
ao deixar o gabinete do ministro do Plane

jamento, Reis Veloso, no Palácio do Planal

to, para onde fora diretamente do aeropor
to numa limusine da embaixada.

Em visita ao presidente do Senado, Sr.
Magalhães Pinto, o senador norte-america
-no Jacob Javits, que chegou ontem às 10
horas a' esta capital, afirmou que, apesar de
todas ,.as dificuldades, "o Brasil tem uma

tradição parlamentar muito sólida e cremos

ser' esta a maior proteção dos direitos
�

individuais".
,

O senador americano chegou ao gabine
te do presidente do Senado acompanhado
do embaixador dos Estados Unidos no

Brasil, Sr. John Crimmins, do assessor

político da, embaixada, Sr. David Sincox,
. do assessor .do Sr. Jacob Javits, Sr. Frank
Ballance, sendo ainda, recepcionados pelos
senadores Evandro Carreira (MDB-AM),
Altevir Leal (Arena-Acre), e Lázaro Bar
bosa (MDB-GO) e José Lindoso (Arena.

-AM), Lourival Batista (Arena-SE), depu
tado Aluisio ParaguassuMDB-RS).

O senador norte-americano manifestou a

sua satísfaçao em comparecer ao Senado

brasileiro, argumentando que é senador em

seu país há 19 anos, pelo Estado de Nova

Iorque. Ao mesmo tempo, disse que há um
sentimento "muito especial" do povo ame

ricano em relação ao Brasil.
Explicou que duas razões principais

explicavam tal sentimento de amizade de
seu povo: primeiro porque o Brasil tem'
demonstrado determinação para se ajudar a
si próprio, utilizando os recursos que pos- .

sui em favor do país e de seu povo;
segundo é que o povo americano acredita

que, "apesar das dificuldades, o Brasil tem
uma tradição parlamentar muito sólida e

cremos que esta é a maior proteção aos

direitos individuais".
A seguir, o senador Magalhães Pinto,

depois das palavras protocolares de corte

zia, disse que gostaria de saber se a visita do
senador ao Brasil prendia-se a algo de

especial.
- Eu vim, antes-de tudo, para ver como

o Brasil, optando pela economia de merca

do, tem conseguido sustentar altos níveis
de desenvolvimento econômico. Emsegun
do lugar, vhn estudar o grande tratamente

que o Brasil dispensa aos investimentos

estrangeiros, o que. consideramos muito

importante, se levarmos em conta as difi

culdades que o capital estrangeiro enfrenta'
em outros países.

--:- O Brasil é um país que está em vias de

transpor o portal para ser efetivamente um
país desenvolvido - acrescentou •

Também devo acentuar que vim verifi
car pessoalmente o que se deve fazer para
melhorar nossas relações, tendo em vista o

problema econômico.

Joinville terá hino oficial
escolhido em concurso.dia 31
Joinville (Sucursal) - A oficialização do

hino de Joínville ocorrerá no próximo dia
31 do corrente mês, através de decreto a
ser assinado pelo Prefeito Municipal. O
município'possui a sua bandeira e escudo,
faltando apenas a escolha do hino que irá
completar a triade das armas.

As inscrições já foram iniciadas s serão
encerradas no próximo dia 15. Atualmente
já se inscreveram cerca de dez pessoas, as

quais enviaram as letras e músicas dos hinos
compostos que serão avaliadas através de
uma Comissão Especial composta de um

representante da Sociedade Harmonia Lyra
(Orquestra Sinfônica, um integrantes da
Escola de Mísica "Villa Lobos", um repre-·
sentante da Banda Municipal, um escritor,
urn historiador e um representante da
Banda de Música d e 620. Batalhão de
lnfantaria de Joinville.

O concurso foi instituído pela Secretaria
de Cultura, Esporte e Turismo da Prefeitu
ra Municipal e objetiva permitir que todos
os habitantes do município possam partici
par democraticamente, na escolha do hino.
de Joinville.

i! ·Sind,ic;atos de Trabalhadores
I; ·têm assistência em Joinville

!oinville (Sucursal) - Os advogados
Wilma! Fontes, Celso Hecke e Heitor Coe
lho e que atuam nos Tribunais de São
Paulo, encontram-se em Joinville com a

.
fmalidade de prestar assistência aos sindica
,tos de Trabalhadores do município, aten
dendo convite da Federação dos Trabalha.'
dores nas Indústrias do Estado de. Santa
Catarina. . .

ij O p�esidente do órgão em Santa Catari-
na, An Schubert, disse que "é necessário
uma melhor assistência aos trabalhadores
sindicalizados, pois em muitas ocasiões
quando ele está em litígio fecorre geral-

mente à Junta de Conciliação e Julgamento
de Origem ou ao Tribunal Regional do
Trabalho, sem contudo possuir uma (\rien
tação e assistência efetiva pela sua entidade
<,le-classe".

- Diante destes casos, convidamos estes
renomados advogados que estão prestando
amplos conhecimentos aoS presidentes,� e
diretores de sindicatos sobre as leis tt'ã'5à-
lhistas.

..-

Após Joinville, os advogados estarão
viajando para outras cidades do Estado
com os mesmos objetivos.

Blumenau (Sucursal) - Um júri compos- leiros". Ele acha que só com isso o concur-
Crici6ma (Sucursal) - O Prefeito Algemíro Manique to por diretores da indústria têxtil Cia. so recompensou plenamente, mas destaca a

Barreto de Criciúma afirmou que "os resultados alcançados Hering e da Denison Propaganda, escolhe às oportunidade. que a promoção permitiu
através 'convênio fumado junto ao Funrural visando propor- 18 horas desta tarde, em Blumenau, os dez para dinamizar as equipes de vendas da
cionar atendimento médico e odontológico à população dos trabalhos premiados no concurso Bering de empresa e intensificar o diálogo com clien-
bairros e interior do município foram excelentes", e criatividade. Com um percentual superior ates, vendedores, supervisores, balconistas e

anunciou que irá ampliar o número de profissionais. e 30% os artistas profissionais e amadores revendedores.
equipamentos, objetivando dar maior. dinamismo aos traba- cariocas tiveram expressiva participação no EXCESSODos PARTICIPANTES
lhos que "já vem sendo executados conforme as expectati- concurso que se desdobrou em quatro Embora aindnada esteja definido a com-
vas", etapas. Em cada uma delas uma comissão panhia Hering acha possível a realização de

Salientou que "inicialmente a intenção da Prefeitura era constituída por diretores de arte, estilistas outro concurso este ano, dàda a receptivi-
firmar convênio com o Inps, visando a descentralização dos de moda e representantes da própria He- dade da primeira promoção. Maurice BUFt
serviços de seus filiados, o que infelizmente não ocorreu ring, retirou dez trabalhos, as melhores conta que alguns participantes cometeram
devido o desinteresse demonstrado pela superintendência sugestões em criatividade, moda e estilo. inclusive alguns excessos, entusiasmados
daquele órgão, que havia recebido um projeto elaborado Um Buggy, uma Moto. um Mini Kart, pelo concurso: "em Osasco - São Paulo _

pela Assessoria de Planejamento da Prefeitura de Criciúma, urn Ty a cores, urn conjunto de som, uma por exemplo, uma dona de casa protestou
em abril do ano passado". Bicicleta e viagens a São Paulo, Rio, Salva- que seu pátio foi invadido por meninos da
FUNRURAL dor e Blumenau são os prêmios para os dez vizinhança que cortaram as etiquetas das

Conforme o convênio fumado entre a Prefeitura e o melhores trabalhos sobre os quais a Hering malhas Hering dependuradas nos varais
Funrural, o atendimento nos bairros e interior do munící- se reserva o direito de propriedade, poden- para secar. Em São, Paulo, capital, um

pio é feito através de um Ônibus, onde estão instalados um do utilizá-los em exposições e publicações, importante supermercado queixou-se de
ambulatório médico e outro odontológico. em qualquer tempo e local; sem quaisquer que os garotos estavam agindo em- suas

Esclareceu o Prefeito que mesmo tendo o corivênio sido outras compensações aos autores, além dos lojas levando as etiquetas dos produtos
celebrado apenas com a Prefeitura de Críciúma, o atendi- prêmios. expostos.
mento se estende aos municípios de' Urussanga, Morro da Maurice Burt, gerente de marketing da Éstes exageros, segundo o diretor presí-
Fumaça, Içara e Nova Veneza, "pois o Funrural não faz empresa, destaca também, que o concurso dente da empresa, Ingo Hering, foram
convênios síe assistência médica e odontológica somente serviu para indicar as tendências da moda causados por falsas notícias que circularam
com ummunicípio". do mercado brasileiro: "trata-se : de um em São Paulo de que a remessa de um

-Atualmente fazem parte da equipe de atendimento, manancial de informações que nos perrni- determinado lote de etiquetas para 'Blume-
dois médicos e um dentista. Para este ano, os recursos tem lançar produtos que vão atender os nau, daria direito a um fardamento para
humanos serão dobrados, o mesmo acontecendo com os desejos de milhões de consumidores brasi- futebol o que entusiasmou a garotada..

equipamentos, dependendo apenas de à1guns entendimentos
.

I

finais com o Funrural".
. . Aldir vê harmonia entre MDBAcrescentou que "o trabalho realizado pela unidade

.

. '.
.' ,

móv�l, �em traz�ndo g�d� satisfação à popul�Çã? dos
e Arena na Câmara de Blumenaumunicfpios atendidos, pois alem da consulta, namaionados.. _

casos o remédio indicado é entregue na hora, sem acarretar O Presidente da Câmara Municipal de harmonia entre as bancadas do MDB e

qualquer õnus ao beneficiârio. Estes remédios sao doados Blumenau, vereador -Aldir Thomsen, disse Arena, que trabalham atualmente. dentro
· pela Central de Medicamentos. Com relação aos serviços que "o trabalho realizado pelo legislativo de um espírito de amizade e compreensão.
odontológicos, o dentista presta serviços de extração e durante o exercício de 1975, alcançou um Para conseguirmos chegar a esta situação,

· pequenas restaurações de dentes que ainda são recuperáveis.' nível excelente, pois' os resultados que usamos sempre de uma imparcialidade ab-
Em cada expediente, são atendidos um total de 70 conseguimos foram frutos do interesse dos soluta, em quaiquer que fossem as questões
pe�g�'�f�.:�(.·�:::-:",,,,,'t."i "",'�' 'f " : ':''':'':�' .�. "::'\ .,'" vereadores que compõem a bancada do a serem resolvidas".
íNM ;', 't"'. iP:�,( "�'<"." '" !UDa e Arena".

. .

- Após destacar o. trabalho desenvolvido
O Projeto enviado em abril do, ano passado pela Salientou que "at{avés de um trabalho pelos funcíonãríos que compõem a Secreta-

Prefeitura Municipal de Criciúma à Superintendência do constante, onde o diálogo com os vereado- ria da Câmara, o vereador afumou que
INPS em Santa Catarina, solicitava a celebração de convê- res sempre foi a base das atitudes a serem espera continuar recebendo a mesma cola-
nios visando o atendimento ambulatorial e a descentraliza- tornadas, conseguimos criar um clima de boração durante o exercício de 1976,
ção dos serviços prestados pelo órgão em Crícíúma, O

Projeto previa, a implantação M cinco postos diversificados
em todo o município, visando a descentralização dos

serviços.
Justificando a proposta, dizia o Projeto, que a centraliza

ção de atendimento pelo lNPS, cria sérias dificuldades à

própria assistência prestada aos previdenciários, provocando
extensas fílas, dispêndio de tempo por parte dos beneficiá- ,

_ri�s, além de.ficll{em expostosao sereno, calor, chuva e .

frio,
Os recursos materiais para a implantação dos postos de

atendimento seriam provenientes da própria Prefeitura, ao
passo que ao INPS caberia apenas equipá-los com o material

necessário para o seu funcionamento. O principal objetivo
do Projeto era prestar assistência a pequenos e médios

agricultores, além dos operários d� município.

Interior de Criciúma tem

maior assistência médica

Mais de mil candidatos

farão provas em Blumenau
Blumenau (Sucursal) - Cerca de 1.I0á candidatos

participarão, em Blumenau, a partir de
_
domingo do

vestibular unificado da ACAFE, que terá, como local da

realização das provas, o pavilhão A da Proeb, no bairro da
Velha.

A sistemática do vestibular, segundo a. FURB, é seme

lhante ao ano passado: �s provas terão cores diferentes
(azul, cinza, rosa e verde), 'com a resposta certa de maneira

·

alternada, com a ressalva de que neste ano cada questão terá.
apenas quatro alternativas ao invés de cinco, como vinha
ocorrendo até o ano passado. Tal fato, segundo o coordena
dor do vestibular, professor Rivadávia Wollstein, não irá

repercurtir na avaliação entre candidatos bons e ruins, além
de ter a vantagem de reduzir os problemas de montagem das
questões. '. ,

Haverá um total de 57 fiscais e a cada um deles cabera
cuidar de 3 filas de cadeiras. Q; candidatos de outras

cidades que estiverem fazendo provas em Blumenau serão

dispostos num local específico. Não será permitido o uso de

'máquinas de calcular para a resolução de problemas. Para
evitar a possibilidade de fraude, por meio da troca de provas
entre dois candidatos, os fiscais foram orientados a solicitar,
vez por outra, a carteira de identidade dos eventualmente

"suspeitos".
.

As provas já se ençontram em Blumenau, guardadas em

local desconhecido. A Comissão Coordenadora desenvolveu
o seguinte esquema de .atiVidad.es para os fiscais:.às 7 horas -

recebimento do matenal na sala de coordenaçao; 7h15m -

colocação dos cartões-respostas sobre as carteiras; �h3�II1. - .

recepção e identificação dos candidatos; 7hSOm - distribui

ção das provas; 8 horas - início da prova; das 8 �s 11 horas

fiscalização dos candidatos em prova,. recolhimento dos

cartões-resposta' ao término das provas, preenchimento da
ata da respectiva etapa e perfuração dos cartões-respostas;
11h3Om - entrega dos cartões resposta e da ata ao

coordenador.

ELEIÇOES SINDICAIS .

AVISO
'SINDlCATO RURAL DE SAO JOAQUIM

Juri eseolhe premiados no
concurso Hering de moda

Se�o realizadas eleições, no dia 27 de fevereiro de 1976,
na sede desta entidade, ã rua Getúlio Vargas no. 7,: para a

composição' da Diretoria, Conselho Fiscal e Delegados Repre
sentantes, devendo o registro de chapas ser apresentado à
Secretaria, no hortlrio de 08,00 às 18,00 horas, no perrodo de

20 (vinte) dias a contar da publicaça'o dene AVISO, Edital de
Convocação da eleição enCOntra-se fixado na sede desta Enti
d�d�ti":!I"! ;, ,A';":;, " "Vr ,", . ...... '. '. ,'o '. ".' '. ""Ir.
�!�"ff' ,,!i,:i;"'Sai:Ji;JbliillirR.� ;ê de·d�:zemb,..ó (le 197.S'·"';-::"::'Íi'.tJll':fi:,.

SINDICATO RURAL DE SÃO JOAQUIM
CESAR MARTORANO

PRESIDENTE

.-..,"

JUíZO DE DIREITO DA l� VARA CíVEL

DA COMARCA ·DE FLORIANOPOLIS
II

;

. Edital com prazo de vinte (20) dias, pala citação de Adilson!
-CesarVeiga Rosa, que se encontja em lugar incerto e nlo sabi
do.

o Doutor Volnei Ivo Carlin, Juiz de Direito substituto em exe ..
cicio na 1 a Vara Cível da Comarca de Florianópolis, na fqrma
dalei,

.

FAZ SABER aos que este Edital com· prazo de vinte (20) dias virem ou dele conhecimento
tiverem, que pelo presente cita Adilson' Cesar Veiga Rosa, que se encontra em lugar incerto e

.

não sabido, por todo o conteúdo da petição inicial e despacho, auto de Busca e Apreensão de
fls. 22, petição de fls. 24, e despacho de fls 27, a seguir transcrito:

. PETiÇÃO INICIAL
Eximi. Sr. Dr. Juiz de Direito da Vara Crvel da Comarca de Florlanôpolls, Besc Financeira sIA
- Crédito Financiamento e Investimentos, com sede pr6pria na cidade d'e Florianôpolls, à rua
Deodoro no. 17, por seu advogado, infra-assinado (do·c.l),:com fundamento na lei 4.728, de'
14.07�65.e Decreto-lei 911, de 01.10;69; e de conformidade com as cláusulas do contrato de
financiamento a consumidor (doc.2),: vem requerer liminarmente, pelos fatos e fundamentos

seguintes, a apreensão' do bem financiado com alleneção flduclárla, 1 .(uma) Camioneta marca
Ford'- modelo rural 4x4 ano 1972, cor branco e azul, motor no. 409.348, 90 HP, 6 cilindros,
chassis no, 2A82A - 35142, cap. 5 pessoas, adquirido dê Robaski Silva e Cla, Ltda, conforme
nota fiseal no. 047 série B-l anexa. Financiado a Adilson Cesar Veiga Rosa, brasileiro, casado,
residente na rua Mal Floriano, no. 504 apto 1 - Porto Alegre - RS. 1.'-- A suplicante firmou
com suplicado um contrato de financiamento ao. consumidor, pelo qual financiou ao mesmo,
com alienação fiduciária, a compra do hem supra descrito, pelo preço e condições c!vpagamento
constante do referido termo, ora junto por fotocópia devidamente registrado no cartôrio de
tftulos e documentos desta Comarca. 2."-- O Suplicado, entretanto, sem qualquer motivo [ustifl-
cado, acha-se com 4 (quatro) prestações em atraso, num tótal de c-s 5.480,72, razão pela qual
a suplicante dá por vencido o contrato, exigindo o pagamento da dfvida equivalente a

Cr$ 16.440,72. 3.) Como tenha o suplicante direito a restituiçâ"o, por força do contrato, requer
a V. Exa., com base nas citadas leis, se digne deferir liminarmente e ordenar o processamento dó
presente pedido, expedindo o competente mandado de busca e apreensão, para entrega do bem
reclamado, acima especificado, que se encontra em poder do suplicado, ou de quem o detenha,
ficando o mesmo citado para todos os demais termos da presente ação. 4.- Isto, o suplicante
espera que, nos melhores de direito, sejam os termos desta petição acolhidos por V. Exa, e
condenado o suplicado no pagamento das custas, juros convencionadqs, correcão monetária"
multa contratual Il honorários advocatfclos, este na base de 20%, solicitando, ainda os beneffclos
processuais dos §§ art. 172 do C.P.C. '5.') Protesta por todo o gênero de provas em direito
permitidas e requer, desde já o depoimento pessoal do suplicado, pena de confesso, exames,
perIclas, etc. apreendido o bem onde for localizado, e, se preciso com arrombamento e requisi
ção de força. 6,) Nos termos da lei estadual no. 2.719, de 27.05;61, publicada no D.O.E. de 30
seguinte, o Banco do Estado de Santa Catarina está isento de quaisquer tributos, motivo porque
deixa a suplicante de efetuar o recolhimento da taxa judiciária. Dá a presente o valor de
Cr$ 5.480,72 referente a 4 prestações vencidas de Cr$ 1.370,72 cada uma e uma de
Cr$ 1.370,00. Pede Deferimento. Ftorian6polis,13 de novembro de 1974. (As) Amilcar Foz
Cruz Lima -_Advogado.

DESPACHO DA INICIAL
A. com fundamento no art. 30. do Decreto-Lei no. 911, de 01,10.69, concedo, liminarmente na=
forma requerida a busca e apreensãodo bem descrito. Executada a liminar, cite-se o réu para em

três dias contestar o pedido, querendo, ou se já tiver pago 40% do preço financiado requerer a

purgàção da mora, Florian6polis, 29.11J4 '.(As) Lauro Pereira OI iveira - Ju iz de Direito,
AUTO DE BUSCA E APREENSÃO

AoS vinte '(20) dias do mês de fevereiro do ano de 1975, nesta cidade de Porto Alegre, Rio
Grande do Sul, às 15:30. horas, à .rua Miguel Tostes, 655 Comerciai de Automóveis Oswaldo
Aranha Ltda., onde compareci, em cumprimento ao respaitável mandado retro, passado por
determinação do Exmo. Sr; Dr. Juiz de Direito da 4a,; Vara Cfvel, nos autos de Carta Precatória
oriunda da Comarca de Florian6polis, extraída' dos autos de Busca e Apreensão que Besc
Financeira SIA Cred. Financiamento e Investimentos promove contra Adilson Cesar Veiga
Rosa, ar, ap6s as formalidades legais e as buscas respectivas, p'rocedi a busca e apreensão do
verculo a seguir caracterizado: Uma camioneta marca Ford - modelo rural4x4, ano 1972, cor
branco e azul, motor no. 40.9.348, 90 HP, seis cilindros, chassis 2A82A-35142, capacidade para
cinco' pessoas. O: referido veículo se encontra em péssimo estado de co'nservaça'o, com partes
podres em sua·.carroceria, corri- amassalJ1ento na sua frente. E, para .constar, lavramos este auto
que vai devidamente aSliinado. (As) (assinatura ilegível) Oficial de Justiça)..

PETiÇÃO DE FLs., 24
Exmo. Sr. Dr. Juiz de Direito da 4a. Vara Crvel. Bese Financeira S/A, já qualificado nos autos,
por seu procurador no fim assinaqo, em face de certidão de fls, lo.v., vem requerer a citação do
réu por edital. P. Deferimento. Porto Alegre, .13 de março 1975. (As) Ruberval C. Jobim -

Advogado•.•
DESPACHO DE FLS. 27 .

Defiro o requerido a Fls. 24. Florian6polis, 22 de outubro de 1975, (As) VolI,ei Ivo Carlin, Juiz
de Direito substituto em exercrc,íd.

ENCERRAMENTO
Faz saber, mais, para que chegue ao conhecimento de Adilson Cesar Veiga Rosa, de que, não
sendo contestada a ação se presumirão aceitos pelo como verdadeiros fatos articulados ;leio
autor, e .que ninguém possa de futuro alegar ignorancia, expediu-se o presente e outros iguais
para publicação e afixaçãc, na forma da lei. Florianópolis, 27 de outubro e 1975, Eu, (Maria
AntOnia dos Santos), Enc. ue serviço o fiz e subscrevi pelo escrivSo.

,,,\.lI- " Volnei Ivo Carlin
� Juiz de Direito substituto em exercrcio'

....
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BB dispensa do regist�o as

cédulas de crédito rural
Seguro arrecadà
em 75 mais de
Cr$ 10 bilhões

A, Bolsa ontem (São Paulo)
Dados fornecidos pela Bolsa de Valores de Santa Catarina.

Foram efetuados 1.580 negócios com 14.431.496 títulos e volume de
Cr$ 34.997.439,38 , inferior ao d.o pregão a!lterior.Entre as ações mais net';,2
ciadas destacou-se PE�ROBRAS pp COUPON 15

_ � com Cr$ 9.317.690,PQ ,r�
presentando 17,44, do movimento de operaçoes a irista.

INDICE B.OVESPA-FECHAMENTO / 80 AÇOES DO INDICE

Anterior : 2.005 32' .sub
í

ram

Hoje : 2.074 21 estáveis
Evol.Perc. : +3,4' 09 baixaram
Oac sPon toa : + 69 02 s/fechamento anterior

16 s/negócio hoje
MAIORES OSClLAÇDES�FECHA}ffiNTO

AÇDES EM ALTA +/OSC. AÇOES EM BAIXA

SID NACIONAL PP DIV 10,0 C.I.C.A pp C/39
HEL( FONSECA ap C/O� 8,5 BANCO REAL PR
B NORDESTE BR ON 6,4 CIMENTO ITAU PP C/27
BELGO MINEIRA OP 5,7 MAGNESlTA CP
B BRASIL" PP C/08 4,8 COBRASMA pp DIV

NEGOCIOS REALIZADOS

Bras ....h .,. Objetivando "facilitar o aces
so do "pequeno produtor rural ao crédito
especializado" o Banco do Brasil, em reu

nião de diretoria realizada ontem, decidiu
dispensar de registro ou inscrição no cartó
rio as cédulas de crédito rural. Segundo
informou o BB a dispensa foi aprovada
para as operações de crédito sem garantia
real e nos financiamentos de preços míni
mos sem opção de venda, e de aquisição de
insumos e custeio rural, quando os emprés
timos não superarem Cr$ 25 mil.

Segundo nota distribuída pelo gabinete '

da presidência do Banco, a medida apresen
"ta ainda outro benefício para o produtor
rural: reduz as suas despesas, financeiras. 'No
-ano passado a diretoria do BB já havia

tomado outra medida de apoio ao pequeno
-produtor, dispensando a garantia real nos
financiamentos até o valor acima enuncia
do.

Em sua reunião de hoje, a diretoria do
BB, aprovou, também, uma série de medi
das de emergência para assistir financeira
mente os produtores da região baiana de
Irecê, que vem sendo prejudicados pela
persistência da seca,

A agência do Banco em Irecê foi autori
zada a firmar composições de dívidas, até
100 por cento do valor dos débitos; Os
novos prazos de pagamento se estenderão
por cinco anos e os juros não superarão a 7
por cento ao ano.

São Paulo ., -O mercado segurador brasileiro encerrou o
ano com Cr$ 10 bilhões 500 milhões de arrecadação, mais
uma vez apre'�ntando elevado índice de çrescirnento, Em1974, a cifra atingida foi de Cr$ 7 bilhões, registrandQ..se
em 1975; portanto, a significativa taxa de expansão de So
por cento. Estimando-se que o índice geral de preços naoferta global venha experimentar em 1975, aumento daordem de 27,8 por cento o crescimento real da atividade
seguradora terá sido altamente satisfatório, alcançando a
taxa de 18 por cento.

,

Dados efetivos levantados pela Federação Nacional �as
empresas de Seguros (Fenaseg) mostram que a arrecadação
do mercado até 30 de setembro de 1975 já havia chegado'a
Cr$ 7 bilhões 20 milhões ultrapassando aquela altura a
receita de todo exercício de 1974. Em relação a igual
período do ano anterior a receita até setembro de 1975
acusou incremento de 50,9 por 'cento. Das 32 carteiras hOjeoperadas pelo sistema segurador a de incêndio continua
ocupando a liderança.

'

Não obstante a extrema diversificação operacional hojeostentada pelo'mercado segurador dó País, o fato é que seu
grande po derío de arrecadação está- concentrado em apenas
cinco modalidades, que em conjunto faturam 78;6 pOr
cento de todo o sistema, Tais modalidades são incêndio
com 27,7 por cento; automóveis (danos materiais ao
veículo) com 18,8 por cento; vida com 15,5 por cento
transportes com 9,3 por cento e acidentes pessoais com 7,3
por cento. ,

Outras carteiras de expressão no mercado nacional são as
de seguros de navios, responsabilidade civil de proprietários
de automóveis (tanta os seguros facultativos como os
obrigatórios) e aviões. Oi seguros habitacionais e os de
penhor rural também ocupam yosiç�es importantes bem
como os de riscos diversos (carteira que reúne várias
modalidades)

11,1
10,1
6,6
3,2
2,8

NOME DA COMPANHIA QUANT

635.000'
94.000
3.000
11.000
26.000
24.000
36.000
35.000
625.000
20.000
197.000,
39.000
179.000
54.000

1�990�000
233.000
130.000
494.000
173.000
1.000
24.000
1.000
57.000
102.000
1.000

115.000
70.000
17.000
6.000
3.000
23.000
275.000
24.000
6.000
10.000
42.000
70,.000
28.000
21.000
20.000

2.320.000
'376.000

3.000
69.000
9.000
1.000

,22.000
8.000
35.000
5.000
10.000
30.000
3.000
28.000
30.000
39�000

'

1.128.000
193.000
2.000

1,18
2,25
2,12
2,�0
0,77
0,75
,1,75
0,50
3,49
1,05
1,00
1,12
1,10
1,25

'

3,68
3,00
1,36
1,26
0,64
1,10
1,20
1,45,
1,13

'

1,08
1,00
0,94
1,20
1,51
2,20
1,15
0,10
1,00
0,02
1,03
0,79
1,00
1,03
2,54
1,85
1,10
4,09
3,18
3,63
1,85
1,eO
0,70
0,62
0,69
0,62
0,62
0,67
0,67
1,60
0,88
1,50
2,60
2,65
0,48
0,99

1,18
2,23
2,12
2,40
0,77,
0,75
1,75
0,50
3,49
1,05
1,00
1,12
1,10
1,25
3,65
3,00
1,36
1,25
0,64
1,10
1,20
1,45
1,13
1,07
1,00
0,94
1,20
1,51
2,20
1,15
0,10
1,00
0,02
1,03
0,79
1,00
1,03
2,52
1,81
1,10
4,07
3,18
3,63
1,85
1,80
0',70
0,62
0,62
0,62
0,62
0,67
0,67
1,60
0,88
1,50
2,58
2,62
0,48
0,99

ACESlTA
AÇOS VILLARES
AÇOS VILLARES
ALPARGATAS
AMA.ZONlA
AND CLAYTON
ARNO
BANDEIRANTES
BELGO MINEIRA
BRAD INVEST
BRAD INVEST
BRADESCO
Bfu\DESCO
BRAHMA
BRASIL
BRASIL
CAI'A ANGLO
CASA ANGLO
C.E.S.P.
CONSUL
CONSUL

'

DOCAS' SANT OS
ERICSSON
EST S PAULO
ESTRELA

'

FUND'TUPY
FUND TUPY
IND VILLARES
IND VILLARES
rr'AUBANCO
ITAUBANCO
ITAUBANCO
ITAUBANCO
MAQ PlRATININGA
MAQ PIRATININGA
MESBLA

'

MOINHO SANTISTA
NORD BRASIL
NOlW I4........u.,
PET IPIRANGA
PETROBRAS
PETROBRAS
PETROBRAS
PIRELLI
PIREtit!
REAL
REAL
REAL
REAL ClA INVEST
REAL CIA INV'EST
REAL DE INVEST
REAL DE INVEST
SADIA CONCORDIA
SID NACIONAL
SID RIOGRANDENSE
SOUZA CliUZ
,VALE RIO DOCE
VARIG
LIGHT

OP
PPB C/06
PPB c/07
PP C/27
ON
CP 0/06

·PP c/58
pp
OP
ON
PN
ON
PN
PP DIV
pp C/08
ON
OP C/15
PP C/15
PP C/13
OP d/30
PPB C/30
DP' B/D
cP C/11
pp C/os
ap C/70
CP C/57
Pl? d/57
ap s/D
PPB S/D
Pi> S/D
ON DIR
PN
PN DIR
CP
pp
pp
CP C/43
PP C/06
Oli
pp
pp C/15
ON
PN
OP
PP
PP
ON
PN
ON
PN
ON
PN
pp C/12
PPB DIV
pp C/20
CP
PP
pp
ON

1,15
2,20
2,12
2,40

,

0,76
0,75
1,75

'

0,49
3,30
1,05
1,00
1,11
l,07
1,25
3,49
2,92
1,30
1,20
0,63
1,10
1,20
1,�5
1,10
1,08
1,00
0,92
1,15
1,50
2,19
1,15
o,rto
1,00
10,02
0,95
0,79
1,00
1,00
2,51
1,85
1,10
3,90
3,15
3,63
1,80'
1,80
0,70
0,60
0,60
0,62
0,62
0,67
0,67
1,60
0,81
1,48
2,55
2,50
0,48
0,99

1,15
2,20
2,12
2,40
0,76
0;75
1,75
0,49
3,30
1,05
1,00
1,11
1,07'
1,25
3,49'
2,92
1,30
1,20
0,63
1,10
1,20
1,45
1,10
1,07
1,00
0,92
1,15
1,50
2,19
1,15
0,10
1,00
0,02
0,95
0,79
1,00
1,00
2,51
1,81
1,10
3,90
3,15
3,63
l,80
1,80
0,70
0,60
0,60
0,62
0,62
0,67

'�:�6
0,81
1,48
2,55
2,50
0,-48,
0,99

�,4
0,8

0,8'
2,6

2,7
4,1
5,7

+

/
+

+Pão aumenta para contornar

crise que fechou' padarias,
+

+

Recife - Após uma crise de quase dois
anos - que chegou a fechar 60 padarias no
Grande Recife - a indústria de panificação
do Estado finalmente' passará a vender o

pão mais caro: a partir de ontem, o quilo
do produto custa Cr$ 4,50, tendo sido
fornecido durante 21 meses por Cr$ 2,95
(a nível de consumidor).

,

A crise chegou a tal ponto, que o

Sindicato dos Trabalhadores da Indústria
de Panificação teve diminuída. 55 por cento
de sua arrecadação, com 1 mil e 500,
pessoas demitidas, mas' começou a ser

superada pelo órgão de classe no mês de
outubro, quando o Tribunal Regional do
Trabalho concedeu um aumento salarial de

36 por cento aos empregados do setor.
- No entanto - comenta o presidente

do Sindicato das Indústrias de Panificação
- José Henrique Mesquita - com o aumen
to dos trabalhadores, a nossa situação
piorou, pois enquanto vendíamos o pão
pelo mesmo preço, o fermento subiu a cada
dois meses.

'

Em estudo feito pelo órgão patronal em
conjunto com a Sunab no ano passado, foi
concluído que o preço do pão estava
inferior ao custo de produção, "pois para,

citar apenas um exemplo, basta dizer que
uma saca de açúcar nesse período subiu de
Cr$ 70 para Cr$ 140, e para cada saca dde
farinha, são utilizados dois quilos de açú
car".
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Sudec denuncia
devastação na

serra de Ibiapaba'
Fortaleza - A Superintendência de Desenvolvimento

Econômíco do Ceará (Sudec) denunciou, ontem, a ação de
agricultores que estão devastando a serra da Ibiapaba, ao

longo da divisa com o Piauí, queimando as florestas para
cultivar café cana-de-açúcar e hortaliças. A denúncia foi
feita pelo diretor do Departamento de Recursos Naturais da
Sudec, Antônio Renato Lima Aragão.

Segundo ele, o governo do Estado tem de fazer
imediatamente uma campanha de esclarecimento junto aos

agricultores de Ibiapaba. A devastação começa, também, a

atingir o conjunto .de serras de Uruberetama, 120 Krn a
:Oeste de Fortaleza, onde também o plantio de café está
sendo iniciado.
A Sudec, segundo o diretor do seu departamento de

Recursos Naturais, "não é contra o desenvolvimento da
chapada da Ibiapaba, mas há urgente necessidade dos
agricultores serem conscientizados sobré a conservação do
meio-ambiente". Ao longo da serra, que separa o Piauí do
Ceará, há milhares de, hectares já plantados de café, grande
parte dos quais já produz um café de excelente qualidade,
vendido no comércio de Fortaleza.
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+SINDICATO NAélONAL DO COMÉRCIO ATACADISTA

DE MINÉRIOS E COMBUSTíVEIS MINERAIS
+

+

+

+,_'

..

Contribu,ição Sindical 11,4
10,1

2,8
2,8

10,0
3,�
4,0
4,8

Comunicamos às Empresas que têm corno atividade preponderante o comércio atacadista de
MINIORIOS E COMBUSTIVEIS MINERAIS, que nos termos dos artigos 579, 580, 587 e 605 e

para os fins dos artigos 600, 603 e 607 da Consolidaça'o do Trabalho, a Contribuição Sindical
referente ao exerc(cid de 1976, deverá ser recolhida de 10. a 31 de janeiro. Passado esse prazo,
o contribuinte estará sujeito à multa prevista em lei.

As guias de recolhimento, assim como a tabela para o cálculo da Contribuição Sindical.
podem ser obtidas à rua 15 de Novembro, 129 - Ponta do Leal - Estreito, Municfpió de

Florianópolis. /

+

+

+

+
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ÓOTAÇÃO DE CÂMBIO
O Banco do Brasil operou o dolar ontem nas seguintes taxas,:

compra: Cr$9, 02 venda: cr#9, 07

Hélio Prazeres
Representante em 'Santa Catarina

I'
" -,..,

Já está inaugurada a ponte daAv.daSaudade.
Entre 13 e 21 de março de 1976,

,

Santa Catarina mudará,
por alguns dias, de Estado.

I

A mais recente obra de arte entregue pela CONSMAR é a

ponte que substitui a "ponte grávida", ha ,

Avenida da Saudade, caminho obrigatório pará quem
vai às praias do Norte da Ilha.
A CONSMAR, pensando na sua comodidade,
apressou o ritmo de trabalho e entregou a obra no

prazo estabelecido, (apesar das chuvas que se prolongaram
por quase todo o per(odo de construção). '

A Ponte tem 48m de comprimento e conta com pista de
nove metros de largura e dois passeios
de 2,50m cada, para pedestres.

_J FEIRA
,DO ESTADO DE SANTACATARINA

CONSMAR CONSTRUTORA MARCONDES LTDA.
\

Rua Fulvio 'Aducci. 540 - Florian6polis

A Feira que em março vai mostrar '

Santa Catarina de corpo e ruma, em São Paulo

E que levará ao Pavilhão de Exposições do
Anhembi, o maior da A:mérica Latina,

tudo o que se realiza no Estado catarínense,
nos mais diversos setores:

.

cultural, artístico, turístico, folclórico,
culinário e, é claro, Industrial.

Milhares de pessoas, do Brasil e do
, Exterior, terão a oportunidade de
conhecer Santa Catarina miscigenada e

cheia de vida, típica e autêntica.

"

Çom o apoio
do Governo do Estado
de Santa' Catarina,
através de sua secretaria
do Coméreío e, Indústria,

i=ii:lnws)'t
feira Oacional.do.! E.rtodo.!
ESCRITÓRIO DE VENDAS

.

Colaboração do
Banco das Nações,

A. Gondin Santos - Gerente
GARDEN TERRACE HOTEL - Praça Padre Jacobs, 45 - Fone: 22-3544 - BLUMENAU

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Comerciante foi baleado.

ao tentar evitar assalto
Jotnville (Sucursal) - Um
tiro de revólver calibre 38
no abdomen foi o preço gue
pagou o comerciante Adíval
Sholz ao decidir impedir um'
assalto a seu estabelecimen-

\ to corriercial, localizado no

distrito de Rio Bonito... na

madrugada de ontem. Mes

mo ferido, o' comerciante
muníú-se de um pedaço de
madeira e desferiu várias
pauladas na cabeça de um

aos assaltantes, que ficou
bastante ferido enquanto

, seu comparsa se evadia do
10él!1.

A tentativa de roubo,
cuja ação foi frustrada pela

. coragem do. proprietário da
, casa comercial, ocorreu pou
co depois da meia noite de
terça-feira, quando a dupla
conseguiu arrombar uma das

janelas e entrar no estabele-,
cimento. Notando algo sus-

2eito, no interior, Adival
Scholz resolveu verificar o

que acontecia e deparou
com 'os marginais. Um deles,
.quis render o comerciante

, com um revólver Taurus,
,

calibre 38, mas ele não se

intimidou e reagiu tentando
dominar o bandido. Em rell

posta recebeu um tiro no

abdomen, cujo disparo as

sustou a dupla.
'

Embora ferido, o comer

ciante armou-se com um pe
daço - de madeira e investiu
contra urna dos assaltantes"
enquanto o outro deixava
correndo-o estabelecimento.
De sferiu várias' pauladas
contra um dos bandldõs até
que se rendesse. Em seguida,
atraídos pelos disparos, vá
nos vizinhos acorreram ao

local e providenciaram. so

corro para Adivàl, enquanto
a polfcía era chamada para
.cuídar do marginal,bastante
machucado.

DUPLA PRESA
) De.'P.ois de detidos pelas

autoridades joinvilenses, os

assaltantes foram identifica
dos como sendo altevir de
Souza" solteiro, 20 anosJ re
sidente no Bairro lririu, e

Walmir de Souza, solteiro,
19 anos, que reside na Vila
Costa e Silva. Segundo .con
fessou a dupla - que apesar

'

de terem o mesmo, sobreno-

me, nao têm qualquer grau
de parentesco -, e1es resol
veram realizar o assalto no

distrito de -Rio Bonito, dés.
.locando-se -a noite com uma

Lambreta. Lamentaram que
não contavam com o apare
cimento do proprietário e

muito menos C0m sua atitu
de de coragem

I

quando foi
ameaçado com o revolver de
um deles.

Na delegacia, Walmir de
Souza confessou que dispa
rou contra o cornerciante, e

recebeu em troca várias pau
ladas na cabeça. Enquanto
isso, Altevir abandonava o

local com a Lambreta, se

guindo em direção à
BR-IOi.

Enquanto o comerciante
Adival Sholz era conduzido
'para o Pronto Socorro do

Hospital São José, II polícia
se mobilizava para localizar
Q assaltante de Lambreta. O -

comerciante foi operado e

.durante várias horas, uma

equipe de médicos lutou pa
ra extrair a bala que se

alojara próxima aos intestin
os. O marginal Walmir de
Souza foi também conduzi
do ao Hospital São José,
onde foi medicado e em

seguida levado por policiais
2ara delegacia da comarca
de Joinville tendo sido au

tuado em flagrante por as-.
salto à mão armada' e tenta
tiva de homicídio. Em segui
da, fíeou recolhido no xa

,drez.

Por, volta das 7 horasde
ontem, ,o comparsa de Wal
mir, (Altevír) foi preso pelos
patrulheiros rodoviários .Ma-

"

chado ,e Fidelis, A prisão
'ocorreu quando os agentes
realizavam uma ronda na

rodovia fedeí:-al,spróximo ao

Distrito de Rio Bonito, Al
tevir não reagiu 11 ordem de
prisão e foi levado para a

delegacia onde já possui vá
rias passagens por delitos
cometidos anteriormente,
Walmir e Altevir confessa-.
ram a autoria do crime e,

foram autuados em flagran
te. Ambos portavam revól
veres e os policiais encontra
ram na Lambreta uma písto- ,

la, armas que foram apreen
didas pelas autoridades join
vilenses. ;

Garçon "comprou" 30 mil
. , I

com cheques sem' fundos'
.

I j
.

, 1

A Delegacia de Furtos, Rou- dinheiro que lhe restava (2.15\)
bos e Defraudações concluiu on- cruzeiros), e efetuou o depósito.
tem o inquérito policial, no qual Em seguida, com os três blocos
é acusado o garçon Osmar Cu-, de cheques conseguidos, passou
nha de estelionatário e responsã- à segunda parte do plano, real
vel por um golpe que ascende -a mente a mais rendosa, efetuan-
30 mil cruzeiros no comércio da do "compras" no 'comércio de

Capital. Segundo apuraram' as Florianópolis. '

'

autoridades policiais, Osmar le-
...

sou 14 firmas comerciais, pas
sàndo cheques "frios", ao efe
tuar suas compras em Florianô
polis. O' estelionatário é natural
da cidade catarinense de Lontras
e foi detido no dia 15 de dezem
bro Último por policiais da Dele
gacia do Estreito, quando tenta
va "pagar" .uma compra com

cheques sem fundos efetuada na
Farmácia Carla, estabelecida na ,

rua Leoberto Leal, em Barreiros.

O GOLPE
Osntar Cunha (24 anos, casa

do), residia em Curitiba, onde
trabalhava como garçon no cen

tro da cidade. \Recentemente
transferiu,-se para Santa Catari
na, seu Estado de origem, mais
precisamente para a Capital A�
tualmente desempregado, incon
formado com sua,situação f'man
ceira, resolveu "melhotar de vi
da", e, para t\mto, abriu uma

conta no Uiüa'o de Bancos Brasi-
,

leiros, usando o, falso_nóme de
Odair \Macedo� Juntou toda o

Grande parte do' material ad
quirido no comércio local foi
recuperada e devolvida aos res

péctivos donos: O 'inquérito"foi
concluído' ontem, na ,Delegacia
de Furtos ,'e o estelio"mitário
recolliido,à Cadeia Pública, onde
vai aguardar a decisã'o' da Justi-
Ça.

o "Mercedinho" que recém havia deixddo a oficina,
depois de uma revisão regular, terminou sua viagem
ontem pela manhã quando não haviacumprido mais

de 2 mil metros de seu percurso de viagem.
O choque foi violento, a cabine ficou destruída e

seu motorista, que estaria aniversaria��o sábado, morreu.

I.

j

Caminhões colidem em Tubarão,
--

�

" "

na BR-101, e morre um motorista
Tubarão (Sucursal) - Uma violenta

colisão foi registrada às 10h2Om de

ontem, na BR-lOl, 'próximo ao trevo

de acesso a Tubarão, envolvendo o

caminhão 'Mercedes Benz, placas
DR·;-1940 (Criciúma), propriedade da
Embasul - Embalagem Sul Brasileira

S/A. -, que trafegava no sentido' nor

te-sul, "e a carreta Scania, chapas AO-
3806 (porto Alegre), da Empresa Za- ,

natta Comércío e Transporte, proce
dente da capital gaúcha com destine a

Florianópolis, causando a morte de um
motorista e graves ferimentos rio ou

tro. A visibilidade'na pista era reduzi

díssima, em virtude da intensa chuva

que caía no Sul do Estado, ontem pela
manhã, sendo considerada pelas autori
dades a provável causa do acidente.
A carreta transportava uma carga de

ferro, trafegando na contra-mão, sendo
que a ferragem invadiu a carroceria do

Mercedes, causando a morte instantâ
nea de seu motorista, Alvim Ferreira.
O condutor do Scania, Norival Ervino
Ragufe, sofreu ferimentos de relativa

gravidade e foi internado no Hospital
'Nossa Senh'ora da Conceição, em Tu-

,

barão.
"

I.

A COLISÃO
q' acidente aconteceu quando as

chuvas eram inais intensas na região, às
IOh20m de ontem, ,defronte à sede da

firma Sobravi - Sociedade Brasileira

feita a revisão, sabe-se que o camínhão'

viajou pouco mais de dois quilômetros, '

depois que os mecânicos da revendedo-r
de Veículos, revendedora da Scania- Ia o entregaram ao motorista.

Vabis -, pr�x'itnidades do trevo de

acesso à'cidade de Tubarão. Segundo AS VITIMAS
testemunhas,' a visibilidade, era míni- Alvim Ferreira (32' anos, casado,
ma", e por esse motivo o motorista do residente. em Criciúma), morreu esma

Scania perdeu-se na pista, trafegando gado entre. as' ferragens da cabine do

por alguns minutos na contra-mão, até - Mercedes. Ele era esperado pela famí- J

que foi despertado para o engano, com Iía, para a comemoração de seu aniver-

a presença do caminhão J.krcedes sário, n� próximo sábado.

Benz, bem à sua frente, Norival mano- Policiais do Corpo de Bombeiros,
brou imediatamente, tentando fazer a' auxiliados por agentes da Polícia Ro

carreta retornar à sua mão de direção. doviária e também por populares; efe-
.

A cabine obedeceu à manobra, mas' a tuaram a remoção do corpo de Alvim,
carroceria desengatou-se � colidiu fron-. do meio das ferragens, numa operação
talmente com o, caminhão, A parte que durou aproximadamente uma ho
dianteira ainda colidiu com o Merce- ra. Seu relógio 'parou no pulso, mar
des, embora o choque não teriha sido eando 10h2Om, exatamente quando
tão violento quanto o ocorrido entre a ,ocorreu o acidente. Ein seu bolso foi

.

pesada ferragem e o catninhão. Várias encontrado um isqueiro totalmente

peças da carga de ferro feriram o destruído, o que dá u ma .idéia da

motorista do caminhão, Alvim Ferrei- violência da colisão.
ra, mortalmente. A outra vítima, o 'motorista da

O caminhão dirigia-se a Criciúma e carreta, Norival Ervino Ragufe resi

havia saído, dez minutos antes do dente em Porto Alegre, de onde proce
acidente, da reyendedora Mercedes dia, sofreu ferimentos de relativa gravi
Benz de Tubarão, onde fora submetido dade, sendo, internado no Hbspital

, a, uma revisão. Tomando por base a, Nossa Senhora da Conceição de Tuba

marca da quilometrag�m �m que foi rãp.

Avalanche 'de ofertas d0 Natal 75, Tintas Coralmur
com desconto de Cr$ 14,60 o galã�, Chapas de Du

ratex, diversos tamanhos com 25% de diferenca, Fer·
, ,

ro e aço com preços especiais.
'

PHllIPPI & elA·
a casa do construtor

Centro, �streito - Ba!. Camboriú - Tubarão.
Te!. 44.181 lo - 44,1790 - 44,1080,

i

, I

\' ,

PONHA OMUNel
A TRABALHAR PARA VOCÊ

�/e é forte,l'ápldo e o seu aluguel!hora,
. é tl'8mendamente em conta.

CORRETORES

�

Empresa de grande porte nesta capital, está admi�indo 4 homens de

. Vendas, de alto gabarito, boa àpresentaÇão e bom níyel cultural.

,
Possibilidades de ganho superiores a Cr$ 10.000,00 ...

Entrevistas ã rua Arcipreste Paiva, 1 'f, 60. andar S/603 com Srta.
, I

Selma, no horário da� 14 às 18 horas, nos dias 8 e 9 de janeiro.

.Ligue pamO,a·Segetsem cQmpromisso�
SEGEL

�rv�o� gerais de eletri4;idade
I

Rua Jerônimo Coelho, 359 - Conj. 22 - Fones (0482) 22-0937 e 22-4880
88.000 - Florianópolis. S,C.

I

"

Emergência faz avião
I

• aterrlssar ria,BR-116
Lages (Sucursal)

,

- O avião de prefixo PP-DOZ, que se
.

dirigia ao Rio Grande do Sul, quando sobrevoava a

localidade de Vacas Gordas, apresentou deleito mecânico e'
obrigou seu piloto a fazer uma aterrissagem forçada. Após
vários minutos de observação, o piloto optou pela,BR-116,
sendo que o pouso ocorreu próximo ao quilômetro 382, '

por volta' das 15h30m de' anteontem, num momento em
.

qtre a pista não apresentava movimento de veículos. A ação
de emergência' foi bem sucedida, pois o avião, com

capacidade para quatro pessoas, apenas bateu de leve em

um barranco, resultando apenas danos materiais de pequena
monta.

O aparelho, cujo proprietário não fei identificado, ma S'

tudo indica que pertence a uma companhia de circo. que
está se exibind9 na capital gaúcha, foi colocado no pátiio de
um posto de gasolina, onde permaneceu até ontem. O fato
foi comunicado a Aeronáutica e após as providências
necessárias, o avião recebeu ordem de' prosseguir viagem.
ACIDENTE '

\

O caminhão Mercedes Benz, placas RA-4579, proprieda-
de de Aldo Osório, ao tentar desviar de um outro caminhão

\ que trafegava na ,contra-mão, saiu para o acostamento que
desmoronou, fazendo com que o veículo capotasse diversas
vezes. O acidente ocorreu no quilômetro 345 da BR-I Ui,
por volta das ,18 horas de anteontem, quando o caminhão
acidentado se dirigia à cidade de Lages.

"

Resultaram feridos, ootorista Sergio Nagai e seu acompa
nhante Argeu Lour enço, residentes em Lages, sendo

int�mados no Hospital,Nossa Senhora dos Prazeres.

C-88 - Casa de alvenaria situada à Rua Fernando Caldeira de

Mello - Bom Abrigo -, contendo' living, sala de jantar, 3

quartos,2 BWC serido 1 'privativo do casal, sala de TV, sala de

leitura, lavabo, copa, cozinha; área de serviço; dep, de empre
gada" churraSqueira, 3 salas, sauna, ga,ragem, Área constru (da'

240m2. "",'

L-31 - DeJ)6si10 situado à Rua Francisco Tolentlno com

750,OOn-i2.
.

CRECI -57

IMÓVEIS PARA ALUGAR
.

L-34 - Casa TRINDADE' cl 3 quartos, living, lavabo, BWC

social, copa, cozinha, KITCHEN, levanderia, dep, de empre-
, ,gada, gar�Jlem, 2 ar cónd�ci�nado. Telefone. "I

L-32 - Casa )oclllIzada em,CACHOEIRA DO BOM JESUS,
contendo living, copa, 3 quartos, 'cozinha, banheiro, área de

serviço, garag'em� Toda mobiliada,-lncluslve telefone.

L-30 - ED. SOLlMAR - Sito à Av. Othon Gama D'Eça,
contendo living, suite, dois quartos, BWC, cozinha, área de

servíço," dep, de ernpreqada, 2 sacadas, garagem. Todo mobí-
liado. j,

.

L-28 - ED. JAIME UNHARES - Apto. contendo uma suite,
dois quartos, sala, -BWC, cozinha, dep, de empregada, garagem
e telefone.

IMÓVEIS À VEND,'\
C-111,-,- Casa de alvenarla situada à Rua São Jorge - Centro
- contendo hall, living, Sala de jantar, 4 quartos, 3 banheiros

sendo, 2 privatlvos, copa, cozinha, dap, de empregada, área de

serviço, garagem para 2 carros, telefone. Area constru Ida
300m2.

•

C-110 - Casa' de 'alvenaria situada à Rua Marechal, Costa e

Silva - Coqueiros - contendo hall, livinS; 3 quartos, sala de

jantar, cozinha, 2 banheiros;sendo 1 privativo do casal, dep,
de empregadà,: área de serviço, garagem: ÁTeá constru (da'
165,14m2.

C-109 - casa de 'alvenaria situada' à Rua Manoel Luiz -

CbÇ1UÊ I ROS -, contendo hall, li�ing, sala de jantar, 3 quar
tos, copa, cozinha, banheiro, dep. de empregada, área de ser

viço, garagem. 128m2.

C-108 - Casa de alvenaria situada à Rua BelarmIno Corres,
contendo living, sala de TV .: 4 quartos, BWC, copa, cozinha,
dep, de empregada, área de serviço, despensa, garagem., Área
constru(da'250,00m2.

'

C-107 .:... Casa de alv�naria situada no ESTREITO - contendo

living, 3 quartos, .copa-cozinha, área de serviço, dep, de em

pregada, garagem. Ârea construída 114,OOm2.

C-106 - Casa de alvenaria situada à Av. Rio Branco, conten
do 3 quartos,s::-.ala, copa,s-�ozinha, sala de costura, BWC, dep.
de empregada, garage'm_,Área construrda' 105.,OOm2.

I
C-l05 - Casa de alvenaria situãda em 11;AGUAÇU - conten

do living, 4' quartos, sendo ljm com banho privativo, Bwe
social, copa, c?z,inha, sala de jantar, dep. de empregada, area
de serviço, Churrasqueira; 'garagem, 'ter'raço. Área constru (da

215,OOm2. '

(},104 - Casa de alvenaria uso comercial locàlizada ã Av.
Hercnio Luz, com dois pavimentos sendo que o piso s�perior
é um apartamento. Ár.ea constrU (da'�OO,OOm2.,

C-H13 � Casa de alvenaria situad'a a Av. Hercnio Luz, conten
do living; sala de) jantar, copa, cozinl:la, dep. de empregada,
despensa, banheiro, 2 quartos, área,�e serviço. 123,OOm2.

C-99 - Casa de alve�aria situada na AGRONOMICA - con

tendo hall; livihg, sala de jantar, copa, cozir.Jha, 2 BWC sendo

1 privatil(o do casal,A quarto�, área 'de serviço, dep. de em

pregada, garagem. Área construrda'233,94m2.,

I

C-96 - Casa 'de alvenaria situada â .Ruá Monsenhor Frederico
Hobold _:. JARDIM ITAGUAÇU- contendo 2 pa�imentos:
Térreo - garagem para 2 carros, escrit6rid, BWC, depósito,
dep. de empregada, circulaçlJo• .superior - Hall de entrada, \
lavabo, sala de TV, salá de jantar, living, suite com terraço, 2

, quartos, BWC, copa, cozínha, churrasquei.ra, depósito de gás,
área de serviço. Área constru(da 313,69m2. ,

C-95 -:- Casa de alvenaria situada â Rua Cristóvão Nunes rires
- CENTRO - contendo hall, living, sala de jantar, copa, '

cozinha, BWC, despensa, 4,quartos, 2 terraços) dep. de em

pregada, garagem. Área.construrda' 238,08m2.
,

C-94 - Casa de alvenaria situada no ESTREITO contendo

hali, living, sala de jantar, 3 quartos, copa, cozinha, BWC,
dep. de empregada, á�ea de serviço, garagem, 'churrasqueira.

'

C-93 - 'Casa de alvenaria em fase fi�al de acabamento sita à
Transv.ersal da Rua Afonso Pena - ESTREITO :_ cqntendo
living, sala de jantar, 3 quartos, BWC, copa, cozinha, dep. de
empregada, área de' serviço, ,churrasquei�a. Área construrda'
150in2.

/,

C-92 - Casa de alvenaria situada à 'rua Crispim Mira, conten
do living, hall, salp,de jantar, copa, cozinha, ár.ea de serviço, 4
quartos, BWC, dep. de empregada, garagem. Area construrda,
250m2.

C-91 - Casa de alvenaria situada â Rua Ver,eador Batista
Pereira - ESTREITO - contendo hall, riving, sala de jantar, 3
qua'rtos, BWC social, copa, cozinha, dep. de, empnlgada"área
de serviço, garagem para 3,carros, área coberta com'churras

queira. Área constru (da 230rp2.

C-89 - Casa de alvenaria situada à Rua Antenor fJloraes
Bom Abrigo -, contE1_ndci hall, livi!1g, sala de jantar, 5 quar

tos, 2 BWC sendo 1 privativo do casal, cozinha, área de s.ervi

ço, garagem. Área constru (da 175m2.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Se a Lourdes não é mais Oatão,
quando a Kika deixará de ser Simão?

Foto: L.P.Peixoto

MODA.I

MODA 1.1

E já que- o 1assMtõ é
moda, conjuntivite é a

doença daprópria. Quem
não tiver, não está com

nada. A causa? -4-s cau-

sas: o verão em si, as mu
danças frequentes de

temperatura, a praia, o

cinema, a aglomeração
em ambientes fechados e

-

a sempre presente e tão

mal falada poluição, Tu
do isso, mais uma ou ou

tra coisa,' compõem as

pré-condições ideais para
a proliferação do vírus da

conjuntivite, doença das

mais contagiosas, 'e que
está atingindo grande nú
mero de pessoas - Paulo
F erreira Lima e João
Eduardo Amaral' Moritz
entre muitos. Há vários

tipos de conjuntivite. Ca
da

.

um afeta maior ou

meno,r parte do olho,
provoca maior ou menor

avermelhamento e nunca

aparece sozinho: geral
mente vem associada a

sintomas de gripe, com

inflamação de garganta e

febre, Essa nova moda

(ou doença se preferi.
rem) causa um mal estar
geral.

Alguns tipos de con

juntivite'podem ser trata
dos sem o auxílio de m�
dicas se forem observa
dos básicos cuidados. A

primeira das medidas é
não .esfregar os olhos
com as mãos. E às vezes
uma simples lavagem
com água boricada (solu
ção a 1 por cento) dá o

Um almoço como poucos

As irrespiráveis
boates da cidade

Gostariamuito que a Saúde Pública desse uma olhadinha
,

, nas boates floríanopolítanas e sentisse, já não .digo o

calor, mas o abafamento a queos frequentadores,.esses
masoquistas, sa'o vítimas, Nenhuma delas possui apare
lhos de ar refrigerado (o que deveria ser obrigatório nesta

época do ano) mas, apenas, QU minguados ventiladores
que não dão conta do recado ou simples exaustores que
dispensam comentários.

Mudança de.valores
.

'
.

'

o alto custo das diárias (o Brasil possui os hotéis :tpais
caros do mundo) e das passagens aéreas para o Rio (ida e

volta Florianópolis-Rio: Cr$ 1.512,00) e Salvador

(Cr$ 3.332,00) e o aparecimento de baratíssimos char
ters para a Argentina (Cr$ 1.500,00 o final de semana

co� direito ao Sheraton) e '31 Europa (Cr$ 6.00,0,00 por
dez dias) fazem com que o pobre voe para a Argentina, o
reinedíado para a Europa e o milionário p�a o Rio' ou
Salvador... .

'

.

caso por encerrado. Mas
os casos de conjuntivite
por microorganismos (a
que está':'se maQifestando
no momento) uma ida ao

médico é indispensável.

E como é que uma

pessoã vai saber se a sua

conjuntivite é digna ou

não de um oftalmologis
ta? Não sei.

.'

Mural
I •

Cinema
Darci Costa:

Saint-Clair Monteiro

I

1
I.

I'

1
·

;

A temporada de verão, dita de férias, enseja normalmente um recesso, senão da

atividade, pelo menos da promoção cultural e artística, ao qual se poderia muito

bem chamar de vazio. Até que o folguedo. carnavalesco extenue os ânimos da

turba e algumas cabeças, de novo no lugar, sejam postas a pensar nas coisas do

.espírito, pouco haverá com que se movimentar no Estado o público dos. estudos,
dos seminários, dos salões e das exposições de arte.

.

/
E isto, geralmente, mais pelos reflexos da diluição. instintiva da massa em

outras funções da ,época, do que por falta de elementos a considerar. Um vez que
em Florianópolis ali Blumenau galerias permanecerão abertas, insistindo em

mostrar, mesmo a poucos, o renovado acervo de suas paredes, noutras ocasíôes1â'o
bem mais frequentadas. Aqui a Garage-2 e lá a Açu-Açu responderão pelo não
total esvaziamentQ da oferta da arte' nesse tempo. '

,

Surgirá, também, em Florianópolis, a nova galeria de Luiz Paulo Peixoto, que
vem substituir o recém findo Studio A2. E todas/elas, embora sem a programação
dos vemissages, continuarão abrindo um amplo mostruário de artistas catarinensesj
e de nomes nacionais e internacionais. Ainda com a manifestação de alguma
novidade no sentido de motivar os apreciadores. Portanto, , se o tempo não está

para a grande badalação das inaugurações, talvez esteja para a pausada e cuidadosa
visita desses acervos valiosos, tantas vezes desconhecidos.

.

("

/
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I

I !

,
.

Olívio volta pa�a ver a arte do interior
>

Urna das serigravuras de Elke

Até O final desta sema- 1m Cascaej., com participa-l
na, deverá passar por Flo- çao especlãf, e destacar pa
rianópolis O crítico de arte ra possível indicação os

da revista Veja, Olívio Ta- nomes dos artistas catari
vares de Araujo, que retor- nenses Luiz Si, Ury Azeve
na .ao Estado com a finali- do Max Moura e Jairo
dade -de apreciar em Blu- Schnrldt. Completará ago
menau, Joínvílle e Itajaí o ra sua análise conhecendo
aspecto conjuntural da dois novos artistas e en

obra de Elke Hering Bell e. contrando os trabalhos de
Antônio Mir e conhecer Elke e Mir, cujas indíca-"
também o trabalho dos ar- ções trouxera "a priori" de
tistas plásticos Odil Cam- São Paulo. .

.

pos e 'Nilson Delai. Com- Tão logo regresse à ca

plementando assim as suas pital paulista, no início da
considerações na região pr6xima semana, a Comís
com vista as indicações à são Julgadora considerará
C omissão Julgadora da as indicações catarinenses
mostra "Arte Agora I - e . preparará o julgamento
Brasil, 7�75:',. que será 9.ue�,dev:ço ser conhecido,
reallZádlt;" enfmàr o !,no . eI_n ''fqqç,- ? Brasil, a ós,o
Museu de"Arte M_ÇodenllV"' dia 15 de JaneIro e afraves� ,

do Rio de Janeiro, da expedição de cartas-
Em sua primeira via- -convite aos artistas

. que.

gem, d: dezembro passa- forem finalmente esc�nlÍ
do; Olívio Tavares de A- dos. Espera de an�em�o o

raujo esteve reunido, na professor Osmar PIsam, da
sede do Museu de Artes de Coorftenaça'o de Assuntos
Santa Catarina. com os de- Culturais da Secretaria do
mais artistas candidatos a Governo, e louvado nas

importante promoção que palavras do próprio críti
substitui ao antigo "Salão co, que de seis ou sete
de Verão", Nessa ocasião o artistas seja composta a

crítico de arte já pôe fir- representação de Santa Ca
mar como pacífica' a indi- tarina-ao novo salão nacio
caçao do professor Frank-e nal.

·
"

,j

.

O habitual almoço que Horácio Coimbra, presidenté
da Cacique Solúvel e ex-presidente do Instituto Brasílei-.

. ro do Café, oferece aos amigos pela passagem de ano, em'
São Paulo, teve como convidado espe'cial.o ex-ministro
da Fazenda e' atual embaixador do Brasil em Paris,

O hábito de fumar More; Delfim Neto.
que era uma das coisas Entre os 200 convidados, o governador de São Paulo,
mais chiques há dois me- Paulo Egídio Martins, três ex-governadores do mesmo

ses atrás; passou comple- Estado, o ex-ministro dos Transportes Mario Andreazza,
tamente de moda (alíâs,

o ex-presidente do Banco do Brasil Nestor Jost, o

ex-presidente do Banco Central, Ernane Galveas e José
nem chegou a Ser hábito, Matusalém Comelli que dispensa apresentações,
apenas um esnobismo a Apesar da presença de tantas pessoas discursáveis,
mais). O máximo agora é não houve discursos,

tragar Max (que não é .

,.
\.

•

,.

Moura), ou Saratoga,Quem e Celinha Azambuja?
ambos do mesmo tama- .

.

nho que o More só que
Celinha AZambuja, famosa personagem do jet-set cario-

totalmente brancos; Pre- ca; outra não é: Celeste Malburg, nascída'Pereíra, viúva
conceito? em primeira núpcias de José Malburg de conhecida e

itajaiense família, como ela aliás. É tia de SuelyMalburg,
Sônia Procopíackí e Mauricio Pereira.

,

Enviuvou, foi pro Rio, casou. Com o brigadeiro Dario

Azambuja. Virou notícia, mulher bonita e elegante que
é. Enviuvou mais' uma vez. Continuou notícia. Como
Lourdes ex-Catão trocou o posto de consulesa de Santa
Catarina no Rio pelo de embaixadora, do Brasil no Cãna

d�, Cetinha assumiu a vaga deixada por Lourdes e hoje é r
a catarínense.qne maíssedestaca naalta roda carioca.

Agora Celinha, juntamente com as filhas Elizabeth

(que foi interna do Colégio Coração de Jesus tempos
atrãsj.e Patrícia está chegando em Cabeçudas para o sol

de todo o mês de janeiro.

O ANTICRISTO - Exorcismo
. na trilha comercial de "O. Exor
cista". Possessão' dernoníacá sê
bre uma jovem. Filme italiano,
estrelado' por Carla Gravina,
Mel Ferrer, Arttue Kennedy,
Alida Valli, Censura 18 anos.

CECOMTUR 2 - 4 - 7,45 - 9,45
horas :

'

OS ESPIOES DO HELICÓPTE
RO (Helicopter Spies) Reapre
sentação de filme da série Napo
leão Solo, com Robert Vaughn,
David McCallum. Bom elenco de
coadjuvantes: Carol Lynley,
Bradford Dilman, Lola Albright
Bom elenco de coadjuvantes:
Carol Lunley, Bradford Dilman,
Lola Albright, Julie London,

· John Carradine. Direção de Bo
ris Sagal, RITZ 5 - 7,45 - 9,45
horas "

NAPOLEÃO E SAMANTHA -

Segúndo a publicidade, "dóis fti-
.

gitivos e um leão de guarda,
·

perdidos na· selva, numa aventu
ra incrível". Produção dos estú
dios de Walt Disney, com Mi
chael Do uglas, -Will Geer,
Johnny Whitaker, Jodie Foster.
Direção de Bernard McEveety.
Censura livre - CORAL 3 - 8 -

�O horas

ESSAS MULHERES, LINDAS,
· NUAS E MARAVILHOSAS -

nacional com Geraldo Miranda,
'Olívía Pineschi, Mar1Y Fatima -

Censura 18 anos. SAO JOSÉ 3-
7,45 - 9;45 horas '

FIBRA DE VALENTES, de Phil
Karlson, com Joe Don Baker
A ÚLTIMA VIAGEM, com Ro
bert Stac� Dorothv Malone -

Censura 11S ano. ROXY 2 e 8'
horas

DOIS VALENTES CONTRA
KUNG FU - JALlSCO 8 horas

GOLPE BAIXO, com Burt Rey
nolds, Eddie Albert
ENTRE DOIS DESTINOS, com
Deborah Raffm,. Joseph Bot
toms - Censura 16 anos. GLO-·
RIA Shoras

AS MONJAS DE SANT'AR
CANGELO, com Anne He}'
woed - Censura 18 anos. RAJÁ
8 horas

.

Horóscopo'
Omar Cardoso

, Mir ( com Mara )\
conhecmo no "Panorama"

Elke (com BeU)
é indicação "a priori"

Açu-Açu com quatro exposições em Blumenau
Estreando o novo endereço

da' rua Namy Deeke, 99, em
Blumenau, a Galeria Açu-Açu
está 'promovendo, até o dia 10
do corrente, quatro exposições
paralelas. Montadas separada
mente nas suas amplas instala

ções, mostra primeiro uma ex-
.

posição de batik de George
Dilts, canadense que depois de
ter sido professor de inglês na

.

Furb e. diretor do Instituto
Brasil-Estados Unidos, naque
la cidade, faz a sua- primeira
exposição individual.

O batík é uma criação de
desenhos coloridos, feitos em

pano e arte que, provavelmen
te, teve sua origem na Indoné
sia.' Feita através de processo

pelo qual áreas do pano são
cobertas com cera quente, que
as protege dos corantes utiliza
dos. Partindo de princípio bá
sico de que gordura e água não
se misturam, a cerca resiste . a

cor. "MiSter" Dilts vem se·

dedicando �o �etier há longo

tempo, mas só 'agora, com

mais de 50 anos, .. decidiu a

dedicação exclusiva a sua arte
do batik,

Essa' arte é rara em Santa
Catarina e ele é um de seus

precursores no Brasil. Apren
deu-a durante os cinco anos

que viveu na ,MaláSia,· e seus

temas são, principálmente, fi
guras humanas, máscaras, flo
rações, paisagens e abstratos.
Em Java, os desenhos do batik
são-feitos em fazendas fmas de
algodão, nos comprimentos
que mais tarde servirão para
vestidos, saias, 'camisas, sa

rongs, etc. Aqui, como arte,
vem se tornando.popular e é
reconhecido como um meio
inventivo' na criação' de qua
dros e peças. Seus preços,
"não .caros", andam em torno
de Cr$ 700,00.

Além desta exposição, Lin
dolf Bel! mostra em sua·galeria
as álmofadas com desenhos em

"silk�scr�en" da época art-no-

i

I
I
I
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ÁRlES - Muito boa influência
para solicitar favores e para tra
tar com pessoas influentes. A
fase é ótima para aumentar seus
rendimentos, principalmente se

guardar suas economias.' Exce
lente para o amor e as viagens.
TOURO - Dia em que receberá
propostas de bons neg6cios que,
ã primeira vista, parecerão sem

importância, Fique atento e não
perca as, oportunidades. Bastan
te harmonia familiar e felicidade
amorosa, -Elevação profissional,
GEMEOS - A hesitação e a

depressão psíquica podem preju
diêá-Io, neste dia. Seja otimista e

mais constante, que tudo tende
a dar-lhe ótimos resultados. Lu
cros através de negôcíos imobi
liários e transportes iniciados an-
teríormente, "

. I

CÂNCER - Poderá receber uma
.
oferta para transferência de co

locação, mas não aja 'impulsiva
mente. Muito boa influência pa
ra tratar com religiosos, políti
cos, militares e autoridades civis.
Bom para o amor e para viagens.
LEÃO - O dia é propício para
os chefes de empresas e funcio
nários públicos, nascidos neste
signo. Os demais não se iludam
com propostas vantajosas· de- .

mais, pois poderão ser ludibriá
dos'. em sua' fê. Bom para '0
amor.

VIRGEM - Bom dia para você.
No que se refira ao trabalho, .

tudo .estará bem. Have.rá, tam
bém, perfeito entendimento na

vida sentimental e familiar e su

cesso 'em viagens e nos negócios
que empreender. Melhora da
saúde. . .

I .

LIBRA - Muito bom dia para
você. Intente coisas 'novas, age- -:
ra, A: influência é das mais pro
pícias. Não dê ouvidos a intrigas
e procure afastar-se de discus
sões. Cuide da saúde e precave
nha-se contra perigos de aciden
tes ".

. ESCORPIÃO - Dia éompleta
mente neutro. Não viaje, não
inicie novos-neg6cios e ·não pro
meta o que nã'o pode cumprir.
Contudo, no teneno sentiinen-

J tal e profissional, terá algumas
boas oportunidades de êxito.
Notlciâs alvissareiras•• ,

.

SAGITÁRIO - Dia excepcional
mente b.enéfico para voce. Apro
veite para pÔr a correspondência
em dIa e também reSolver sua'

situação, relacionada ao seu·

camJ>o profissional e amoroso.
Tera sucesso; Favorável para via-
gens•. : ,

'.CAPRICÓRNIO - Dia benéfico
para viajar, para pôr em ptática
novas idéias e para tratar de'
neg6cios anteriormente inicia
dos. O ·.trabalho trará bons resul
tados e· haverá muita p'az, na

vida amorosa .e familiar. Ascen
são'da inteligênCia.
AQUÁRIO' - Tudo' que fIzer,
hoje, com inteligência, perícia e

dedicação, red.undará em benefí
cios para o futuro. Auxilie os

mais necessitados e seja cordial e
ainãvel com todos. Todavia, não
descuide de sua saúde. : ,

,PEIXES - Dia extraordinaria
mente benéfico. Reatamento de
relaçaes estremecidas ou mesmo

rompidas poderá acontecer. Vo
cê eStará apto a triunfar,\sobre
todos os obstáculos que 'suIgi
rem. Bom para o casamento e

. para viagens;' ..

Cascaes com certeza na
'

"Mister" Dilts e seu batik "Arte Agóra 1- Brasil 7U-75"
..
•

veau, do blumenauense Beto
Fusel e tendo como temas
mulheres e flores; àmda uma

exp'<>sição de quadros de vãrías
fases de Silvio Plêticos, óleos

.

sobre tela, .aquarelas, ôleos so

bre madeira, rasuPiS em madei
ra, etc.; e 'por fIm as serigravu-

ras dyElke
.

Hering BeU, com

série de quatro obras e' num

tipo de trabalho novo empre
endido por elá. Abertas as

exposições diariamente, inclu
sive aos �ados e· dolningos,
no horário das nove às 22
horas•.

·

,
,
,.
,

,

I

I
,

\ I

J.1>tatt incluído na mostra da Ars-Artis

---

vendido7 a. coletiva, que promove'
principalmente Martinho de Haro,
nos seus cinquenta anos de arte,l
Erankliu Cascaes, em mostra espe
cial de cen1mica, e.Loly Hosterno
como lançamento nacional, inclui
toda a lista dos maiores criadores
plásticos de Santa Catarina. Visitá
çit> das nove às 12 e das 14 às 22'

'-horas.

I
I

!6
f
,

PRIMEIRO SALÃO BARRIGA
VERDE DE ARTES PLAsTICAS
DA MULHER, promovido péla Ga
lelia Açu-Açu, de Blumenau,e com

.

o patrocfnio da Secretana de Edu
cação e Cultura daPrefeituraMuni
cipal dfX[uela cidade e da Coordena
ça? de Assuntos Culturais do Go
vemo do Estado. A mostra conti
mta aberta, até o dia 10 do corren

te, no Teatro Carlos Gomes, de
Blumeriau,. no horário ·das 10 às 22
hOKls e expondo trabalhos das artis
tas plásticas.Elke Hering Ben '-Vera
Sabmo, Eli Heil, Neusa Loritq Lei
te, Nini RosiMaria WinklerDarius,
Suely Beduschi, Edla Lorena Plau,
Freya Gross, Grazieltz Reis, Elza
Beutel e outras.

Beto

Stodieck'
ARS-ARTIS. coletiva dos artis

tas catarinenses, No saftro do Centro
.Comercial Aderbal Ramos da Silva,
roa felipe Schmidt, Luiz Paulo

Peixoto continua, áté o dia 10
próximo, a grande eXposição !]Ue
foiorganizadapelo StuaioA2. c:om

.

metade dos trabalhos expostos já
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JairFrancisco
Hamms _I

"

Milagres
.

de Simão
Nos fundos do quintal, eu mantinhiz um velho

rancho de madeira onde suarâava as bu�gangas da
casa. Ali, mIsturavam-se pneus furados, garrafas va�

zias, pás e enxadas oxidadas, frangalhos de bicicletas,
uma cadeira de balanço sem braços, jornais e revistas,
guarda-chuvas com varetas fraturadas 'e até alguns
tiiolos, saldo da construção do muro. Essas coisas-que

.
a gente espera chegar o dia em que serão úteis, o que,
ja11!f!is ocorre. Transformam-se em moradas de. traças
e baratas, em valhacouto de atrevidas ratazanas.
Eu {disse que mantinha um velho rancho. Disse

erradamente, pois ainda o mantenho. Ocorre que,
certa vez, ele deixou de ser residência de insetos e

roedores. A' estória é muito' singular e nem sei como
contá-la.' Digamos que' tenha sido assim: morou ali,
durante quinze dias, um homem Humilde e triste,
sexagenário e solitário, numa tarde de inverno,
pediu-me a caridade de permitir que habitasse a velha
edicula. De início, relutei. Mas seus imensos olhos

.

-verdes suplicavam de tal modo que terminei concor- "

dando.
Tão logo obteve a minha anuência, deu inieio à

limpeza do rancho. 'Passou a tarde retirando os

empoeirados trastes. provocando a fuga de' centenas
de baratas e, à disparada de ratos gigantesms. Ao
'anoitecer, visivelmente ofegante, ele já empilhara
'tudo próximo-ao portão, a fim de que os lixeiros
completassem a tarefa.'

Quando vi o pequeno imovel-livre das bugigangas,
fiquei imaginando onde dormiria o estranho. Passei a
desenhar a hipótese de comprar-lhe uma cama e de .'

sustentá-lo durante os dias em que fosse, dir-se-ia,
meu hóspede. Já se avizinhava de mim umà certa
irritação por, tê-lo aceito, quando, mm voz mansa,

falou.
,� Sei que está utn: ,tantó".aflit.ó.:,Mas. nhQ. �e "

'

ui"'_.�._ J f,,· _tl:.:1 (Jl�. .e!..'.I'�':"Ht� -d.;;'; _..,I.);,.)... .,.:>oJJ_hol

preocupe, senhor. Não precisQ,i/ie cama: durmo no ,-

chão. Quanto à comida, recordo que não a incluí no
meu pedido. Supliquei o abrigo, simplesmente. Epor
quinze dias, quando muito.
Fiquei atônito. Afinal, o mendigo estava respon-

dendo algo em que eu somente pensara. Uma coisa

impossível. Além disso, falava com tal fluidez, com'

tamanha correção, que no meu velho caráter 'Cheio de

frangalhos de impertinentes preconceitos e de sobras

de liticas intolerâncias, a .flama da fraternidade pediu
a6rigo.

- És por demais estranho para que não te pergunte
o nome e de onde v.ens.

- MeU nome é Simão - respondeu.
É pousou sobre os meus os seus olhos verdes e

serenos de modo tão raro que, facilmente captei a
,

mensagem de que não daria resposta à segunda parte

�
da indagação.

� Estás cansado, Simão. Vai repousar. Se quiseres
-comida, pede à criada. Amanhã, dar-te-ei melhores

'roupas, para que abandones estas, rotasepuidas. E
ganharas uma cama.

- Eu. pedi um teto por quinze dias. Nada além

disso, senhor.
Disse isso e sumiu dentro do rancho. •

Jamais poderia imaginar que não tornaria a vê-lo.

Naquela mesma noite, recebi um chamado urgente do

presidente da empresa. Às pressas, fiz as malas e parti.'
Mal encontrei tempo de recomendar à criada todo

, '

afeto ao Simão.
,

Estive ausente dezessete dias.
,

Ao regressar, Simão já deixara o rancho. Mas tão

logo entrei em casa, escutei da empregada um longo
relato a respeito d. os imponderáveis poderes do meu

misterioso hóspede.
"

-

... fez mais de dez milagres.
- Milagres? ,

Ela respondia que sim. Que vira, com aqueles olhos
que a terra há de 'comer, Simão' fazer um.aleijado
andar e um mudo falar.

- Estás louca, Leopoldina.
- Louca, nada, senhor. Juro que vi.Ele erguia as

/ mãos e centenas de pássaros desciam dos céus e...
. �Deixa de loucura, mulher.

- Se o senhor não acredita, olhe aqui nos jornais.
, \

Leio a manchete do meu jornal preferido:
OSMILAGRESDE SIMÃO

Fico tão pasmado que acordo.
"

- Um sonho, bolas, disse para mim mesmo.

I, De pé, a minha criada indagava.
- O senhor não vai atendê-lo, Ir. Crisóstomo?

- :4 tender? Quem?
- Aquele velho ali?
- Que velho, Leopoldina?
- Aquele ali, Ó.
Estico o pescoço.-à janela, um rosto sexagenário e

triste, epormes olhos ventes, mansos e suplicantes.
:- Já sei - disse-lhe. Teu nome é Simão e vens

pedir abrigo por quinze dias.
, - Não; senhor. Meu nome é Severino. E vim pedir
o all.!gUl!l da casa, que o Dr. Eustáqui diz que já faz
três meses que o senhor não paga.

, .

v

,
.

,

.

I �
I.

.,

,

, ,;

/
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oportunidade, receberam

orientação sobre a dístri
buíçao de livros e a defini

ção das metas prioritárias
para 1976.

-x-

A decoração do Lagoa Iate
Clube para a Cerimônia e

recepção do casamento de
Cristina Lacerda e Cesar

Prazeres, ámanhã, no Lic,

está a cargo de Manoel
Oarbelotti,

A Furitfa:��-�Pifíifa�de'
San ta Catarina aprovou
plano 'de elevação do nú
mero de, médicos planto
nistas no Hospital Infantil
Edith Gama Ramos e Hos

pital Celso Ramos, até o

mês de março. A informa-

ção é do superintendente
.

.rnercial Aderbal Ramos da
d a Fundação, Dr. Ney Silva."

Gonzaga.

ximo mês.
-X-

Aniversaria hoje -a Sra. Ma
ria Leal Manguilhott, espo
sa do Sr. Nilton Man
guilhott. Dona Maria é
funcionária do INPS, exer- '

cendo a função de chefe
do Prontuário Médico:Ho
je por certo dona Mariil
será h,omenageada pelo

o elegante casal Ivone e

Newton d'Ávila já Se en

contra em sua casa colo
nial no Balneário Canas

vieiras, para a temporada
verão 76�

...x-
Nossos agradecimentos à

direção da-conceituada fir
"

maPhílippi e Companhia,
pelas atenções que .dispen
saram a este colunista du
rante o ano de 1975.

� -x-
E stiveram reunidos na
?"� -- .."'<!r- ••• " • ..:....

Coordenação Estadüâl do
Livro Didático da Secreta-

,
-

ria da Educação os respon-
sáveis pelo Serviço de

Orientação e Controle Re

gional do, Livro Didático
das 12 coordenadorias re

gionais' de educação. Na

RESTAURANTE CORUJAO
(A, melhor comida da Lagoa)

OFERECE:II

Cozinha Internacional
"
Música �o vivo c/Angelica Anchart

y Su Trio Buenos Aires
Passeios pela lagoa

com Pedalinhos ou Lancha.
.

Perfeito atendimento
preços,modi tos

,.
- ,

LAGOA DA CONCEIÇAO
DEFRONTE AO POSTO

-x-
I

Aos diretores da Ceisa

Construções e Empreendi
mentos Imobiliários, nos

sos agradecimentos pelo
bonito cartão que estamos

recebendo.
-x-

AVISO

,

-x-,
Casamento em São Paulo
- Na Capela do Colégio
Nossa Senhora do Sion; sá
bado às 19':30 horas, reali-,
zou-se a bênção matrimo

nial de Sônia Helena Mar-

ques e Johnny Cesar Frei- Aniversariou sexta-feira úl-

Gilda Azevedo, uma das mais
famosas artistas do Brasil,

expõe sua arte em tapeçaria na
Garage - Galeria de Arte

, I
'

tas. Os convidados foram I Uma" a simpática Sra.

recepcionados com um Co- Odair Silva. Em seu aparta
quetel à rua,Voluntários : nrento: o casal Silva com
da' Pátria; residência do cà� ! uln jantarIntimd'coinemo-
sal Ruy Marques,

I

rou a data.
-X� -X-

te do País, aqui na capital
catarínense,

-X-
O Dr. Orlando Bértoli e

sua esposa estão voltando
/

de uma viagem a Rio do
.

Sul, . onde passaram o Re
veillon a convite de ami

gos.
-x-

Sandra Varela - atriz do
filme "O Chapéu da Rai

nha", deixou o Rio de Ja
neiro para passar uns dias

aqui na llha. Sexta-feira
Sandra participará da peça
que farâ àsestréia do Tea
tro da Lagoa•

-X-
Na praia da' Joaquina às 6
da manhã, foi visto fazen
do Cooper oconhecido se

-nador Alcides Ferreira.
-X:'"

Chez Mói - boutique
'

de

propriedade da bonita Sra.
Luzia Hulse Salum, será

inaugurada dentro de al-.
guns dias, no "Centro Co-

Pelo vôo Varig viajou do

mingo para a Bahia, o ad-:

vogado 'Maurício dos Reis,
com regresso marcado à'

capital catarinense, no pró-

\
\
,

.Incorpcradora Ancora Ltda, convoca os senhores

condôminos do Edifício Dom Pedro I, sito ã avenida
\ '

.. ,

Atlântica, esquina com a rua 1.500, no Balneário

Camboriú r: SC, para a Assembléia Geral Ordinária, a
"

ser rj!éllizada o_o dia 25/Q1/16, no apartamento de co-

,�bertura no. 1'501 do Edifício D. Pedro li às 16:00

(dezesseis) horas em primeira convocação, com apre-
.

sença da maioria dos condôminos, e.M2 (meia) hora

apôs com qualquer número de condôminos presentes,
com a seguinte ordem do dia:

a) Eleição/do Srndico e respectivo Conselho Fiscal;
b) Apresentação do relatório de despesas referen

tes a 1975, e seu respectivo rateio entre os condômi·

nos;

c) Apresentaç«o, discussioe aprovação da previsão III

orçamentárià para o ano de 197,6;
d) Outros assuntos de interesse comum.

Balneário Camboriú, 02 dejmeiro de 1976.

Luiz Henrique - Cantor e

compositor que recente

mente; com invulgar suces-
,

so lançpu mais um LP, já a

alguns dias encontra-se no

Rio de Janeiro .

-X-

'Em, cerimbnia m'uito Ínti
ma ontem na residência da
Sra. Kyrana Lacerda, reali
zou-se o casamento civil de
Cristina Lacerda e Cesar

-x
Segunda-feira

,'.

encontrei

George Van Hoff na cida
de. Ele reclamando: "Ei
tou cansadíssimo, Tive que
acordar muito cedo para
atender Uma cliente, que
vai redecorar sua residên-

-x-

Quem tem sido vista na

movimentada praia da Joa

quina e tem deixado muita

gente com água na boca

pelo seu belo bronzeado, é
a jornalista Marisa Ramos.

'I
-X-

Em companhia dos casais,
José Bonifácio Rangel e

Luiz Felipe Boabaid, mi 41�
tíma semana jantei no res

tauz:.an,�e,Manolo:&!G "I �

:...x-, i:

O governador do Estado,
com um jantar, no Ma

nolo's, homenageou o em
baixador da Iugoslãvía no

Brasil, que se encontrava

em 'visita oficial ao Estado
de Santa Catarina.

EDIFICIO DOM PEDRO' 1\

',EDiTAL DE CONVOCAÇÃO.

"
"

"

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DA EDUCAÇAO
COMISSAO DE lICITAÇAO E COMPR�S - PORTARIA E1.232/75/SEE
RUA VIDAL RAMOS-ED. JOSÉ DAUX, '80. ANDAR - FONE 22-5104
88000 -

/ FLORIANÓPOLlS-SC

'TOMADA DE PREÇOS' N� , 001/76

Comunicamos a quem interessar possa, que se acha, aberta a Tomada de Preços - EDITAL

001/76 - para o fornecimento de mobiliários e equipamentos para escrit6rio. '.

As propostas serão recebidas atê as 10:00 (dez) horas do dla 19 de janeiro, no Fundo de

'Estfrnulo e Apoio à Educação - FEAESC -, Rua Vidal Ramos, !::diHció José Daux, 80, andar,
local onde serão'fornecidos maiores esclarecimentos e c6pia do Edital.

Florian6p9lis, 06 de janeiro de 1976.
Arch,imedes Naspolini'Filho

Presidente da Comissão de Licitação e Compras

COLOCADOR DE FORRAÇAO

DURIEUX S/A Comércio e Representações necessita Urgente, de,

colocadoresde Forração,Tapetes e Paviflex com prática comprovada.
. �. \

Ordenado fixo, e roais comissões.

Rendimento mensal base de Cr$ 2.500,00

.Apresentar-ss com documentosna Rua Felipe Schmidt, 51 - Galeria'

Jaqueline -; I-oja 4

,

.

vasto círculo de parentes e

amigos.
-x-

béntro de um mês deverão
estar concluídas as instala

ções do Florianópolis Pala
ce Hotel. Tudo indica que
a inauguração do mesmo

.está sendo elaborada den:.·
tro de um esquema, que
vai 'reunir gente importan-

IMOBILIÁRIA PREDI BENS L lDA.
Av. Rio Branco, 142 - Fones 22-6099 - 22-6756

,
,

e 22-0299 - CRECI 25.,

A VENDEDORA

DE APARTAMENTOS
\

'EM FLORIJANOPOLIS
Vendemos

Junto à UNIVERSIDADE -. Preço e condições. acess(veis .:

Aptos C0m quarto, sala, cozinha, área de serviço, WC-Banho.
Ev,ite outras despesas.

.

CENTRO -'- Edif. Medeiros Filho, Apto. com 3 quartos (1
suite); salà de estar e lantar, copa-cozlnha 'WC social, d�P. de
empregada, área de serviço, salão de festa, garagem - perto
do centro e longe do.barulho - aceitamos o seu imóvel.

CENTRO - Edifício 'Martinho Callado Jr. Apto. com 3 quar-
{ ,

tos (1 suite) com sacadas, WC social, sala de estar é [antar,
copa-cozinha, lavabo, área de serviço, dep, de empregada e

garagem. O melhor apto da Capitai - aceitamos o seu imóvel.

ESTREl10 - Ediofício Luiz GO'nzaga Valente - Rua Heitor

Blumm, aptos. 'com 3 quartos, saia, WC social, área de servi

ço, cozinha. dep, deernpreqada, garagem - o melhor acaba-
rrento por preço acessfv el. I

Temos para venda 2 apartamentos de 1 quarto, vinculados.

Garantimos a venda imediata do seu imóvel, de', preferênciá
Ap�os.

Entregue-o ur!,jE!nte em nossa firmá.

....:
\.'

\.

�__�� � -, J --------�------__------------I
!..
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"

. � JENDIROBA �'&AUTO�ÓVEIS ' LTOA.�
CO RCE'L VARIAS CORES •••• '. o • '0 ••••• o

. 976
MAVERICK VÁRIAS CORES4CILDS •••.•••• OK

CpRCELGT ••

'

•• � "0 "0' .•.•.• � �. �.'••
' 1973

DODÇiE 1800 ••.••.• '. '. '. ". � .: •••• '. '.
'

•• '. ',,1973;
DODGE GRAN SEDAN •• :, ••• � ••

"

•

'

•••. 1973;
DODGE DART cupt; LUXO •• :,

'

••••

'

•. :. •• 1972
VOLK� 1300e 1500 .; •• ',,', • � •• '. � ••

'

•••
' OK:

BRASILlA ••.•• � • ,

'

•••••••••
"

• • .• 1974:
VOLKS 1500 ., ••., ••.•••., � • , ', � ••••. 1972:

L:ANCHAS FIBRA DE VIDRO VARIOS MODELOS

RUA: ALMIRANTE LAMEGO 170 � RUA SALDANHA'
MARINHO ESQ. JOÃO PINTO e TIR,ADENTES - FONESi
22.Q192 - 22·1392 e 22·2952.

'

BARBADA DA SEMANA
LANCHA TIPO GAIVOTA, rAOTOR LTD, TURBINA E
CARRETA DE VIAGEM, ZERO MILHA •••• ;•••PREÇO
Cr$ 65.000,00

-

GATÃO AUTOMOVEIS
(i .

!=rancisco Tolentino, '13 -TELEFONE 22-2980
VOLKS ·1.300 L BEGE ALABASTRO - 0:<: 1976
CORC�L LUXO - OK , . . . . . . . .. .. . 1976
CHEVETTE-OK ••• :':::'::::::::;:::::: ::::: 1976
VOLKS 1.300 - BRANCO LOTUS o; .v.; , : 1970
VOLKS, 1.300 - VERDE •.••• ', .•.••.•.•.•.••.•.•. , •.•.•.•.• '1970

yf .•
ffULL

REVENDED'OR

AUTORiZADOPECAS E VElcULOS LTOA.

PASSAT LM -BRANCO ••••• �'
'

••• 1975
1.500-:- BRANCO •••

:••.•.; .•.•• ��:.':., ��:,:•. _, 1975
KOMBI - BEGE •...•.•••.•.••.•••..•• '. " 1975
SP·2 - BRANCO 1974
1.500- AZUL •••.• � .•..• :

·

1974
CHEVETTE - VERMELHO ,.; ••••• 1974
KOMBI - BEGE ••• '.'•.••••.••.•••• :••••••.•.•.•.• ; ,1974
MERCEDES 1113 c/Truque - VERME L-HO 1974

�:�gg= ����Éi_'ci: ::: ::::: ::: :.:.::: .:: .. :::::. ���� .1'1.500 - AZU L . , • ', � ..•.•• ',
'

••

'

•••

'

•• ',
'

..• ', : '

..•.••.• ', • •• 1972
1.500 --' AMARELO ...... '

••••••.. '.' ••••.•
.

•..•.•.•.• 1972

'�I'PICK-UP WILLYS - AZUL :
•• : •• : 1973

1.500- BRANCO :-.'•• : :,. � 1971
VARIANT - AZUL. � 1971
TL -B RANCO •••• s. •

'

••

'

••
'

'

, :•• ', .': 1 !i71

I
'.

POSGVIMOS TODA A LINHA VW 1975 EM EXPOSIÇÃO I

VEícULOS USADoS DE QUALQUER MARCA. .

R,-GASpAR DUTRA,- 90 ESTREITO
. Fone:44.Q522.
Florianópolis.

ONAL / Distribuidora
rodutos Nacionais Uda.

, \

DEPTO. DE VENDAS DE VE(CULOS QIPRONA'L
MODELO COR I ANO.
GALAXIE LTO - VERMELHO .':" 1.969
GALAXIE LTD -'PRE'fó " 1.972
MAVERICK LUXO - AMARE!.,O ....•........... 1.974
MAVERICK LUXO - MARRON 1.974
MAVERIÇKGT - BRANCO E ,PRETO 1.lil74
CORCEL LUXO - VERDE ..•. ;<•••••••••••••••• 1.974
CORCEL LUXO - B�ANCO

'

.......•... 1.974.'
CORCEL STD -'BRANCO .-..........•.•....... 1.972
DODGÉ 1.800 - VERMELHO ........ ; ... : .. , .. 1.974' !
BRASI LIA - VERDE .............•.•.•. ! 1.974
BRASILlA - OCRE MARÁJá

'
1.973 '

DIPRONAL, paga melhor pelo seu veículo usado.:

Rua Felipe Schmidt, 60 .';

,
Fo'ne : 22 - 3321 e 22 - 2197 .

.:
-'

'.'

(��iE1:R�X--}�R]'
COMERCIAl BEIR.A MAR VEICUlas E REPRESENTAÇOES lTOA

Av. Rubens de Arruda Ramos; (Beira Mar Norte), 210 .

FONE -- 22 - 5757

Corcel Cupê luxo Azul Colonial 1973
Corcel' Cupê GT branco ••••.•• :•.•••.••.•.•••.• :•.•.•••...• : 1973
Brasília Azul Niá!lara .v .; :•••••••••• :•.••.••••••.••.•••:. 1·974
Volkswagen TL Bege Alabastro 1974
Volkswagen 13000cre Maraj6 , 1973
Volkswagen 1500 Amarelo Caju •••• " '. 1973
Volkswagen 1500 Azul Niágara ••. ;....... • ••.•• 1973

.

Volkswagen 1500 Azul Colonial .••• � 1972
Volkswagen 1300 Vermelho •.• ; 1972
Volkswagen 1300 Branco Lotus '

'. 1970
Vo!k�agen 1300 Bege 1969
Chevrolet Opala Cinza Prata •••.•.•.•.,., •.•.•• ,."., •••.... 1971.

c: RAMOS S.A, E_NTENOE DE VOLKSWAGEN
"MANTEMOS ÉM ESTOQUE tODA LINHA

DE VOLKSWAGEN OK"

VEItm:OS USADOS
TIPO COR . ANO
�.500 Vermelho Nobre 1975

1.500 Branco Lotus 1975

Variant Vermelha 1970·
Variant Azul Diamante 1970
Brasflia Amarelo Safari 1974

1.300' Azu·1 Niágara 1973
T.L. 4 Portas' Vermelho .

1972
T.L. Branco totus 1970

Dispomos de motores 1300, 1500 e 1600
novos ou recondicionados à base de troca

CARIONI COM. AUTOMOVEIS LTDA.
-

Av. Rio Branco, 53'
Fones 22.1042 ei22-6591

1 Volks 1300 L •••.•••.•.••••• . • •• OK
1 Volks 1300 ••

'

•• '.
'

.•

'

••••

"

'. '.
" '

•.•• '.
"

� �. '.,
" 68

1 \'lolks 155 :
•• '," ••• '. '. �" •., ..•.•• '. '.

'

.• , •••• 74
1 Belina , •••••

;••...•.• 74
1 Corcel Cupê •• .s· .'. " • '. • • • .'. • • ., ••.• 72
1 Opala Cupê ••

'

•• '.
'

••

'

•.

'

•• '. '. :. '. o •••

"

• '0 • :74
1 G-ª.!al.<ie .LTD ••

'

••••••.••..•••.•• 71/11
(,I • ,

,
.

. i

-

APTO. BAIA NORTE (edf. Antares)
;
De frente para/B�lá'Norte e Praça Ce Iso Ramos, contendo

3 quartos, sala, banheiro social, cozinha, área de serviço, de
pendência de empregada, garagem e carpet:
Entrada: 118.000,00 - Sa Ido transferência de financiamento
Tratar na Rua Felipe Schmidt no. 27 - Edf. Dias Velho'
SObreloja - salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - REGIS IMÓVEIS '-- CRECI No. 58
•

r
I _

.

.

"

COQUEIROS - ÓTIMO APARTAMENTO - 119m2
Vendemos com 3 quartos, living, copa; cozinha, BWC, dep.
empregada, área de serviço e garagem. Cr$·380.000,00
EXCELENTE RESIDt:NCIA - ESTREITO - 145m2
Vendemos com 4 quartos, sala, copa, cozinha, 2 BWC, gara.
gem, dep.simpreqada - Luxo. Cr$ 450.000.00

, VEíCULOS S.A.
Avenida Governador Ivo Silveira, 999

telefone 44-1633

Concessionário Chevrolet
Automóveis' - Utilitários.
Camionetes - Caminhões.'

APTO: QUARTO / SALA'

CONSTRUTORA E IMOBI�IARIA. BERCATON LTDA.

RELAÇÃO DOS VE(CULOS
USADOS'

MARCA
OPALA'COUPÊ
.OPALA COUPÊ
OPAL�COUPÊ
OPALACOUPÊ
OPALA COUPÊ
VOLKS - 1300
VOLKS.- 1300
VOLKS - HiOO
PASSAT
CORCEL
CHEVETTE
CHEVETTE
OPALA GRA� LUXO

ANO
I
1972
1974
1974
1974
.1975 '

1973
1973
1973
1975
1971
1974
1974
1974

COR
VERDE
VERDE
AMARELO
BRANCO
MARR'OM
AMARELO
VERDE
AMARELO
VERMELHO
AMARELO
VÉRMELHO

���AR������LlCG

No Edf. Alexandra (entrega para este mês) contendo quar
to, sala, cozinha, banheiro e área de serviço. De esquina no

I 50. andar. Todo' acarpetado e com azulejos decorados até o

.m.
'

Entrada Cr$ 45.000,00, saldo transferência de financiamen-
to.
'. . ,

Tratar na Rua Felipe Sehrnidt no. 27 - Edf. Dias Velho -

Sobreloja - Salas 15/16/17 ou pelos telefones 22-3537 e

22-6551 - RI;:GIS IMÓVEIS - CRECI No. 58
.

STATUS- üeceracões

e Serviços ltda.

CONSTRUÇÃO CIVIL
I

}. I

Rua Coronel Pedro Demoro 1825 - Estreito
.

CREA 49.18 CRCI41 - Fone 44.2�66

AP�RTAMENTO CENTRO - CR$ 280.000,00

(

. ;

·REFORMAS

I Rua: Jerônimo Coelho" 343 - Fone: 22- 1.903
- FLORIANOPOLlS ., SC.

r

Vendemos com 113m2, 2 quartos, sala; copa, cozinha, BWC,
dep, empregada - Rua Felipe Schmidt - Florlanôpolis .

Ó,TIMA RESI�t:NGIA - 136m2 - ESTFjEITO
Vendemos com 4 quartos.vsala, copa, cozinha, 2 BWC, área
serviço, garagem. NOVA. Cr$ 300.000,00 - Pequena entrada

,

e saldo financiado.
.

�t.oriSà
Uma Empresa integrante do GruDO Sulbrasileiro

DISPONíVEL TODA UNHA

19 .Jt4b 76
VENHA CONHECER NOSSOS

SISTEMAS DE FINANCIAMENTOS
Santos Saraiva, 554 - 'Estreito
� 440611 440201

_ y..... 440001' 440401
.-

__ o •• __ •• • ESQUADRIAS METÁLICAS VALDO
ROURIGUES LTDA._

Fábrica de esquadr.ias de alumfnio - Box - grades,'
- corrimão - portas e janelas.

- Atendemos todo o Estado
- Orçamentos sem compromisso

'

Rua Alfredo Eicke, 44 - Fones 44-0157 - 44-1837

-ITAJAf-SC

CONTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA
Rua CeI. Pedro Demoro 1825 - Estreito
CREA 4918 CRCI41 - Fone 44.2966"·"

A 600 m .da -relesc - com 5.000m2. Vendo urgen-.
te. Preço: ÇrS 150.000,00. Tratar das 9:00 às 1-1 :00

horas e das 14:00 às 16:00 horas. Fone:,22·4221.

RESID[NGlA NO CENTRO - 144 m2

�� o ionopoJu VCI U

USADOS E REVISADOS

CHÁCÀRA - ITACORUBI

VENDE-SE SEM INTERMEDIÁRIO
,

'

Apartamento no Ed. Bianca - frente para rua Hercflio
Luz - entrega imediata, com 3 quartos, sala, banheirô e cozi
nha com azulejo decorado até o teto, área de serviço, depen
dência completa de empregada, garagem - massa corrida e

carpet. Ótimo preço. Tratar: fone 22.Q209. '

Vendemos com � quartos; sala, copa, cozinha, BWC, hall e
entrada para carro. Õtlmapara o comércio. Cr$ 320.000,00
ÓTIMO APARTAMENTO CENTRO -127m2

.

Vendemos I'Orr1 .3 quartos, copa, cozinha, BWC, llvinq, dep,
ernpreqada, área de serviço. Cr$ 35p.OOO,00 .

.

_
TRATAR:

CONSTRUTORA E IMOBILIÁRIA BERCATON LTOA
Rua CeI. Pedro Demoro 1825
Estréito - Florianópolis - SC

CREA 491'8 CRCI 41 - Fone 44-2966

Belina '

'. . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 74/75
Corcel 4 portas a'zul '.' , , .....•.

'

.. " 1971
Corcel 2 portas .............•..' 70/71/.'72175
Galaxie 1

••••• , ••• : •••• 70/71
Kombi Branca' ...........................• , .• 1971
Volkswaqen Ocre ........• : .: : 1974
Chevette Branco " . � .. : .. " . " 1974

ORA. LEA S DA NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRíCIA.

DR. ANTONIO CARLOS DA· NOVA
- DR. LEONARDO LOPEZ VALDIVIA

r OTORRINOLARIN,GOLOGIA
Atendem diariamente. Av. Othon Gama

D'Eça, ·153 - fone 22-1523
' II

CANASVIEIRAS

RESIDÊNCIA NO ESTREITO - 1'30 m2

V'ENDE-SE
Um Volks ano 1975 ·-,1.300-L, azul no valor 'de
Cr$ 27.000,00. Tratar: fone 22-588� ou 22-3526.

Aluqa-se uma casa em Canasvieiras. Tratar: rua Souza França,
.

20 - perto do Campo da Liga":" Centro

V endemos com 3 quartos, sala, copa, cozinha, garagem para 2
carros, dependência empregada; churrasqueira e área de servi
ços. Cr$ 260.000,00
RESID�NCIA EM BARREIROS -,157,OOm2
Vendemos cpm 2'quartos, suite, sala, copa,"cazinha, banhei-
ro, dep. de empregada, garagem. Cr$ 270.000,00

.

l,;UN�TRUTORA E IMOBI LlARIA BERCAJON LTOA
Rua Cei. Pedro Demoro 1825
Estreito - Florianópolis - SC

CREA 4918 - CRCI41 -fane 44�2966

Cr$ 50.000,00
Vende-se urge�te;unidade no Ed. Da. Izabel, a ser conclufdo
em abril/76; Tratar - Marco. fone 22-6792

'

CHACARA . pE PRAIA
No R ibeirão da IIh.a com 1.485m2, sendo 33m de fre.nte

paraa praia, e 46rn de fundos até a estrada. f!Ossui parreira de

uva, abacate, banana, laranja, diversos 'tipos de laranja enxer

to, goiaba, mamão, fruta de conde e unia grande amendoeiro.
com sombra.

Preço: Cr$ 85.000,00 (sendo Cr$ 50.000,00 no ate jl o sãldo
em 120 dias).

"

.\

" ,

'Tratar na Rl'la Felipe Schmidt no.27 - Edf. Pias' Velho
Sobreloja - .salas .15/16/17 ou pelos tehifone$ 22-3537 e

33-6551 - REG.IS IMÓVEIS - CRECI No. 58

'TERRENO -' TRINDADE
,

'

_Vendo urgente área de 37.000 metros.

�tácorubi - 50.000 metros. Tratar das 14:00 às 17:00
horas. Fone 22-4221.

-.�.

Construção Civil
COMPRA E VENDA DE
IMOVEIS LOTEAMENTOS ;

CASA NA LAGOA· DA CONCEIÇAO 'I
VENDE-SE,

Frente para a Lagoa - com 2 pavimentos, água
encanada, 5 quartos, sala de estar, varanda demais
dependências, churrasqueira.

Mobiliada - com geladei ra e fog1o a gás. .

Tratar: pelo fone 44-1678 com Sr. Paulo - horário
comercial. f

INDÚSTRIA'
Vende-se uma indústria em funcionamento. Fone
oontácto· 44·0188. .�

llllOIO OlllltllH!1

çreci No. 17
não compre nem venc;la seu im6vel,
.sem primeiro nos consultar

PAGAMOS À "v'ISr.A
Avenida IvoSilveira', 4.501 - Fones: 44·1902 -44-0302

,
'. DECLARAÇÃO

ANT.QNIO ZI LMA,R DOS SANTQS, declara que extravieu e Certifi·
cada de Propriedade de s/veIculo marca VolkSWàgen TL, ano /71,

.

cQr bege claro, chassis BF-4875321, placas ZA-0170.
.

Ararangljá-SC,2/01/76

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS
Foram extraviados os docume'nms do automOvel Passat· ano

1975, cor marron, placas CH·3734, motor no. BR/026.151, certifi
cado de registro nQ. 724.9150, pertencente ao Sr. Nilson Olimpio
Batiston. ."

Chapec6, 29 de .dezembro de 1;975

DOCUMENTOS PERDIDOS
Foram perdidos os se�\'lini:es documentos pertencentes ao Sr.

Amadeu do Nascimento Galego: Gal'teira Nacional de Habilitação,
categoria Profissional, ce�tificado de Propriedade de veículo marca

Chrysler., modEllo Dodge 1800; motor no. 18BI9847; Plac�s AA-
3,748.'

'.
.

,

CERTIFIOADO EXTRAVIADO
Foi .extraviado, o certificado de. reservista pertencente ao Sr.

bmiito·Co,rre.ià de Oliveira, filho de Saul Vidal de Oliveira e Otad-
lia Nazario:C:;orreia.·, .' I. .

,

," Tubar�o,. 06 de dezembro de 1976 ..
,

'\

DocurViEI\I,TO EXTRAVIAnO
O Sr. Leuriyal Fernandes Ei�aga declara que extraviou 0 Certifica

do. de Propriedaçle de seu Volkswagen, ano/61, cor. azul, chassis no.
040498, placas TS-1554.

Tubarão, SC, 11/12 /75

VENDE-SE

VENDE-SE. CASA RECÉM-CONSTRUJDA

SEM HABITE-SE SEM !NTERMEDIÁRIOS'
Em' coqueiros, â rua Senador Milton Campos,
última �sa â esquerda. Estilo colonial de alto
padrlo, .com 3 quartos, 2 salas, 1 sala (ntima,
hall, 4 banheiros, cozinha, área de 'serviço,
quarto empregada e garagem para 2 veícu10s.
Toda com laje e acarpetada. Ver 'e tràtar no
local, ou pelos fones: 22-4775 "- 22·3666 com'
a Da. Kãtia. Preço: Cr$ 620.000,00. Possibili·
dade de financiame"to pelo BNH

' ' .

CasaCom 70m2 em Canasvieiras, à rua Tiradentes no.
,

22.
Lote Cari'asvieiras c/420m2 (14JÇ30), aterrado. Pronto

,

para construir. ,

Telefone residencial - Centro -, instalação imediata.

Yolks 70 - 1500 - ótimo estado.
Tratar: fone 22·3868.

. VENDE-SE SUPER-POSTO GASOLINA
Na BR-'-116 - próximo a Curitiba. Tratar: em São

Bermlrdo do Campo com o Sr. Roberto. Pela mlllhã
fones: 457.3911 ou' 457.3737. ]l. tarde fones:

443.3891 ou 443.3250. \

SíTIO EM CANASVIEIRAS
DISTANTE DA PRAIA 2' KM.
Vende-se, às margens da SC-l (rodovia Florian6polis-Ca

nasvieiras) um sitiei 'com 200.000m2, com benfeltorlas, luz,
âgua 'encanada� casa para capataz, todo cercado, rnanqueiras,
estábulo, amplo galpão. 70.000m2 áe pastagem implantada
com capim pangola pomar em formação com- 120 árvores
frutffaras e um' açude com criaÇão de peixe-rei. NegOcio de
ocasião. Tratar pelo fone 22-1332.

1,-

ALUGA-SE
Escritório e depósito. Área de 380m2. Fácil e�a�

cionamento.
'

.

Rua Deh:ninda Silveira, 265 - Agronômica. Tratar:
fones - 22-6703 ou 22-3826., I

•

COMPRA-SE
Um Opala, 4 portas - ano 74 ou 75

Tratar, AI. Rio Brànco, 175 ou pelo f9,ne: 22-5224

TELEFONE RESIDENCIAL
ALUGA-SE NO CENTRO - TRATAR�OM .

JOÃO ROBE.RTO FONE 44�2966' ,

. I

AUTO ESCOLA
VILA' RICA' LTDA

A .primeira Auto Escola Contando com

INSTRUTORA FEMININA. Inscrições à rua

r

Francisco Tolentino, 12 - Florianópolis.

J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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A Divisão de Plane

jamento da Prefeitura da Ca

pital já concluiu os projetos
de, urbanização e to

da a locação dos equipamen
tos de obras 'para a transfor

maçto da Felipe Schmidt,
· entre a praça XV de Novem

i bro até a esquina da Jerõní-
· mo Coelho, em calçadão.
Esta foi a afirmação dada

ontem pelo secretário de 0-

bras, Marcos Brusa, que ex

'plicou também a existência

de um estudo mais apurado
da validade de fechamento
da rua Trajano para uso

exclusivo dos pedestres.
O secretário infarmou

ainda que a prefeitura está
· fazendo reuniões com a Ca
I

_san, Celesc e Telesc para que
todas as empresas iniciem

suas obras juntas. Fizemos a

primeira reunião no- dia 29;
para apresentar as nossas in

tenções e informar que man

.darfamos um' projeto total
da obra, para que cada em-

,

presa pudesse fazer seu pla
I nejamento. Pretendemos fa
zer isto para evitar que de-

·

pois da execução de uma

obra seja necessário sua des

truição para a realização de

outra.

.Atê dia 31 de janeiro
deverá estar tudo de fínído,
embora não haja ainda pra
zo estipulado pará o início

.das obras. Marcos Brusa ex

plicou que "a idéia básica é
fazer a pavimentação impe
dindo a passagem de veícu
los. Mas para casos especiais
como a possibilidade de trá

fego de caminhão de bom
beiros nos casos de incên

dio, já estamos realizando
uma previsão".

TRANSITO
A intenção do coronel

Alinor Ruthes, diretor
�

do'
Detran é "não abrir mais a

rua para o trânsito de auto

móveis. Nôs a conservare

mos fechada até que a pre
feitura inicie as obras do

calçadão",
, Sobre o trânsito e suas

alterações, o coronel Alinor
comentou serem problemas
"que temos que estudar pa
ra poder disciplinar. Exis
tem áreas que serão total-

mente fechadas, mas que
ainda não foram definidas

pela prefeitura". O fecha

mento das ruas e-a definição
da área com as obras neces

sárias deverão transformar o

sistema viário do centro da

cidade, para que os calça
dões da FElipe sejam Viá
veis.

SOU FAVORÁVEL
A transformação da rua

Felipe Schmidt em via ex

clusiva de passeio agradou
.muito aos pedestres e co

merciantes, todos entenden
do que a cidade ficou mais

humana com a retirada 'dos

automóveis do centro.
Os comerciantes acredi

tam que aquela área poderia
se transformar em atração
turística com instalação de

recantos capazes de enrique-:
cer o urbanismo da cidade,
tão prejudicado, atualmen

te, pela construção de gran
des edifícios. Mas apesar da
boa repercussão da idéia ain

da existem problemas de

trânsito que deverão ser re

solvidos.
Valter José da Luz, pro

prietário do bar Ponto Chie

na rua Felipe Schmidt, es

quina com Trajano, tem se

manifestado favorável a i

déia de fechamento da Feli

pe, comentando que "os

clientes também estão 'gos
tando muito. Tenho ouvido

muitos comentários favorã
veis",

Com' o fechamento da

rua para as festas de fim de

ano ele pôde te r i'umamos
tra do que seria a Felipe
fechada para O trânsito de
carros".

-- Tem sido muito bom.
O movimento de pessoas au

mentou muito e elas ficam

mi;Ú§ a vontade. Pela manhã'
com a falta de sombra, o

pessoal, atida mais pelas cal
çadas, mas a tarde, quando a

sombra das casas já cobre

quase toda a rua fica muito
bonito vê-lo passear pelas
calçadas e ruas.

A única dificuldade que
Valter teve foi com a entre

ga das mercadorias, pois os

caminhões não podem che

gar pela Felipe. "Mas agora
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YFU envia mais
estudantes para os

Estados Unidos
A Youth For Understanding (Juventude para o Entendi-

.mento) que sedefine corno International Teenage Student
Exchange Program (programa Internacional de Jovens) está .

enviando mais uma turma de alU1,lOS para os Estados Unidos
da América do Norte: são desta vez, 21 pessoas co midade
de 18 a 25 anos que ficarão (partiram ontem) nos Estados'
Unidos de 3 a 6 meses estudando inglês nas Universidades
americanas.

OBJETIVO

Segun do a assessora Clara Mosimann, a Youth For
· Undertanding - que existe em 60 países - foi fundada em

1945 na cidade de Annarbor, no Estado de Michigan, pela
senhora Rachel Andresen, e vem se espalhando pelo mundo
todo. Existe em todos os estados do Brasil, e faz palestras
em ambientes de ensino atraindo estudantes para seus

objetivos: "É um órgão sem fím Iucrativo, cujo objetivo é o
intercâmbio cultural entre o Brasil e os Estados Unidos
fazendo com que estudantes brasílejros aprendam correta-'
mente inglês, e os norte-americanos, por sua vez, aprendam
a língua e a cultura brasileira;'. Enfim, diz a assessora, "o'
objetíso é divulgar a cultura americana".
.; O estudan te 'fica numa casa de família já predetermí

nada pelo Comitê Americano (quem escolhe as famílias é o
Comitê), vivendo corno um membro, realmente, da família.
Ele é obrigado a tratar as pessoas corno se fizesse parte da
sua família, inclusive chamando-os de pai e mãe, e

participando de todas as atividades da mesma .

•
NosEstados Unidos o estudante ingressa numa Universi

dade Americana onde não tem despesa nenhuma; a única
despesa é a taxa de inscrição que tem que pagar no Instituto
antes de viajar: são aproximadamente 1.700 dólares,

(17.000,00) por pessoa, para despesa de viagem e inscrição
· na universidade.

INSCRIçÃO
. Existe programas para 3 e 6 meses, como também para
� ano, de permanência nos Estados Unidos. E a partir do

, �a_ -15 do corrente começarão as inscrições para os que irão
- viajar em agosto (quem viaja nesse mês permanece um ano

{'
e_studando), e parajaneiro de 1976, para os que permanece
�o 3 ou 6 meses. Em Florianópolis, Youth For Understari
ding está localizado na rua Felipe Schrmdt, 27,100. andar,
conjunto 1007. .'

Para o Detran, não
há mais necessidade
de abrir a Felipe
ao trânsito de
veículos. Seu diretor,
Cei. Alinor Ruthes,
diz que a rua

permanecerá fechada
até que a Prefeitura
inicie as obras do
calçadão. Por sua
vez, a Divisão de

Planejamento do
mu nicípio já concluiu
os projetos de
urb anização, que irão
transformar a mais
central rua de

Florianópolis num
Calçadão, início de
um futuro bulevar.

1,1.""'"
- ..

�.���.

já adaptei as minhas dificul
dades ao atual êsquema.ske
solvi trazer a mercadoria
mais cedo ou mais tarde".
Isto é, antes das 9 horas,
horário em que a rua fica
exclusivamente para pedes
tres e depois das 20 horas,
quando ela volta ao trânsito
normal descarros",

Ele fala ainda ser seu

estabelecimento "um ponto
de lazer, de passatempo. O
fechamento da rua deu mais
liberdade para as pessoas,
que tomam o seu cafezinho
e vão para a rua bater papo.
Antes ficavam todos aperta
dos na calçada, Embora
falta um pouco mais .de co-

.

modidade. Se tivessem al

guns bancos de praça insta
lados TIO meio da rua, seria
mais aconchegante. Como já
falaram diversas vezes, a

construção do bulevar na

Felipe seria o ideal".
Zilton Cardoso, gerente

da Casa Macedônia, na Feli

pe _
Schmidt 20, .gostou da

mudança porque dá menos

barulho de carros e a poeira
que vem da rua é bem me

nor.

- Acho que a Felipe fica
melhor fechada ao tráfego
de automóveis. Esta rua tem

muito movimento e o tu

multo de pessoas e carros

dava um clima meio nervoso

ao centro da cidade. Tem a

sinaleira logo ali adiante e o

ponto de ônibus também,
acho aque que deveriam fe-
char o ponto.

-

7

Comercialmente, Zilton
acha que pouco :mudou,
pois "o movimento da loja
foi o mesmo. Mesmo na

época de Natal",
Jorge Leitone Leiria, 25

anos, estudante de Odonto

logia acha que "ofechamen
to da Felipe dá a Florianó

polis um aspecto' de cidade

grande", Ele gostou muito e'

salienta que mesmo depois
das festas continua o mesmo

movimento. "E por isso

considero viável que se fe
che de uma vez por todas a

.

Felipe, deixando-a apenas
'para os pedrestes",

- Eu não tenho proble
mas como trânsito aqui no

� ':,

centro, porque tenho uma

moto. Mas, existem' muitas
dificuldades que os motoris
tas estão sempre reclamando
e os pedestres também. O

que acho que deveriam fazer
é deixar uma área para esta
cionamento de motos. Pode
ria ser ali enfrente ao Ponto
Chie, pois motoqueiro tam

bém é uma atração turística.
E uma concentração de mo
t oqueiros, incrementaria
mais.

Cesar Ottaviani, 22 anos,
estudante de arquitetura de
Mar del Plata não gostava da

Felipe, quando era aberta ao

tráfego de automóveis.
.- Uma peatonal é muito

boa, Dá mais vida a cidade e

toma o centro maIs huma

no. As dificuldades agora
são com o trânsito, mas

também temos que pensar
nos -pedestres, O bom mes

mo seria um planejamento
com esta área para um lugar
de lazer esde passeios.

Nílvio Scussel, proprietá
rio da Ótica Scussel na Feli

pe Schmidt 32, gostou mui
to e como integrante da
Diretoria do Clube Lojista
de Florianópolis já tinha su

gerido que a Felipe Schrnidt
se transformasse em um bu
levar.

- Com o fechamento da

Felipe ficou muito bom,
muito mais tranquilo. Tem
muita gente que ainda não
está acostumada a andar no
meio da rua e ainda a calça
da. Acho que o fechamento
definitivo deveria acontecer,
como nas grandes cidades.
Tornaria a área mais huma
na e mais acessível para os

pe destres, que poderiam
passear e fazer.§u���oinpras
sem se preocupar- ·com o

trânsito. Melhora, inclusive,
as condições de vida, com

menos poluição provocada
pelos carros. Radicalmente
sou favorável ao fechamento
definitivo da rua com um

projeto bem elaborado para
aproveitamento da área. Nós
precisamos tomar a cidade
mais carinhosa e comercial
mente acho que saimos fa
vorecidos com Isto,

Várias atividades esportivas, cul
turais, e de recreação estarão sendo

promovidas a partir deste mês, pela
Diretoria de Turismo e Comunica

ções da Prefeitura Municipal de·
Florianópolis, como parte da tem

porada de verão recentemente ini-.
dada. Segundo informou Airton

Oliveira, diretor do órgão, um cam

peonato de futebol na areia está
marcado para o próximo dia 18,
tendo por local o aterro da Baía
Sul. As inscrições ficarão abertas na

própria Diretur até o dia 15 deste
mês.

- Para o campeonato de futebol
de praiajá estamos providenciando
o local e a iluminação. Dependendo
do número de equipes inscritas,
poderão ser disputadas duas parti-

Através de convênio que mantém com a Universidade Federal de
Santa Catarina, a Associação Catarinense de Medicina já forneceu
certificados de especialização de medicina do trabalho para 172
médicos do trabalho.

Blumenau, com 28 profissionais formados, Florianópolis, 26,
Joinville, 17, Brusque 7, Tubarão 6, Lages 5, ItajaÍ, Rio do Sul,

.
Criciúma e Jaraguá do Sul 4, são os municípios que mais receberam
médicos do trabalho, formados nos cursos da Ufsc,

CONGRATULAÇÕES
A Assembléia de Delegados da ACM, reunida em Gravata! no dia

30 de novembro de 1975, aprovou moção 'de congratulações ao

governador Konder Reis, pelas "excelentes escolhas dos nomes dos

doutores Hélio Ortiz, Albino Zeni, Nei Gonzaga, e Sebastião Vieira,
respectivamente para os carg�s de secretário da Saúd e, secretário do
Governo; superintendente da Fundação Hospitalar, e diretor do

_____________________________________;.... -'- Departamento Autônomo de Saúde Pública".

Capitania dos Portos
vai fiscalizar

as praias da Ilh-a
Atendendo solicitação da Prefeitura Municipal de Florianópolis,

a Capitania dos Portos de Santa Catarina intensificará o serviço de
fiscalização e vigilância sobre os navios e embarcações que lançarem
detritos no mar, dentro da faixa de 6 milhas da costa, área
considerada proibida para limpeza e lavagem de máquinas e outros
equipamentos mecânicos.

A medida prende-se ao fato de que algumas praias de Florianópo
lis estão sendo atingidas por camadas de óleo e similares provocando
poluição das águas e evitando que os banhistas que frequentam esses
balneários possam desfrutar o verão. Ainda terça-feira, o fato teve
maior incidência na praia de Canasvíeíras, quando a Prefeitura
recebeu' inúmeros telefonemas, ao mesmo tempo em que sua equipe
responsável pela manutenção dos balneários constatava tal irregulari
dade.

ALEI
Segundo a Capitania dos Portos, essa fiscalização atende a Lei

5.357, de 17 de novembro de' 1967, que "estabelece penalidade para
embarcações, terminais marítimos ou fluviais, de quaisquer nature
za, estrangeiros ou nacionais, que lançarem detritos ou óleo nas

águas que se encontrem dentro de uma faixa de 6 milhas marítimas
do litoral brasileiro, ou nos rios, lagoas ou outros tratos de água".
Por outro lado, o -ôrgão responsável por essa -vigilância faz um

apelo aos habitantes e frequentadores de nossas praias, para que se

comuniquem -com a Capitania dos Portos quando verificarem navios
ou embarcações que estejam fundeados nas proximidades da costa,
que poderiam estar lançando detritos ao mar•

Santa Catarina já
tem,172

médicos do trabalho

Diretur movimenta a cidade
. .

na temporada de veraneio
das por noite. Em pauta ainda para
janeiro, a realização de um concur

so de "Boi de Mamão ", no dia 30,
na Praça XV de Novembro, no

período noturno. Os conjuntos fol
clóricos que obtiverem as três pri
meiras coloçações, receberão res
pectivamente três mil, mil, e qui
nhentos cruzeiros, sendo que o pri
meiro prêmio será oferecido pela
firma JoãoMoritz S/A. Já'no perío
do de 19 a 22 de fevereiro. no

Ginário Coberto do Sesc, está con

firmado o "III Festival de Músicas
de Camaval", sendo que as inscri

ções poderão ser feitas até o próxi
mo dia 30.

irá promover um campeonato de

surf, dia 22, na praia da Joaquina.
. Entretanto, dependendo da direção

.

dos ventos na oportunidade, o local
poderá ser mudado para a Barra da

Lagoa. No mesmo mês, está previs
to também a realização de concurso
de "Pesca de Pandorga ", na praia da

Joaquina ou em Ingleses, na depen -

dência igualmente. da direção dos
ventos. Para o dia 21 de março, a

Diretur está pensando promover
uma corrida de baleeira, denomina-
da "Volta à Ilha':

\

Já com referência à programação
pré-carnavalesca, uma escola, de

samba vai fazer seu ensaio junto ao.

Tritão, em Coqueiros, no próximo
dia 14, quarta-feira .

SURF E PESCA

.

Ainda em fevereiro, a Prefeitura

J

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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CARNAVAL76
Copa Lord:

• •

'prlm�lro, a
nova sede

Armandino: sem objetivos no asfalto

Festival- iá
A Diretoria de Turismo e Comunica

ções - Diretur - está recebendo as primei
ras inscrições visando o Festival de Músi
cas de-Carnaval e, dado ao interesse dos
compositores da ilha, esta promoção de
verá superar aos anos anteriores. Para as

inscrições, que se encerram no dia 30
próximo, os critérios são os mesmos das
vezes anteriores.

Será cobrada uma taxa de Cr$ 5,00
por gravação em fita Casset, acompanha
da da letra datilografada' em oito vias,
devidamente liberada pelo Departamento
de Censura da Polícia Federal. Para o

critério de julgamento serão observados
letra, espírito carnavalesco e harmonia,
devendo as composições serem inéditas.

O concurso será efetuado no ginásio
Charles Edgar Moritz, na Prainha. O
sistema de som daquele local é reconheci
damente falho, mas Airton Oliveira, da
Diretur, já tomou a devida providência.
Considerando que o conjunto contratado
é de alto nível - o Stagium 10, do Zezinho

Clubes preparam
seus bailes

Vários' '(:lubes da Grande Florianépolís se

movimentam visando a organização dos bailes
no período do carnaval, na procura desenfreada
de pequenos conjuntos que, nesta época, ficam
por demais valorizados.

'

O Lagoa late Clube - o ue- um dos maiores
clubes catarínenses, inaugurado no ano passado
na Lagoa' da Conceição, pretende desde já
instalar o espírito carnavalesco' entre seus asso-

ciados.' ,

Depois de, conversar com a Diretur, vai

promover a apresentação de um concurso' de
baterias de escolas de samba em sua, sede. Para
isso, Airton Oliveira' j� está mantendo contato
com os dirigentes das escolas para que esta
iniciativa obtenha êxito.

, Airton, guarda
,

de- trânsito

A iniciativa da Diretur, trazendo no último
sábado a Escola dê Samba Protegidos da Princ�
sa para uma apresentação, como parte de seus

'ensaiOS, em tomo da Praça XV, não obteve o

êxito esperado, embora um grande público
estivesse 'prestigiando: O 'esquema "furou" devi
do a' desatenção do 'Detran, que não colocou os

guardas solicitados pelar Diretur para controlar o
trânsito. E'. o que se viu foi a preocupação dos

sambistas, pois na:o sabiam se tocavam seus

tamborins ou evitavam ser· atropelados pelos
veículos.

Foi preciso a providencial chegada de Airton
Oliveira para contornar o problema. ,Os: guardas
não tiveram nenhuma ordem para paralisar o

trânsit9 na Felipe e consequentemente n:to
atenderam os apelos da Diretur. Como a escola

precisava passar 'e o público estava esperando
impaciente, Airton Oliveira não perdeu o seu'

conhecido bom humor. Sem fll1da, evidente
mente, ficou na esquina controlando todo o

trânsito, mesmo contrariando as determinações
policiais. Mas o que ele não esperava foi a

indagaçllo de um crioulo, enquanto a escola

passava: "até que enfun seu guarda". Toda a

situaça:o foi resolvida com a presença do Coro
nel Ruthes, do Detran, mas depois que Airton
foi buscá-J.o em casa. '

-

Aldírio Simões

abriu inserições
- a Díretur contratou uma empresa espe
cializada em instalar um som eficiente no

ginásio.
Para os vencedores do festival, a Dire

tur definiu a seguin te premiação: _

10.
lugar oito mil, 20. - cinco mil, 30. -

quatro mil, 40. - três mil e para o 50� -

dois mil, ainda com um troféu oferecido
pelas Lojas Alfred oferecido ao vencedor.

Por outro lado, Airton Oliveira ainda
não está pensando na formação da Comis
são Julgadora, e afirma que esta só será
constituída dias antes do festival. As

promoções an teriores têm sido julgadas
com a mais absoluta lisura, mas seria de
bom alvitre se a DirFtur pensasse na

reformulação desta Comissão; convidando
não só aquelas mesmas pessoas, mas

também sambistas, iminentes conhecedo
res de ritmo, de carnaval. Afinal, como

anualmente os participantes se renovam,

poderia se pensar da mesma forma em

relação a Comissão Julgadora. Vale aí o
adágio: "renovar ou morrer".

Diretur quer
padrão nas cores

, Atualmente, "'(nais parece' upll.l-de:-fitas"

Na proxima quarta-feira a Diretur vai se

reunir com, os dirigentes das escolas de samba,
visando discutir vários aspectos do desfile e,
principalmente, a cor padrão de cada escola a

ser utilizada no carnaval. '

, Na opinião de Airton Oliveira muitas escolas
estão desmando mais parecendo um. "I;'au-d�fi
tas", devido a multiplicidade de- -rores usadas.
Agora a Diretur quer que as escolas def"mapl
suas pr6prias cores. Armal, os'!lirigentes sempre
encontraram uma boa resposta 'para as indaga-.
ções à respeito das coreS de suas escolas:-tternos
as' cores de arco-iris e'mais o pre:to'''' Isso;.'na
opirrlão de Airton, � para "Pau-de-fitas" e n!ro
escolas de samba. ',I

Nesta reunião a' Diretur vai de�dir que cada
escola terá que-, se definir em quatro conis,
etnbora o Protegid()s da Princesa alegue dificul
dades, pois as cores -de' arco-iris consta inclusive
nos estatutos da escola, mas nem assim' a

Diretur pretende mudar de idéia.' '

Pelo bom entendimentoentre a Diretur e as

escolas de sambas observado neste' carval,' o
problema surgido deverá 'ser 'del'idarnente con

tornado, com o preto, é claro. Armal, � a cor de
sapa,tos mais utilizada.

'

, ,

Thereza Cristina Winclder, primeira
colocada nos vestibulares simulados do

cursinho, estuda com calma.
)

Lindôia de Fátima Martins, noiva,
diz que tem Santo muito forte.
Por isso quase não estuda.

Arlindo Sandri, vai fazer dois
vestibulares este ano, para medicinei
Ele estuda de manhã a noite.

Faltam três dias para o início das provas do vestibular deste ano. Esta

proximidade faz surgir, éntre os candidatos, tipos variados, dentro do que se

poderia chamar de "rnu ndo do vestibular". Alguns estão nervosos estudando
até o limite do cansaço, outros estão acostumados a estudar diariamente, sem
abusos, mas sem descuidos. E há inclusive quem ,estúde pouco, não se

preocupe com nada e tenha, absoluta certeza de que irá passar, Todas estas

pessoas, porém; sabem que não basta sorte, nem apenas santo forte e

folheiam apostilas, livros, cadernos, resumos, esquemas, fórmulas e testes

tendo, no fundo, a vontade de absorver tudo aquilo como um comptador. ,

Para cheqar domingol sentar-se tranquilamente e ir despejando aoo apertar de
um botão aquela iinensedade de xis, ou marcas de lápis preto em cartões.
IBM. Mas niriguém possui essa propriedade cibernética. E é justamente por
tsso que a véspera de vestibular faz surgir vestibulandos tão diferentes um do
outro como estes três que apresentamos aqui.

,Quem estudou, estudou.
Quem não estudou,· reza

Estudiosa, ela
foi a primeira
no cursinho

Thereza Cristina Wínck
ler, 17 anos, vestibulanda de
'medicina é uma estudante
aplicada desde pequena. Sua
mãe nunca precisou força-la
a estudar. E há bastante
tempo Thereza Cristina vem
querendo ser médica. Quan-.
do chegou à última série do
Colégio de Aplicação, Sentiu
que precisaria de um reforço
justamente em Biologia,

, uma das matérias fundamen-
tais' para 'quem vai tentar
medicina. E matriculou-se
num cursinho. -

'

,

Em todo o seu procedi
mento Thereza Cristina é
metódica, .calma, e acha
muito melhor estudar aos

poucos durante -o ano todo.
No cursinho anotava a maté
ria e em casa, ao passar a
limpo, aprendia um pouco

,

mais. Até novembro sua ro

tina diária se resumia, em

geral ao colégio, ao cursinho
e à revisão das matérias em

casa. Mas sem cortar o cine
ma "sempre' que aparecia
um fílme bom" e os pas
seios, princípalrrente aos sá
bados.

Quando encerraram as

-aulas dó colégio e do cursi-
'

nho ela de certa forma já
podia ter alguma certeza

quant? J
aos ,�eus conheci-

todo mundo pode ficar sa

bendo todas as matérias do
programa.

Cristina diz que já termi
nou de estudar e está apenas
revendo algumas coisas. Mas
sorri e confessa que na vês
pera.de cada prova ainda vai
recapitular algumas fôrmu
las,

mentos: .havia passado em

primeiro lugar nos dois ves

tibulares simulados feitos no
-Curso Barriga-Verde. Como
prêmio ganhou Cr$ 500,00
e alguma tranquilidade ex

tra. Afinal, eram testes im

portantes do que havia, real
mente, aprendido.

Sem precisar ir às aulas,
continuou estudando de ma-.

nhã, de tarde e de noite, em
sua casa ou na casa da avó
(buscando sílênéío, longe
dos irmãos menores). E con

tinuou escrevendo, para me
morizar, o resumo das maté
rias. Cristina fez muitos tes

tes, muitos vestibulares de Arlindo Sandri,20 anos"
anos anteriores, para ganhar vai tentar o vestibular pela
familiaridade com o tipo de segunda Vez. Na primeira,
questões. Achou muito, fã- em Itajaí, sua cidade, não
ceis as provas do vestibular conseguiu classificação. Esta

,
do ano passado para' a área vez ele já está com uma
de Ciências Biológicas e diz camiseta do Coríntians, au

que nesta área o vestibular tografada pelo Zé Maria, e

que teve questões mais diff- vai fazer o vestibular vestido
ceis foi o de 1973. com ela. Além da-superstí-

Para este ano ela está ção corintíana, Arlindo fez
esperando que surjam mais para si mesmo uma promes
questões sobre genética, _

sa: se passar em medicina vai
dentro, de Zoologia e Biolo- dedicar um ano de exercício
gia. ''No ano passado eles da profissão, após formado,
deram mais força para a aos pobres. Irá clinicar de
embriologia". E Cristina não graça em alguma favela'.
dispensa seus passeios de sã- Mas Arlindo não leva

,

muita fé apenas na camisa
bado, mesmo perto do vesti-, do Coríntians e na sua pro
bular. Não tem ido ao cine- messa. Com os outros 13
ma porque nunca mais pas- vestibulandos, que dividem
sou um filme bom. Não uma mesma pensão na Con
acredita. que alguém consiga selheiro ' Mafra, ele estuda
estudar bem nos dois últi- até 3 horas da madrugada e

mos meses, mas acha que levanta às 6 para ter mais
em um ano, com calma, tempo para estudar. A única

Vestibular no

café, no almoço
e no jantar,

'diversão permitida, a esta
altura, é uma sauna uma vez

ou outra, para relaxar .e de
sintoxicar. Mas se não passar
na Ufsc, Arlindo tem outra

esperança, dia 19 iniciá o

vestibular da PUC em Porto
Alegre, que ele também vai
tentar.
Arlindo e, seus compa-

nheiros de pensão estão es

tudando para valer desde o

dia 8 de dezembro, com

rápidas pausas para ver a

família no Natal e no pri
meiro do ano. Ninguém fala
em cinema, nem em festas,
nem em namoradas, nem em

rodar. Durante todo o ano

Arlindo estudou, mas quan
do soube que para cada vaga
'do curso de medicina havia
12 inscritos, sentiu "pesar a

barra". E o jeito foi estudar
mais.

Ao contrário do folclore
criado em torno do vestibu
lar, é muito difícil encontrar
alguém que pense em colar
ou organize colas críatívas e

mirabolantes. Arlindo diz
que quando eles começam a

estudar' ficam tão preocupa
'dos, tão absorvidos, que
nem chegam a pensar na

possibilidade de fraudar de
alguma forma a prova.
'Mas seria muito bom se

numa das madrugadas inso
nes da pensão da Conselhei- -

ro Mafra, alguma boa fada
madrinha deixasse nos sapa-.
tos dos treze, as respostas
pelo menos das provas que
team peso maior para cada
11m.

Festa, praia"
pouco estudo.
Saravá meu pai.
Lindóia de Fátima Mar

tins, 19 anos, vestibulanda
.

de Direito garante que vai

passar. Mas se tiver uma

festà no sábado, véspera da
primeira prova, ela vai. E diz
ser capaz de sair direto da
festa para a prova. Lindóia
,acha que talvez fique um

•

pouco nervosa no dia, mas

agora está achando tudo ôtí
mo e está muito despreocu,
pada com tudo o que está
'acontecendo ao seu redor
. (gente nervosa, com medo
de rodar);

Durante o ano Lindóia
não estudou específícamen,
te para o vestibular. Afina!,
estava fazendo o terceiro
ano do curso de secrétariado
no Colégio Pio XII e segun
do ela, uma coisa doe cada
vez. Agora está fazendo um
curs inho

super-intensiVo!"Mas eu mato muita aula, sé
fico mesmo nas matérias
que têm peso dois para o

Direito".

Noiva, ela continua dedí
c ando ao seu noivo o rresrm

tempo de sempre. Assim,
como continua indo à praia
nos Ingleses, sem medo de
ficar com pouco tempo para !estudar. "Geralmente de
noite eu dou uma olhada na

matéria".
Apesar de toda ã des

preocupação, ela continua
afirmando que vai passar.
Lindóia diz que muitos tra
balhos de Umbanda estarão

sendo feitos para que ela
passe. Além deste reforço,
as oferendas a Yemanjá já
foram feitas com. o pedido.
Mas o que Lindôia gosta de �
dizer, com certo orgulho, é
que falou com a Pomba-Gi-
ra (entidade do umbandis
mo) e esta garantiu que ela

. passaria no vestibular ..
, Em preparação para ser '

filha de santo,' devota de
Yemanjá, Lindóia tem algu
mas preocupações mais ou

,

menos mundanas. Se passar
no vestibular agora, o casa-

,

mento sairá comcerteza até
.

p fun do ano. Mas mesmo

casada ela continuará estu

dando, para exercer a profis
são.

O que ela não explicou
foi se durante o curso conti
nuará solicitando a mobílí
zação dos santos da Umban
da para vencer as fases que
separam o calouro .do diplo
ma.

,Acafe' programa 24
'

candidatos por sala
, A ACAFE programou a distribuição de 24 ·candidatos
por sala quando da realização do seu Vestibular Estadual
Unificado a realizar-se em 17 locais no Estado nos dias 11,
12, 13 e 14 próxinns, o que também será observado nas

provas da ESAG, Faculdade de Educação e Escola Superior
de Educação Física 'que se realizarão no Instituto Estadual
de Educação.

'

PROVAS DIFERENTES·
Segundo o seu número de inscritos - 7.102 em todo (l

Estado e considerando as possibilidades dos locais de

provas, a localização de ,�4 alunos por sala foi considerada
ideal e tornando ainda mais favorável o esquema de

distribuição de 4 provas diferentes por disciplina examina
da. As 4 provas diferents serão identificadas por cores e

corresponderão a terminação do número de inscrição do
candidato. No entanto, a prova será única para todos apenas
modificando-se em cada prova e de 4 a 4 candidatos a

'ordenação das alternativas referentes a resposta correta.
Foge a regra de provas que se realizam em salas de aula o

Vestibular dá FURB � Fundação Educacional da Região
Blumenau, que se realizará no pavilhão da Proeb. Fora da
sede do estabelecimento de ensino superior promptor da-

,

_ prova, se realizarão' os Vestibulares da Faculdade de

Educação, Escola Superior de Educação Física e ESAG de
Florianópolis que se realizará no lrlstituto Estadual de
Educação e da Escola Superior de Medicina Veterinária de
Lages, que se realizará no Conjunto Educacional de Lages;

Como lembretes aos candidatos ao Ve stibular, ó Secreta
rio GeràI da ACAFE relaciona que nenhum candidato
poderá faltar a mais de uma etapa, por qualquer que seja_o
motivo. Não será dada nenhuma chance para quem nao
estiver no local de realização das provas às 7h3Om, sendo
eliminado daquela etapa; será eliminado do Concurso
aque�e que não s� apresentar sem o cartão de identificação e

'a carteira de identidade na ocasião das provas e também Q

que infringir as normas disciplinares estabelecidas. TodO
candidato deverá ter consigo, por ocasião das provas
somente caneta esferográfica aztil ou preta. .

Convocados 606 fiscais para todo o Estado, em cada sala
de atila funcionarão dois fiscais, um professor e outro

aluno, que porém obedecerão a uma sistema de rodízio
atuando a cada etapa em uma nova sala. A ACAFE'
permitirá que os candidatos levem, ao final da prova, os

('
,

seus cadernos de provas e liberará aos jornais" após cada
etapa, os gabaritos das questões. ,

Cada etapa de provas terá 3 horas de duração, ,setIl
. ampliação de horários •.:...

Auto-escola tem mulher
.

,

.

atuando como Instrutora
Desde' o início desta sema- vidade, Por exemplo, no caso

.

na, a. cidade conta com mais de instrutora de auto-escola, a
uma auto-escola, trazendo co- mulher é obrigada a fazer os
mo grande novidade uma íns-' mesmos testes que os homens,
trutora mulher" o que, sem daí se comprova que ambos'
d6vida alguma virá dar maior têm a mesma competência. Eu
tranquilidade a maridos e noi- percorri todas as fases normais
vos ciumentos de futuras mo- para poder chegar a.ínstrutora,
toristas, A Sra. Zohé Niehues, tendo aprendido em uma auto

que juntamente com o marido -escola e tirado carteira de
Nivaldo Niehues, dirigem a amador, posteriormente a de
Auto-Escola Vila Rica, situada profissional e finalmente a de
à rua Francisco Tolentino, a- instrutor, serri qualquer dificu
fírmou que o lema do seu Idade,
estabelecimento "é muito sím- A Auto-Escola Vila Rica se

ples, pois pretendemos ensinar propõe a formar novos moto
a dirim, educando para salvar ristas dentro dos príncipíos do
vidas'':

-

"cavalheirismo de. trânsito" e

- Muitas pessoas pensam oferece além da instrutora e

que basta aprender a manejar diretora, instrutores do sexo

um carro, para estar apw a ,masc]dino, sendo que a opção
enfrentar o trânsito. Mas na ficara a critério do aluno. No
realidade somente isso não ato damatrícUla, o interesSado
bastA,' é necessário que o mo· recebe todo material para as

wrista saiba se portar no vo- - aulas teóricas, com lições mar
lante.sEm vista disso,!I:lm nossa cadas para estudar em' casa.
auto-escola lecionamos tam- ApÓS um período de três dias,
bém ]."elações humanas, mat� , deve comparecer a escola onde
ria que considero indispensável será feito um pequeno teste de
em qualquer atividade. conhecimentOs de trânsito e

O FUNCTONAMENTO Caso se saia bem, passará para
Segundo Zohé Niehues, 80 outra etapa, com as aulas too

por cento dos acidentes de ricas.
trânsito acontecem "porque o

motorista não Sabe se portar
ao volante. Daí a importância
do instrutor saber lidar com o

aluno, fazendo com que, o
mesmo compreenda a necessi
dade' de agir com boas manei
ras quando estiver dentro do
seu autom6vel". '

A instrutora afirma nlo a·

creditar em preconceito quan-
. to ao fato de muDteres dirigi
rem' autom6veis e "muito me
nos com referência a um ins
trutor do sexo feminino":

::-_No,mundo atual - expli.
cou :- não se admite que haja
preconceito por mulheres de
senvolverem esta ou aquela ati·

- O aluno deve deixar aqui
a sua carteira· de identidade,
para qUI) n6s PO)lS3lllos dar
andamento a obtendo de toda
a documentação necessúia pa
ra tirar a carteira de habilita
çfo. ,Caso o mesmo não se saia
bem no primeiro teste, dàmos
mais alguns dias para aprender
bem as lições. Para as aulas
te6ricas, normalmente s1o'ne
cessárias de 8 a lO horas,
sen�o u�a .h�ra por �, n.io
mms" pOIS vtna a cansar mwto
o aluno.

. Quando o futuro motorista
já tiver adquirido bons conh�
cimentos da parte te6rica, é

encaminhado ao Detran para a

primeira prova,.só partindo
para as aulas praticas de volan
te se o órgão de trânsito apro
vá-Io. Para esta segunda fase,
810· necessárias em média de
15 a 20 horas de experiência
de' trânsito para o teste final
no Detran.
l-Para que 'o aprendizado
seja feito da melhor maneira
possível, damos toda a Iiberda
de' ao aluno de escolher os

horários que melhor Ihe con

vém para as aulas, bem como

concordamos com a troca de
. instrutor, caso isso seja neces-
sário. '

.

Inicialmente, a auto-escola
conta com somente dois car

ros, um volkwagen e um cor

cel, e tem condições de aten-
. der at� 20 alunos por dia. A
proprietária acha desaconse
Dtlivel autas noturnas, por con
siderar mais difícil para os que
Yão ilprender a dirigIr, devido a

falta de visibilidade.
.

- Por isso, nos propomos a

dar ,aulas sábados a: tarde e aos

domin_gos, para aqueles que
nio diSpOem de tempo duran
te os dias de semana. Nos .

casos de aulas noturnas, embo
ra sejam desaconselhadas, ,tam
bém a escolha ficará a critério
do interessado.

clusivamente, em terminar a construção
de nossa sede, para a qual estamos con

tando com todo o apoio da diretoria e

dos sambistas da escola. Por isso não
temos interesse em ampliar o número de
figurantes_, .

A sede social da Copa Lord, erguida no
Morro da Caixa, é fruto do esforço dos
sambistas daquele local, liderados pelo
gordo Armandino. O terceiro pavimento
da sede está em fase de conclusão, e nos
fins de semana dirigentes e sambistas se
reúnem no local, trabalhando em grupo e,
a cada tijolo colocado é para os compo
nentes mais uma vitória da escola.

Armandino, que reside ao lado do
prédio, permanece durante a noite algu
mas horas contemplando o erguimento do
ediffcío. Ele, como presidente da escola, é
pessoa bastante conhecida no Morro da
Caisa, uma espécie de líder daquela comu
nidade. E todos aqueles que sobem e

descem o morro não hesitam em acenar
ou cumprimentar o presidente, que fala
sobre a vida da escola com incomum

,

Considerada uma das escolas de samba entusiasmo.
mais organizadas de Florianópolis, a Copa - E verdade. Eu realrrente pretendia
Lord do Morro da Caixa, como sintetiza me afastar da presidência da escola mas
um dos de seus tradicionais sambas enre- não foi possível: o amor por ela foi bem
dos, vem este ano para o asfalto sem mais forte. E assim sendo, resolvi voltar
muitos objetivos. Não que o gordo presi- com tudo e partir para cabamento da,
dente Armandino Gonzaga esteja desinte- sede, o nosso principal objetivo. Por
ressado pelo título na passarela, mas a enquanto o carnaval ficará em segundo
escola está pensando, atualrrente, em plano. Agora, quando tivermos com a
termos mais, elevados: o acabamento de sede em cima não vai haver ninguém que
sua sede social no alto do Morro da Caixa, nos ganhe mais. -

,

à rua General Vieira daRosa.. Com ii construção -terminada a Copa.'
Enq_uan to a Protegidos da, Princesa Lord' '{ai partir para o desfile em alto

intensifica, este aRO mais cedo, os seus nív.el, somando a cada apresentação um

ensaios; e as escolas do Estreito também maior número de figurantes. E dentro de
se movimentam neste mesmo sentido, a um curto espaço de tempo a escola
Copa Lord sorrente deverá iniciar as suas pretende desfilar com mais de mil sambís-:
atividades na quadra ainda na próxima tas. .'
semana. E segundo Armandino, ainda' Os ensaios da Copa Lord iniciam na
existe muito tempo para ensaiar ade- próxima semana" mas antes a diretoria
quadamente: "mas quando começarmos pretende reunir os amigos da escola em
seerá com tudo"., sua sede para "uma cervejinha amiga".

Para este ano, a escola verde-amarelo- Modificando totalmente o esquema dos
branco deverá desfílar com o mesmo anos anteriores, a Copa vai neste carnaval
número .de sambistas dos anosanteríores 'realizar os ensaios em sua sede, utilizando
e, até mesmo o prêmio que a Diretur o terceiro pavimento do edifício. em
instituiu vis�do ampliar o número. de construção. Para Gon,zaga,_ � ensaio no

figurantes nao sensibilizou a Armandíno, morro ativa uma maior curiosidade do
- Este -ano vamos desfilar como nas público e principalmente aos turistas, a

vezes anteriores, dentro da nossa humilda- exemplo do que é feito no Rio de
de. Evidentemente, estamos querendo o Janeiro. Inclusive, enfatizou, dá ao morro'

título, mas se, isto não acontecer não nos o espírito -do samba, criando desta forma
preocuparemos, pois agora pensamos, ex- urp clima de carnaval já em janeiro.

o pagamento para todas ,as
�uto-escolas é tabelado, sendo
que o curso custa Cr$
1 .100,00, dos quais. cU ,

550;00 deverlo ser pagos no
ato da matricula. A se�unda
parcela de Cr$ 550,00, e paga
quando o aluno fIZer a primei-

'

ta prova ,teórica no órgão de
trânsito, antes de partit para a

prática de volante. A -auto-es
cola se reb-ponsabiliza pela ob
tenção de toda a documenta
çf� semmais despesas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




